
un coche ocupado por tres polacos invadió el carril contrario 

un hombre murió en accidente de tráfico 
Dos ocupantes del vehículo que causó el accidente salieron huyendo 

sustituye a Domínguez Lazo 
Mariví Salazar, 

nueva concejal del PSOE 

José Rodríguez falta de su 
domicilio desde el sábado 
Desapareció sin dejar rastro 

Más de 1.100 aspirantes para a plazas El próximo domingo, fiesta de san Antón v· ía en esta furgoneta 
Denuncian irregularidades en La cofradía organiza Murió de un infarta tras 
unas oposiciones municipales la bendición de los animales una discusión con un policía 



Harás cualquier cosa por enseñarlo. 
Cuando tengas un Seat . Córdoba, des~ubrirás la más depurada teénologí~ alemana. La potencia 

de un motor de hasta 115 Cv. La seguridad que ~ pr~porciona su estructura reforzada. 

La fiabilidad de los frenos ~ AB S. La comodidad de la dirección asistida.~ E 1 placer del aire 

acondicionado. La capacidad de un maletero de 455 litros. Y además, el hechizo de su línea. 

Cuando tengas un ·(:)re:) Seat Córdoba descubrirás 

hasta que punto te puede gustar un coche. 

Y todo lo que puedes llegar a hacer 

por enseñarlo. Desde J.490.000 Ptas: 

SEAT CORDOBA 

Infórmate en: 

iii:AT Hnos. Atienza 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

!iii!AT Más de 1.000 p~tos de asistencia técnica. 



Florencia campos, 
otra vez nominado 

Florencio Campos ha sido 
nominado para alcalde por el 
comité local de su partido el 
sábado de la semana pasada. 
Ya advertíamos al acabar el 
año que del hecho de que su 
nombre no fuera propuesto en 
la primera reunión no se de
ducía necesariamente que su 
gente no estuviera jugando 
sus cartas a su aire. Y así ha 
sido, con lo que Campos ha 
dado el primer paso para re
novar la tenencia de la vara. 
Podrá decirse que es sólo un 
paso, pero es el que corres
pondía dar ahora mismo; si en 
él hubiera tropezado, no ha
bría tenido oportunidad de 
dar ninguno más. Así que el 
comité local del PSOE, por 
unanimidad, ha nominado a 
Campos y éste conseguirá o no 
la alcaldía por tercera vez, pe
ro ya se ha puesto en camino 
hacia ello, porque no merece 
consideración la posibilidad 
de que la asamblea general 
pueda dar marcha atrás a es
ta iniciativa del PSOE por 
más que Identidad Socialista 
llegue a proponer, si es que 
llega a proponerlo, un candi
dato alternativo a número 
uno para las municipales. 

El PSOE se ha comportado 
de un modo lógico, tal y co
mo están las cosas. Se le augu
ran catástrofes en las munici
pales en cualquier variante. 
Así que no cabe echar en saco 
roto la desgana que puede in
vadir a cualquiera que preten
da hacer algo nuevo, quien sin 
duda tendría que pechar con 
la culpa de un descenso de su 
partido. Con esta previsión, 
no es raro que se hayan lleva
do «la victoria>> quienes asegu
ran que el PSOE, con Floren
cio Campos a la cabeza, saca
rá trece concejales -según 
una de esas fantasmales en
cuestas ad hoc-. «¡Bueno, 
pues que los saque!>>, habrá 
dicho más de uno. 

La realidad es que entre ju
gársela a la renovación y con
fiar en el ultraconservaduris
mo que ejercen los instalados 
en el PSOE, los ultraconser
vadores se han llevado el ga
to al agua. Vamos a ver qué 
son capaces de conservar, in
cluso teniendo enfrente a una 
Izquierda Unida que tiene 
muchas heridas que cerrar an
tes de presentar un frente só
lido y de un PP que en Alcalá 
es un aspirante a campeón con 
mandíbula de cristal. 

PUERTA de Madrid 

Y ahora, la lista Navidades 
en España 

'11 ,_ ! 
pg.as ·._; ~I tiempo 

de «conceialables» ~:~ e José María Aznar 
Después de elegir a Floren

cio Campos como su aspiran
te a alcalde, hay que preparar 
una candidatura y hay socia
listas que aseguran que esto, 
el equipo, es lo importante. 
Quizá sea así, pero sería ab
surdo que después de renovar 
su confianza en Florencio 
Campos el PSOE se dedicara 
a ponerle cortapisas. Hay que 
recordar que el número 1 del 
PSOE aspira con fundamen
to a ser alcalde -de hecho, 
desde el 79 hasta hoy, en Al
calá todos los alcaldes han si
do del PSOE-, por lo que es 
de suponer que eso ha de pe
sar en la formación de la lista 
de «concejalables». Si el futu
ro alcalde tiene que tener unos 
colaboradores, lo más apro
piado es que éstos los elija él, 
puesto que él sabrá a quién 
quiere y para qué lo quiere. 

Esta opinión también tiene 
algún albergue en el PSOE, 
por ejemplo en el regeneracio
nista Pedro Enrique Gómez, 
portavoz de su tendencia has
ta hace unos días, quien afir
ma tajantemente que, una vez 
que el PSOE juega la baza de 
Florencio Campos, lo lógico es 
dejarle las manos libres para 
que ponga en la candidatura 
a quien crea más apropiado 
para la acción de gobierno que 
tenga pensada. 

Es posible que esta selec
ción, que sin duda se va a im
poner de una forma o de otra 
-si es que no se ha impuesto 
ya como una consecuencia di
recta de la nominación-, re
sulte enormemente conserva
dora y la candidatura del 
PSOE para las municipales se 
parezca mucho a su formación 
actual en el ayuntamiento. 
Pero eso no debe inquietar y 
seguramente no inquieta a un 
comité que ha optado por la 
vía más conservadora entre 
las posibles. Florencio Cam
pos, ganando la nominación 
para sí, la ha ganado también 
para los suyos. 

Pocas Navidades habremos 
vivido tan tensas en los últi
mos años como las que acaban 
de terminar, con los villanci
cos sustituidos por carceleras 
y una desestabilización tal de 
la cosa política que hasta hay 
quien se ha atrevido a amena
zarnos con «la irritación de los 
militares». Lo cual sin duda es 
una bobada, pero deja claro el 
nerviosismo que algunos 
sienten. 

El hecho es que, se mire ha
cia donde se mire, el panora
ma español es detestable y da 
pábulo a pocas esperanzas de 
mejoría. La economía pasa 
por momentos delicadísimos 
por varios motivos, unos de 
política económica -tan de
safortunada como de costum
bre porque estos fulanos lo 
único que saben de economía 
es que tienen que hacer leyes 
para disfrutar lo que otros 
producen- y otros de políti
ca pura porque hasta los más 
heterodoxos inversores ex
tranjeros, los que han especu
lado una y otra vez sobre los 
fondos españoles, saben que 
aquí puede pasar cualquier 
cosa; hasta ahora su garantía 
ha sido un Felipe Gozález con
solidado y siempre dispuesto 
a desarmar España para en
tregarla atada de pies y manos 
a los «listos» e~tranjeros. Pe
ro ahora saben que Felipe 
González puede caer en cual
quier momento y que puede 
no caer en absoluto , lo que 
abre toda una cola de caballo 
inextricable en la prospección 
de las futuras leyes económi
cas, las mismas que hacían, 
por ejemplo, rentables en Es
paña para los extranjeros las 
inversiones que, siendo exac
tamente las mismas, no po
dían, sin embargo, ser renta
bles para los españoles . 

«En esta situación no pode
mos seguir», diríamos, pero 
¿por qué no? Al fin y al cabo, 
recordemos que siempre pue
de empeorar. 
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El señor Aznar tiene suer
te. Es, en nuestra opinión, el 
presidente del PP con menos 
capacidad de los que ha teni
do este partido, pero tiene la 
enorme ventaja de que le ha 
correspondido vivir la época 
de desplome del PSOE. 

¿En qué se nota la escasa 
capacidad de Aznar? La res
puesta es sencilla. Si este se
ñor fuera capaz de proponer 
algo mínimamente atractivo, 
si hubiera sido capaz de ha
cerlo hace un par de años, ha
bría enviado al PSOE a la re
serva ya en 1993. Pero Aznar 
es un enigma. No dice cosa al
guna que se le entienda, a no 
ser que hay que celebrar elec
ciones. No se le ocurre presen
tar una moción de censura por 
dos motivos: uno, que la per
dería, lo cual ni siquiera se
ría importante si la moción 
abriera un debate que diera a 
conocer a los ciudadanos lo 
que el PP piensa hacer cuan
do llegue al gobierno, que lle
gará; y otra, y esto es lo ma
lo, que el señor Aznar no sa
be nada de programas, no sa
be nada de otra cosa que no 
sea ir por ahí haciéndose «el 
bueno» por definición y siem
pre referido a González, que 
él ni siquiera apunta una per
sonalidad política propia; que 
González es González y Aznar 
exhibe como único mérito que 
no es González. 

Claro que eso de no ser 
González casi podría ser sufi
ciente. Porque, tal y como es
tán las cosas, González debe
ría ser sustituido por cual-_ 
quier persona normal. Es di
fícil concebir que alguien pue
da perjudicar más, o tanto, a 
la mayoría de los españoles. 

Así que Aznar debe agrade
cer a su buena estrella estar 
ahí cuando la estrella de Gon
zález declina. A muchos espa
ñoles les bastará con que el go
bierno cambie de titularidad. 
Casi no es posible que nadie 
puedan hacer buenos los go
biernos de González. Así que 
a ver si hay suerte y se produ
ce pronto el relevo, por otro 
socialista, por el señor Aznar 
o por quien sea, con tal de que 
tenga dos dedos de frente. 

Pero que no crea el señor 
Aznar que todos los que están 
dispuestos a votar al PP con
fían en él. En lo único que 
confían es en la imperiosa ne
cesidad de que González deje 
de gobernar a los españoles. 

14 de enero de 1995 



una iniciativa de cruz Roja Juventud sirvió para 
que los niños de familias necesitadas también 
tuvieran regalos en Reyes 

Los Reyes Magos llegaron a la cruz Roja 
Los vol11Dtarios de Cruz Roja Juventad posibilitaron que los Re

yes Magos llegaran también a los niños de fammas necesitadas en 
Alcalá. Una recogida de juguetes, primero entre los propios vol'llJl~ 
tarios que donaron juguetes que ya no utilizan, y a continuación entre 
alg11Dos comercios, hizo posible que el día 6 de enero los Reyes Ma
gos también llegaran a la Cruz Roja, donde se repartieron los ju-

, . guetes a niños cuyas fammas tienen un bajo nivel económico. 

La entrega de juguetes es
tuvo abierta a todos aquellos 
que les interesó participar en 
esta iniciativa, aunque al fin 
y al cabo los que más intervi
nieron fueron los voluntarios 
de Cruz Roja Juventud entre
gando juguetes que ya no 

usan. También acudieron a 
algunos comercios. El siguien
te paso fue limpiar los jugue
tes usados y envolver todos 
ellos colocándolos por edades. 

Una premisa que siguieron 
los componentes de Cruz Ro
ja Juventud fue la de desechar 

los juguetes bélicos: «No los 
hemos cogido porque desde 
Cruz Roja Juventud fomenta
mos la paz y estamos en con
tra de los juguetes bélicos», 

POR UN AÑO NUEVO MEJOR ... 
iHAGA SUS COMPRAS EN EL CORREDOR! 

- . ..,.. 
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Compre Vd . en 

EL CORR,EPOR 

comprando en Alcalá de Henares 

y evitará · 
mejores precios 
cierre de comercios 
paro l

obtendrá: 

~'TODOS SOMOS EMPRESA" 

m:c.»c¡.z3 

señaló un representante de la 
entidad. 

Presentación· 
de Acción Lo.cal; nueva 
.asociación política 

Para el próximo lunes día 
16 de enero, a las 12 de lama
ñana y en el restaurante Oli
ver' s del paseo de la Estación, 
está prevista la presentación 
en Alcalá de Ación Local, una 
nueva asociación política in
dependiente de la provincia 
de Madrid que nace con un 
objetivo claro e inmediato: 
conseguir, desde la honesti
dad, la transparencia, la es
crupulosa gestión de los recur
sos públicos y el trabajo en 
equipo de personas no profe
sionales de la política, un res
pado electoral mayoritario en 
los comicios del 28 de Mayo, 
tanto en la ciudad compluten
se como en un importante nú
cleo de municipios del corre
dor del Henares. 

La presentación de Acción 
Local se hará en rueda de 
prensa a la que concurrirán, 
por parte de la gestora que ri
ge provisionalmente los desti
nos de la asociación, las si
guientes personas: 

Miguel Angel San Segundo 
Guerrero, presidente y pro
motor de la misma. 

Santos Mercader de la 
Fuente, abogado, coordinador 
de AL en Alcalá de Henares. 

Amadeo Martínez Inglés, 
coronel, escritor y secretario 
general de AL en Alcalá de 
Henares. 

Los promotores quieren 
que Acción Local sea una ini
ciativa esperanzadora lejana 
de la oligárquica estructura 
partidaria al uso y aspira a re
gir los destinos municipales en 
una importante zona de la re
gión de Madrid. 

PUERTA de Madrid 



«Baltasar» Gustavo severién se despidió como concejal de Alcalá 

Los Reyes Magos visitaron el hospital, el patronato san José, la 
institución sagrado corazón, Aphisa y el hospitalillo de Antezana 
Fernando Español abandonó indispuesto el viaje de los Reyes Magos por Alcalá 

Los Reyes Magos hicieron el tradicional recorrido que anualmente realizan por Alcalá antes de la 
cabalgata. Los ediles Femando Español, que encamó el papel de Gaspar, Javier Ocaña, que encamó 
el de Melchor, y Gustavo Severién, que encamó el de Baltasar, visitaron el hospital Príncipe de Astu
rias para entregar juguetes a los niños enfermos, el patronato San José, la institución pedagógica labo
ral Sagrado Corazón, el Centro APRISA y el hospital de Antezana, y a estos lugares llevaron la ilusión. 
Femando Español abandonó el recorrido en el patronato San José. La concejala de Cultura, Dolores 
Pérez Quirós, af'lrmó que había ido a una reunión en el ayuntamiento, mientras que el edil aseguró 
que se había sentido indispuesto ante la emotividad de la visita que protagonizó. 

Los tres concejales alcalaí- Rey Mago. Ha sido algo muy Español bromeó diciendo 
nos señalaron la experiencia bonito . Siempre emociona la que le había traído a Alcalá 
como irrepetible. El propio visita al patronato San José de fondos FEDER: «Mi deseo 
Fernando Español afirmó que donde me tuve que marchar para los niños de Alcalá es que 
esto resulta emocionante: «Ha indispuesto porque me emo- se eduquen en libertad y en 
sido algo entrañable y encan- cioné allí mucho. Es algo muy salud, en solidaridad y en 
tador mi experiencia como duro». cariño». 

La conocida Rosario, que se encuentra bien de salud y está atendida en el Bospitalillo desde hace tiempo, 
es1saludada por la concejala de Cultura, Dolores Pérez Quirós, y el guardia municip~ ~tPéclr~o.._ 

Javier Ocaña señaló que co
mo Rey Melchor quería traer 
a los alcalaínos «un poco de 
ilusión y de alegría, que bue
na falta nos hace. La ex pe
riencia para mí ha sido muy 
buena. El Rey Melchor le 
traerá al ayuntamiento «lo 
que quieran los ciudadanos 
dentro de unos meses , que se
rá un cambio muy grande». 

Por último, «Baltasar» Gus
tavo Severién, manifestó que 
«traigo paz , ilusión y pocas 
cosas ~ás , porque esto es lo 
que nosotros podemos traer 
únicamente. También quisie
ra t raer un poco de prosperi
dad, que también le hace fal
ta a Alcalá». 

Severién también aprove
chó para informarnos al paso 
de que ya no repetiría como 
concejal complutense. Ha
blando de su experiencia de 
mago , dijo: «La experiencia 
ha sido muy emocionante al 
ver realidades a las que nor
malmente no les pones una ca
ra. Ha sido una ex periencia 
única y excepcional que no 
creo que vuelva a repetir por
que no v oy a volver a estar en 
el municipio de Alcalá, pero 
me ha encantado. Como des
pedida como concejal de Alca
lá, me ha parecido lo m ejor 
que me podía Qcurrir». 

que visitaron el Hospital de Antezana acompañado a los Reyes Ma :;¡,, 
1
') 

. ~ ~ ~ . 

PUERTA de Madrid t4 de enero de t995 



Proceso y procesiones 
La pertinente sequía que 

asola nuestro país, está moti
vando que muchos pueblos sa
quen sus santos en procesión 
e invoquen a la lluvia median
te oraciones. Es lógica la de
sesperación del campesino e 
incluso del ciudadano que ve 
pasar los días, meses y años 
con restricciones de agua, se
carse los manantiales, etc. El 
agua, ese bien tan escaso y a 
la vez tan castigado por el de
sarrollo, no se produce en una 
fábrica como un transistor. 

El hombre en su desespera
ción, invoca al cielo como úl
timo recurso, reconociendo 
más o menos conscientemen
te su pequeñez ante la Natu
raleza. Y no se quiere recono
cer en muchos casos, que gran 
parte del alejamiento de las 
nubes benefactoras está moti
vado por el mismo hombre. 
Tenemos ante nosotros un 
alarmante proceso de deserti
ficación y al que difícilmente 
podremos poner coto. 

Sin tratar de enjuiciar la 
efectividad o no de los ruegos, 
quiero hacer mención a otro 
tipo de procesiones que no se 
ven tan concUJ;ridas y que a lo 
largo de los años, mejoraría 
sensiblemente nuestro medio 
ambiente. Hacen falta mu
chas procesiones de plantado
res en todo el país (por no de
cir en todo el planeta) y es 
triste ver como a la llam~da de 
asociaciones ecologistas y 
otras entidades, acuden unos 
cuantos en su mayoría ya 
mentalizados (si hacemos la 
excepción del «Juego de la 
Oca» que en Alcalá y sus ale
daños consiguió una masiva 
participación, pero que sola
mente fue «flor de un día»). 
También es triste ver como 
oscuros intereses arrasan bos
ques enteros, cambian culti
vos arraigados desde hace si
glos y hacen campañas de 
«ecologismo de salón». ¿Cómo 
puede existir tanta hipocre
sía? Y además algunos se ocu
pan en querer sembrar el país 
de campos de golf. 

La media del agua embal
sada actualmente, está por de
bajo de límites tranquilizado
res y si queremos no tener que 
importar camellos o preparar 
jofainas y cantimploras, ade
más de salir en procesión re
ligiosa, debemos apresurarnos 
a salir en procesión al campo, 
con alforjas, bolsas y otros re
cipientes repletos de semillas 
(eso sí, organizadamente, pe-
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ro no por campaña de imagen, 
sino por convicción). Hemos 
de conseguir que nuestros hi
jos y nietos puedan beber en 
el futuro agua de manantial o 
de otras fuentes naturales sin 
tener que recurrir al pillaje y 
al saqueo por cnseguir agua 
para subsistir. 

Andrés MEDINA 

Oposiciones a Peón 
Nos dirigimos a todos los 

ciudadanos de Alcalá para ha
cer constar los hechos que tu
vieron lugar entre los días del 
17 al 27 de diciembre de 1994, 
en relación a las oposiciones 
a Peón de la Ciudad Deporti
va Municipal de Alcalá. 

Queremos denunciar las 
irregularidades que se han 
producido durante todo el 
proceso de selección en el que 
se incluyeron preguntas no 
ajustadas al temario ni a la ca
tegoría correspondiente. De la 
misma manera, hubo pregun-· 
tas en las que las respuestas 
correctas eran más de una. 

Queremos hacer hincapié 
en una de las preguntas del se
gundo examen en la que el 
Tribunal dio por correcta una 
respuesta que no lo era, tal y 
como fue demostrado poste
riormente con la Ordenanza 
legal vigente. Esto sólo ya se
ría motivo suficiente para la 
anulación de la oposición o 
bien la repetición del segun
do ejercicio. Al no haberse he
cho esto, se han podido pro
ducir alteraciones en el resul
tado final, ya que la rectifica
ción de esa pregunta solamen
te se hizo a unos pocos. 

Otra irregularidad fue que 
se hizo el tercero de los ejer
cicios a un opositor horas más 
tarde de la convocatoria ofi
cial para el resto de los 
aspirantes. 

Por otra parte, queremos 
destacar el comportamiento 
de buena parte del Tribunal, 
en especial de D. Tomás Pe
ña Saez, representante por las 
Asociaciones de Vecinos en te
mas de Deportes, por su mal 
comportamiento y falta de 
educación, mostrando prepo
tencia y autoritarismo, llegan
do a amenazar y a expulsar 
del Registro de la Ciudad De
portiva a varios opositores. 

Otro miembro del Tribu
nal, Dña. Teresa Arrada, se 
negó a contestar a las pregun
tas que se formularon en re
lación a la corrección del exa
men, diciendo que el Tribu
nal había acordado no dar 

ningún tipo de explicación. 
No queremos dejar pasar 

por alto la actitud de D. An
tonio Ramón Rodríguez, res
ponsable de la sección sindi
cal de CC.00. en el Ayunta
miento, por su falta de apoyo 
cuando se le solicitó. 

Por último, queremos ha
cer mención a D. Jesús Do
mínguez Lazo, concejal de 
Deportes, que en los medios 
de comunicación dice que no 
es significativa la protesta de 
18 personas, cuando sería su
ficiente con que unasola per
sona denunciase estos hechos; 
aunque sea un número escaso 
la realidad es que el Tribunal 
ha cometido una ilegalidad. 
También afirma que las pre
guntas han sido puestas por 
personas especializadas, cuan
do han sido los mismos miem
bros del Tribunal los que han 
elaborado el examen. 

Con este escrito pretende
mos denunciar públicamente 
el modo de realizar una opo
sición cuando lo que está en 
juego es un puesto de traba
jo, lo que a algunos parece no 
importarles ya que ellos lo 
tienen. 

9 FIRMAS 

Trabajo digno, 
por derecho · 

El derecho a un trabajo dig
no está recogido como tal en 
nuestra Constitución y en la 
Declaración Universal de los 
Derechos del Hombre. No es 
ya una idea defendida por 
cuatro locos, sino que tiene 
rango de ley, es uno de los De
rechos Fundamentales. 

Sin embargo, todos conoce
mos la realidad. El paro, la 
economía sumergida, la pre
cariedad laboral, la reforma 
del mercado laboral, la mala 
formación profesional, el fra
caso escolar ... son situaciones 
que los jóvenes del mundo 
obrero vivimos cotidianamen
te, y son negación de ese de
recho básico, y por tanto, de 
la dignidad de la persona. 

Por todo esto, laJOC jun
to con otros jóvenes estamos 
poniendo en marcha la cam
paña «Trabajo digno, por de
recho». Intentaremos conse
guir: 

- Hacer crecer entre los 
jóvenes del mundo obrero y 
en el conjunto de la sociedad, 
la conciencia de que un traba
jo digno para todos es un de
recho básico. 

- Denunciar que la reali
dad que vivimos hoy los jóve-

nes del mundo obrero niega 
ese derecho. 

- Participar en la creación 
y reivindicación de alternati
vas solidarias. 

- Provocar transforma
ciones concretas en nuestros 
ambientes. 

Te invitamos a participar 
en: 

- Acto de Presentación 
(día 14 de enero). 

- Fiesta de Campaña (día 
1 de abril), donde nos junta
remos con jóvenes de casi to
da España. 

- Y más cosas ... 
Esta campaña nos afecta a 

todos. A los que trabajamos 
porque vivimos día a día la 
precariedad en nuestro traba
jo, o en el de casi todos nues
tros amigos. A los que estamos 
parados no merece la pena ex
plicarlo . .. y a los que estudia
mos, porque lo hacemos pre- · 
cisamente para prepararnos 
para obtener un trabajo. 

PARTICIPA. 

JOC de Alcalá de Henares 

MEDICINA 
ALTERNATIVA 

¿Tiene problemas de obesidad, 

depresiones, dolencias 

digestivas, renales, huesos, 

articulaciones, cáncer, etc? 

Consulta a cargo de 

MARIA TERESA CASTAÑO 

previa petición de hora 

en la tienda: 

Avda. Lope de Figueroa, 35 

Telef.: 883 26 54 

ALCALA DE HENARES 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.V.R. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

B.M.G. 
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Malos modelos . 
Cada vez estoy más asom

brado, y por más vueltas que 
le doy, no consigo una expli
cación a ese desmedido afán 
de algunos medios de comuni
cación, de invadirnos con 
imágenes y/o entrevistas de lo 
más deleznable. 

A nadie se le escapa que la 
sociedad en la que nos move
mos está carente de los «valo
res» que deben servirle como 
pilares para mantenerse. Di
chos valores deben ser poten
ciados y exhibidos como mo
delos ante un público que se 
beneficie de ellos y no recurrir 
a «malos modelos» que sólo 
consiguen incrementar el de
terioro social. 

Me voy a referir al caso de 
Yolanda, que dada la publici
dad que se le ha dado en pren
sa y televisión, todo el mun
do conoce. 

Por lo que he visto y leído, 
esta chica llevaba encarcelada 
en Tailandia más de cinco 
años dado que, la sorprendie
ron con unos 2 Kgs. de droga 
y como las leyes de este país 
son muy rígidas en este aspec
to, le aplicaron una fuerte 
condena. 

Esta cantidad que portaba 
es de suponer que no era pa
ra su propio consumo, sino, 
para traficar con ella, es de
cir, podía tener en su poder la 
muerte para algún o algunos 
drogadictos ya que en la ma
yoría de las ocasiones les lle
ga adulterada. 

El padre de esta muchacha 
hizo lo imposible para conse
guir su libertad (yo también 
lo habría hecho si se tratase de 
mi hija) y que finalmente lo
gró. 

Hasta aquí todo puede con
siderarse como un proceso 
más o menos normal puesto 
que cada uno es libre de jugar 
con su vida como lo hacía Y o
landa, pero lo que no es ad
misible es que posteriormen
.te cuando se consigue su li-
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bertad nos la presenten co
mo una «heroína de leyen
da», con recepción en el aero
puerto a su llegada (previa
mente ya se había anuncia
do este «gran acontecimien
to» en algunos medios), en
trevistas, etc., y cuál no se
ría mi sorpresa cuando re
cientemente estas Navidades 
apareció en un programa de 
televisión. 

Todo esto es inadmisible, 
es un «MAL MODELO» pa
ra nuestros jóvenes. La masa 
media debe cuidar detalles de 
esta índole dado que la perso
nalidad de niños y púberes 
puede formarse o deformarse 
con la incidencia de modelos 
cotidianos de todo tipo, y es
te «modelo» tratado junto a 
otros similares, sólo contribu
yen a su deformación. 

Rafael SAIZ HERRAIZ 
Psicólogo 

Felicidades 
Como todos los años por 

estas fechas, deseamos feli
cidad y un futuro mejor y 
más próspero. Permítame, 
Sr. Director de este periódi
co, hacer pública mi felicita
ción y reconocimiento hacia la 
labor que vienen ejerciendo 
Vds. -todo el equipo que lo 
forma-. 

Creo que bien se merecen la 
confianza que los alcalaínos 
depositamos, porque reflejan 
con bastante fidelidad al 
PUEBLO ... , en toda su diver
sidad y circunstancias, con 
sus alegrías y miserias. Ade
más, gracias a Vds., se han 

resuelto casos diversos desde 
desapariciones, hasta proyec
tos, etc. SOIS la voz de los que 
no tienen voz, ni casa, de los 
marginados, reflejáis con in
creíble precisión el sentir y el 
latir de una sociedad deseosa 
de participar en la construc
ción de su futuro . . . cuando 
las entidades fallan, y dáis la 
oportunidad de mostrar tal 
cual son (aún con un cierto di
simulo) a nuestros políticos, 
jerarquía y demás entidades 
ciudadanas. 

En resumen, que además 
de contribuir a la democracia, 
denunciando la corrupción, 
contribuís a formar informan
do al pueblo. De esta manera 
no se oculta ni queda intoca
ble las conductas corruptas e 
indeseables que tan sútilmen
te se han intentado ocultar en 
estos años. De todo esto espe
ramos salir purificados todos. 

Por ello le pido al nuevo 
año, que cada vez seamos más 
conscientes y respetuosos con 
los demás, limpios y cuidado
sos con los bienes de la ciudad 
que todos compartimos y pa
gamos, ... luego ¡por qué nos 
quejamos! Me gustaría que 
nuestros jóvenes no mueran 
bajo una sobredosis o en ac
cidentes, cargados de alcohol 
y drogas ... que se molesten en 
descubrir algo más positivo 
para sus vidas, seguro que lo 
encontrarían si se sacrificaran 
y molestaran un poco. Qué 
triste que las estadísticas nos 
informan de cuán fácil se va 
el placer y qué tremendas con
secuencias se sufren, cuando 
sólo se va tras él. 

Me gustaría que recuperá
semos el respeto y reconoci
miento con nuestros mayores, 
con los más débiles y tuviéra
mos el pequeño detalle de ce
der el asiento a una embara
zada, por ejemplo. A no atro
pellar a los peatones porque el 
conductor tiene prisa, o prio
ridad, o le da la vena ... que 
respetásemos la VIDA. Me 
gustaría tanto que nos diérais 
sólo esas noticias. 

Sé muy bien que a vosotros 
os gustaría lo mismo y que 
si estuviera en vuestra mano 
lo haríais gustosísimos, pe
ro ... Mientras tanto llega el 
día que nos renovemos toda 
la Sociedad y no sólo los po
líticos (pues son reflejo y 
proceden de ella), mientras 
no tomemos todos la determi
nac1on de formarnos· y mo
dificar ciertas actitudes in
cívicas e insolidarias... Se
guirán reflejándonos tal cual 
somos, seguirá habiendo no
ticias trágicas que nos habla
rán de un tremendo deterio
ro de la sociedad. Aspiremos 
al menos, a provocar más 
noticias alegres y positivas 
que contrasten y borren las 
otras. 

Deseo para vosotros inmen
sas satisfacciones que da el 
trabajo que hacéis con tanto 
cariño; seguid siempre como 
hasta ahora, fieles a la VER
DAD, aunque ésta se mues
tre inaccesible tantas veces, 
que contáis con una pacien
cia infinita y un sentido de 
la objetividad para poder 
reflejarla. 

¿SU HIJO NO SIRVE PARA ESTUDIAR? 

No temáis nunca a las crí
ticas... sabéis que contáis 
con nuestro apoyo y admira
ción, lástima que no salga a 
diario, porque se compraría 
igual. 

PSICOLOGIA Y FOIUIACtON 

ENSEÑAMOS A ESTUDIAR 
PARA CONSEGUIR MEJO
RES RESULTADOS. 

CURSO DE TECNICAS DE ESTUDIO 

Recibid pues, todos estos 
deséos de Paz, Fraternidad y 
Felicidad para todos y que lo 
podáis vosotros contar siem
pre. 

Telf .: 880 24 85 M ª Mercedes P ALACIN 

• VIERNES, 13 y 
SABADO, 14 DE ENERO 

El rtáno J la salsa de IHllllO de 
FAUSTO COSTA 

1·sa de la mad"'gada 

• VIERNES, 20 y 
SABADO, 21 DE ENERO 
canción Española con 
GENMA CASTAIO 

t.JO de la madrugada 

t4 de enero de t995 



El personal de la UVI móvil del servicio de urgencias brindó 
por el nuevo año con tranquilidad 

Tomaro·n las uvas de fin de año en alerta 
Un médico, José Franco; una ATS, Alicia López; un conductor de ambulancia, José Femández, y un 

celador, Guillermo, fueron los integrantes del eqilipo de la UVI móvil número nueve, con base en el 
hospital Príncipe de Asturias de Alcalá, que estuvieron de guardia en Nochevieja. Como ellos hubo 
muchas personas en el hospital alcalaína velando por la salud de aquellos que lo necesitaron esa noche 
del f"m de año. Algunos tuvieron que intervenir a fondo , como el personal de servicio del propio Jlospi
tal, debido al empeoramiento de algunos de los pacientes ingresados, pero otros, como los integrantes 
de la UVI móvil, tuvieron una nochevieja c<SOrprendente y afortunadamente tranquila>1. 

De hecho y como reconoció ron realizar una cena especial necieron toda la noche en 
el doctor José Franco, pudie- en el servicio de urgencias del alerta. Cuatro intervenciones 
ron tomar tranquilainente las hospital y brindar por el nue- sin mucha gravedad fueron las 
uvas a su hora, incluso pudie- vo año, aunque eso sí, perma- que realizaron durante todo el 

,. de enero" d~ 19'15 

día, una de ellas ya en la ma
drugada del primer día del 
año 1995 que correspondió a 
un traslado desde el hospital 
de Guadalajara a un hospital 
madrileño, pero nada más . 

. La cena que pudierol} rea
lizar fue especial para todo el 
personal hospitalario de ser
vicio esa noche y consistió en 
un consomé navideño, besu
go al horno, puding de frutas 
y turrones, mazapanes, sidra 
y cava para finalizar, al mar
gen de las uvas de la suerte: 
«Es duro dejar la familia en 
una fecha tan señalada pero 
aquí, el que más o el que me
nos estamos acostumbrados. 
Yo mismo, desde que termi
né la carrera siempre he teni
do que estar de; guardia algu
na Nochebuena o Nochevie
ja», señaló el doctor José 
Franco: «Lo tenemos asimila
do aunque eso sí, no dejas de 
hablar con tu familia porque 
la echas de menos. Un poco 
duro sí que es aunque siempre 
está el aliciente de que lo vi
ves con tus compañeros con 
mucha intensidad». 

La ausencia de accidentes 
de tráfico fue sorprendente 
pero al mismo tiempo un cla
ro motivo de satisfacción: «Yo 
creo que las campañas publi
citarias que se están realizan
do están contribuyendo a que 
haya un menor número de ac
cidentes de tráfico. La verdª-d 
es que nosotros mismos nos 
sorprendimos que esa noche
vieja, debido a que la gente 
siempre bebe algo de más y 
que sale a la calle, no hubiera 
incidencias de ese tipo». 

11~~~~ 
ENERO 

Día 5 ... •............ 53.478 
Día 6 ................ 25.512 
Día 9 ...... ••.•...... 91.294 
Día 10 ................ 77 .829 
Día 11 ................ 28.812 
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LOs vidrios 
del BOisan 11 

Creíamos que el reciclado 
de vidrio iba a ser la nota po
sitiva dentro de la torpeza 
municipal de permitir el 
«amontonamiento» de bares 
de copas. Solicitado un conte
nedor de viddrio para la ga
lería comercial, fueron insta
lados dos: uno del lado de Fer
nán Falcón y otro en el paseo 
del V al; más fácil no podía 
ser. 

Sabemos que el «levanta
miento del vidrio» es un ejer
cicio que se realiza en el lugar 
especialmente los fines de se
mana con inusitada concu
rrencia. No pensamos que sea 
un deporte demasiado ade
cuado para nuestra juventud, 
pero se lleva a cabo con las ar
chiconocidas consecuencias 
para el sufrido vecindario. 

Quienes no se molestan ni 
un ápice en levantar el vidrio 
son los que sacan los desper
dicios de algunos de estos ba
res. Con desprecio olímpico 
de las sugerencias de la con
cejalía de Medio Ambiente y 
del sentido ciudadano, varios 
de estos señores arrojan impu
nemente los cascos de botella 
a los contenedores de basura. 
Han sido vistos por varios ve
cinos de la zona y comproba
do por miembros de nuestra 
asociación. Y que no vengan 
diciendo que estaban llenos, 
porque se comprobó que ha
bían sido vaciados uno o dos 
días antes. 

Puesto que aglutinan tanta 
juventud, podían iniciar cam
pañas entre sus clientes de 
ecologismo dando ejemplo cí
vico, incluso organizando 
campañas de repoblación de 
árboles en los montes de Al
calá. 

Otro detalle que podría co
rregirse bien con más conte
nedores de basura o con me
jor voluntad: también algunos 
sacan los desperdicios al po
co de pasar el camión de re
cogida. Si es porque no cabe 
en los recipientes al sacarla a 
su hora, con más contenedo
res podría solucionarse. Si no 
es por ese motivo, difícilmen
te tiene explicación, porque 
estará la basura casi veinti
cuatro horas en la calle. La 
normativa municipal ¿es apli
cable solamente a los ciudada
nos normales? 

Andres MEDINA 
Comisión de Sanidad 

A. de VV. EL VAL 
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señor Arias, el barrio 
Venecia también 
pertenece 
al distrito IV 

Señor Arias, soy una veci
na del barrio Venecia cansa
da de ver que un año tras otro 
el escaso presupuesto de la 
junta municipal para el apar
tado de obras, así como las 
propuestas que la junta lleva 
al ayuntamiento para la me
jora del asfaltado de calles 
nunca incluyen al barrio V e
necia, cuando paradójicamen
te éste es el más antiguo de los 
dos y sus aceras no han sido 
reformadas en varias décadas; 
sin embargo, un año más, las 
calles propuestas según la pu
blicación en este periódico el 
22/10/94 sigue estando ubica
das todas en Nueva Alcalá. 
¿Para cuándo las de la calle 
Gran Canal, por poner un 
ejemplo? Y en el apartado de 
parques y jardines no hay más 
que darse un paseo por Nue
va Alcalá y ver sus tres o cua
tro parques dotados de juegos 
infantiles e incluso alguno de
bidamente vallado. Dése lue
go un paseo por el barrio V e
necia y se observará cómo el 
único parque, anexo a la Ron
da Fiscal por un lado y a la ca
lle Gran Canal por el otro 
(ambas con tráfico intenso), 
carecen no sóo de valla (con el 
constante peligro que para los 
niños supone), sino que la do
tación de juegos infantiles es 
mínima; y no me cuente, se
ñor Arias, que la valla la rom
pen los niños al querer cruzar 
por en medio. Ponga usted 
puertas o busque una solu
ción. 

En fin, señor Arias, deje 
usted el coche y vaya a ie a la 
junta municipal; de paso com
probará lo lejos que nos la han 
puesto, cruce por el barrio 
Venecia e intente ser justo y 
equitativo y reparta por igual 
el dinero que es de todos. 

M.J. MARTINEZ 

casetas navideñas: 
la peor Navidad 

Este año ha sido demasia
do. No sabemos con exactitud 
de dónde salió la estúpida idea 
de trasladar las casetas a la 
plaza de los Santos Niños. En 
todas las casetas que se han 

los y los pocos que tienen tra
bajo tienen poco poder adqui
sitivo, imagínenese con qué 
esperanza comenzamos las 
fiestas. 

Recuerdo que los años pa
sados, en la plaza de Cervan
tes, pese a haber poco dinero, 
vendíamos y al final de la 
campaña veíamos, aunque 
poco, algo de dinero para ta
par algún agujero de nuestra 
herida economía. Antes, en la 
plaza de Cervantes y después 
de comer las uvas con la fami
lia, algunos abríamos la case
ta y algo vendíamos. Nos da
ban las tres y las cuatro de la 
mañana con los que por ahí 
pasaban y los vigilantes de 
seguridad. 

Este año subió todo: El im
puesto municipal el 4 por cin
to (21.731), la seguridad 
(13.000), la luz aparte delco
rrespondiente dictamen casi 
11.000 del contrato, la caseta 
40.000. O sea, casi 90.000 pe
setas, y como la campaña ha 
sido de 21 días nos ha salido 
la broma a unas 5.000 pesetas 
por día. Imagínense lo que 
tendríamos que vender para 
afrontar los pagos y ganar al
gún ddinero, habiendo teni
do días de hacer de caja 1.000 
ó 2.000 pesetas, cosa que, de 
haber estado en la plaza de 
Cervantes, otro gallo nos hu
biera cantado. 

Me consta que en la comi
sión de gobierno (donde salió 
la estupidez del traslado) hu
bo un concejal que afirmó que 
llevábamos tan sólo cinco años 
instalándonos en la plaza de 
Cervantes, cosa que debo co
rregirle públicamente y tengo 
testigos como concejales de su 
partido: 

1° .- En la plaza de Cervan
tes nos hemos instalado cua
tro años con nuestros puestos 
y seis con caseta, sin contar los 
que estuvimos en la calle de 
Libreros, de donde nos cam
biamos a la plaza de Cervan
tes por ser estrecho el paso pa
ra las personas, dada la gran 
afluencia de público que 
atraían los puestos instalados. 

2º .- Reconozco que algo se 
podrán deteriorar los jardines 
en la plaza de Cervantes, pe
ro eso se debe a la falta de ci
vismo de algún gamberro y 
nunca a los comerciantes ni a 
los visitantes. ¿Acaso no ocu
rre en el tiempo que montan 
las terrazas? Están más tiem
po que nosotros y cada vez 

puesto en esta plaza l~s v_en- hay más. y no pasa nada. 
dedores han salido perjudica- _ N 0 nos podemos creer 
dos, inclu~dos los libreros r --1..· ~1~ f«f ' ega de que no pue-
la econom1a anda por lo ~- O · . o 

den pasear y dice también que 
es decisión de la concejalía de 
Cultura. A esto último, de cul
tura sabrán mucho, pero en 
economía y perjuicios familia
res se le podría dar un buen 
suspenso. 

4º .- La verdad es que esta
mos de acuerdo con el señor 
Crscencio cuando dice ... «De
be de prevalecer la opinión 
general más que los intereses 
particulares». Señor Crescen
cio, desde aquí le hago una 
apuesta ventajosa para usted: 
1.000/1 a que, si se hiciera 
una encuesta a nivel general 
entre los ciudadanos de Alca
lá y los que nos visitan perde
ría usted. Se lo aseguro. 

Desde estas líneas quiero 
denunciar la decisión dictato
rial de la prohibición de ven
ta de esprais de nieve y ser
pentinas de los comerciantes 
de las casetas y, al no ser a ni
vel general, esto es indigno en 
una España democrática y en 
un estado de derecho. 

Estas navidades la plaza de 
Cervantes ha estado vacía por 
primera vez en más de diez 
años. No cabe duda de que es
to ha influido en el menciona
do traslado, a menor perso
nal, menos venta no sólo pa
ra nosotros, sino también pa
ra los comercios, cosa de la 
que tengo pruebas suficientes 
con testigos que al preguntar 
a los dueños de algún bar y co
mercio nos han afirmado que 
han disminuido sus ventas y 
esto me hace remitir a lo ex
puesto anteriormente en el 
punto 4°. 

El ayuntamiento sabe que 
no estamos para adornar nin
gún punto de la ciudad. Pa
gamos los impuestos munici
pales, IAE, autónomos y Cá
mara de Comercio, o sea que 
no nos regalan nada, ni tam
poco lo queremos; queremos 
que se nos respete y se nos tra
te con dignidad. Confiamos 
en que para la campaña 
1995/96 se nos tome en con
sideración y no como este año. 

Desde aquí, queremos dar 
a todos los ciudadanos las más 
expresivas gracias por visitar
nos y desearles próspero 1995. 

José Feo. SEBASTIAN 

SERVI ALCALA,·S.L. 
EMPRESA DE SERVICIOS 
Limpieza en general 
Vigilancia y control 

Telf.: 883 15 96 
Telf. móvil: 908 500 485 

14 de enero de 1995 



Pincelada alcalaína 

Río Henares 
El río Henares en 

ese curso de agua pode
roso, a veces manso, a 
veces remolinero, a ve
ces de tonos verdes, a 
veces de tonos terrosos, 
que unifica toda una 
región natural, la cam
piña alcalaína y alca
rreña. Y ese poder uni
ficador lo ostenta el 
Henares por encima de 
la raya administrativa 
que separa Castilla-La 
Mancha y Madrid. El 
río Henares es una ra
ya más vigorosa por
que une, al contrario 
que la raya administra
tiva que pasa por la 
Venta de Meco, la cual 
separa dos comunida
des. Por eso, para de
mostrar la superiori
dad que en la práctica 
ejerce el torrente del 
río Henares sobre la 
frontera comunitaria, 
cuando la Universidad 
llegó a Alcalá, llegó 
también a Guadalaja
ra. Y llegó también a 
Sigüenza con los cursos 
de verano. Y sólo por 
derivación a Atienza y 
a Pastrana. El río He
nares, que más quera
ya es un brazo, un 
abrazo, une las tres 
viejas ciudades: Alca
lá, Guadalajara y Si
giienza. Como une en 
un reguero trepidante 
a todas las espléndidas 
poblaciones interme
dias: Coslada, San 
Femando, Torrejón, 
Azuqueca, Alobera, 
Fontanar, Yunquera, 
Espinosa, Jadraque ... 
hasta llegar a Roma, 
curso arriba de Sigüen
za, donde nace nuestro 
Henares, dentro de las 
estribaciones de Sierra 
Ministra, lindando con 
Soria. 

Y no vayan ustedes 
a creer: el Henares 
aunque es servidor tie
ne servidores, es cria
do y es señor, tiene 
acólitos a sus costados 
que lo insuflan y acau
dalan: el Salado, Ca
ñamares, Aliendre, 
Sorbe, Bomoba, Ca
marmilla, Torote y Ar
doz, a su derecha; y 
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el Dulce y Badiel a su 
izquierda. 

A este reguero de ac
tividad que surge al es
te de la capital de Es
paña, a ese brío Hena
res alguien le denomi
nó: El Corredor del 
Henares en nomencla
tura industrial, y El 
Valle del Henares en 
nomenclatura clásica. 
Asociaciones de empre
sarios y de historiado
res, iniciativas comer
ciales y culturales to
man su nombre como 
emblema identificati
vo. Sin embargo, la 
exaltación de su nom
bre no se corresponde 
con el trato que le dis
pensamos. Ahí va 
nuestro Henares en si
lencio reptando su ig
nominia, cargado de 
afrenta y de desprecio, 
boqueante y sin vida. 

El otro día me irrité 
cuando lo vi. Por su
puesto que ustedes co
nocen esa planta colec
tora que te saluda ma
loliente a la entrada de 
Alcalá. Con seguridad 
que más de na vez sos
pecharon injustamente 
de su vecino cuando 
pasaron en coche por 
enfrente. Pues bien; 
para acabar de fasti
diar la marrana, la 
planta colectora o como 
se llame, en un rapto 
de ejemplaridad muni
cipal, llevó cicatera
mente su larga valla so
bre el Henares hasta el 
justo punto donde em
pieza el declive del 
cauce, es decir, dejó al 
río sin ribera, sin sen
da firme, sin camino 
ecológico, sin vereda. 
El Ayuntamiento, se
ñores, cortó impune
mente los labios a 
nuestro padre Hena
res. Y así sigue. 

El Henares presi
diendo la noche de los 
tiempos y agredido y 
humillado en nuestros 
días. El padre Hena
res, ay, en estado ver
gonzante. Todos somos 
responsables. 

José César AL V AREZ 

1 

El gran estadista 
Soy, como muchos españo

les, un asiduo seguidor de las 
tertulias radiofónicas. Conside
ro que son atrayentes y muy 
convenientes para conocer de 
viva voz los temas de actuali
dad. Y como los tertulianos son 
portadores de un alto nivel in
telectual, reforzado por un am
plísimo abanico de conocimien
tos, sus cualificadas opiniones, 
coincidan o no con las del oyen
te, jamás caen en saco roto. 
Porque el espíritu crítico de es
tas reuniones responde, prefe
rentemente, al inviolable deber 
de alertar y defender al confia
do ciudadano ante los desma
nes y abusos del poder. 

Pero -siempre hay un 
pero- siendo esto cierto, el 
oyente ha de hilar muy fino pa
ra que no le lleven al huerto al
gunos de los retorcidos criterios 
que se dan en la información 
que percibe. Ya que el enfoque 
opinable de algún que otro par
ticipante responde a justificar 
conductas y a tergiversar la ve
racidad de unos hechos rabio
samente indubitables, obede
ciendo -se infiere- a consig
nas muy determinadas. 

Hay días en que las opinio
nes de algunos de ellos -el mo
derador, D. Luis, incluido-y 
ellas -en especial una tal Do
ña Pilar, que es felipista, o sea, 
no socialista- convierten la 
tertulia en un episodio tangi
ble, a mi entender, de corrup
ción intelectual. 

La semana pasada, tras de
batir el sucio problema del 
GAL y otros hechos políticos 
infecciosos en fase terminal, lle
garon a la tendenciosa y ambi
gua conclusión: «Tienes razón, 
pero ... » «Entiendo lo que dices, 
aunque ... » «En todas partes 
cuecen habas», glu, glu, glu. 
Terminando por defender a 
bombo y platillo la cualidad in
discutible de D. Felipe Gonzá
lez como un «Gran Estadista». 

Indudablemente, el ciudada
no que oye esta observación y 
la coteja con la realidad de 
nuestro País, tras los doce años 
de gestión política de este Se
ñor, descubre al punto que los 
que deben ayudarle y guiarle 
son también unos miserables 
que le toman el pelo descarada
mente. 

Porque estamos en un país 
en el que a la voz de «Tó par 
pueblo», abusando del poder y 
del dinero público, se expropió 
Rumasa para terminar repar
tiéndola entre amigos y adictos; 

que nos costó un montón de mi
les de millones de pesetas y el 
desprestigio del Tribunal Cons
titucional. Soportamos más de 
tres millones de parados. Ocho 
millones de pobres. La econo
mía está hundida; una infor
mación reciente nos coloca en 
el puesto número trece entre los 
quince países que pertenecen a 
la Comunidad Europea; sólo 
superamos a Grecia y Portugal. 
La desertización industrial es 
un hecho. La entrega de nues
tras mejores empresas al capi
tal extranjero tampoco ofrece 
duda. No se puede hablar de la 
agricultura, la pesca y la mine
ría, sin echarse a llorar. Los 
ramplones planteamientos eco
nómicos está arruinando al país 
y coartando toda iniciativa. 
Las Instituciones se hallan ba
jo sospecha de corrupción por 
los sucesos del Banco de Espa
ña, el Boletín Oficial del Esta
do, la Guardia Civil, la Cruz 
Roja, la PSV sindical, y el su
puesto terrorismo de Estado. 
Una amañada mayoría parla
mentaria prohibe toda investi
gación que perjudique al go
bierno. Un poder ejecutivo que 
mangonea al judicial y al legis
lativo como le da la gana. Y
unas cárceles donde casi el cin
cuenta por ciento de los presos 
se hallan en prisión preventi
va. 

Sin olvidar la disposición del 
Sr. González para quemarse las 
manos defendiendo a persona
jes impresentables, cuñado in
cluido. Ni la mentira sistemá
tica, «De entrada, ¡OTAN no!»; 
«He captado el mensaje», bla, 
bla, bla. Ni la utilización arbi
traria de los miles de millones 
de dinero público para cons
truirse un refugio cobarde, ha
biendo tantísimos españoles ne
cesitados, etc., etc. Un incon
table número de etcéteras. Más 
la posibilidad de que el PSOE 
-partido en el que milita
pase a la historia como el pro
yecto «Manos Sucias», si los so
cialistas de ley no ponen coto 
a los desatinos del intruso. 

Resumiendo, si la situación 
que vive España es el fruto que 
ofrece la gestión de un gober
nante excepcional, ¿cómo será 
la de un mediocre? Seguramen
te los tertulianos se referirían 
a otro Felipe González que no 
conocemos. Porque si el que te
nemos aquí es un «Gran Esta
dista», yo soy el Obispo de Ro-
ma. 

Jaime TUR JEREMIAS 

PUERTA de Madrid 



Hasta el gorro 
Se puede estar harto de muchas cosas en la vida. Pero difícil
mente se llega a un grado de hartura como el que ahora pro
voca la cosa pública en España. Pasan los meses y los años, 
la situación se prolonga. El cualquier otra democracia del pla
neta estos dolores de parto llevarían indefectiblemente a un 
cambio, al ensayo de otra y otra fórmulas, hasta dar con el go
bierno adecuado. Aquí es al contrario: todos se quejan, todos 
gritan, pero en el momento de depositar una papeleta en la ur
na hay unas inercias invencibles. De lo que se deduce que no 
debemos quejarnos ya que tenemos lo que votamos. 

Como yo no voto eso que 
ha venido saliendo hasta 
ahora, me consuelo escri
biendo mis cuitas, que no 
son las del joven W erther, 
sino las de un hombre, no 
tan joven como las del ro
mántico héroe de Goethe. 
Mi primera queja es que, 
además de las vértebras 
lumbares, me duele Espa
ña. Ese dolor que ya otros 
expresaron con mucha ma
yor elocuencia. 

No soporto la burla per
manente de los que están 
arriba, diabólicos especia
listas en la acuñación de le
mas y frases, aparentemen
te brillantes, difícilmente 
comprensibles, con las que 
distraen al personal, anes
tesiado ya por tantos años 
de engaño e incapaz de 
reaccionar. Nos hablan de 
un «impulso pancreático», 
lo que me induce a vomi
tar muchas mañanas; de 
una «inmersión chunguís
tica» que podría dejar iner
me, lingüísticamente ha
blando, a un sector de po
blación tenido por uno de 
los más avanzados; de un 
»bloque estacional» que ju
gando con la palabra Cons
titución nos tiene realmen
te estacionados en el pro
greso; de un «Estado del 
Malestar» en el que tene
mos un largo plazo para 
morirnos antes de recibir la 
inaplazable atención médi
ca; de unos ochocientos mil 
«palos de sombrajo» que se 
nos han caído encima por 
triplicado; de un pestilen
te «GAL» que nada tiene 
que ver con esas exquisitas 
fragancias que la Gal de Al
calá distribuye por toda Es
paña; de unas «centrales 
singulares» que chantajean 
al ciudadano con los trans
portes públicos y que se 
jactan públicamente de ha
cer perder a la Seat diez mil 
millones de pesetas (cuan
do la empresa decida tras
ladarse a Alemania o a 
Checoslovaquia será el llo-
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rar y el crujir de dientes); 
de una «Alta Velocidad Es
pañola», en fin, que no tie
ne de español más que los 
«cojinetes» del maquinista. 

¡Qué bien saben nues
tros actuales dirigentes có
mo sus objetivos se ven fa
cilitados por la previa co
rrupción del lenguaje! El 
eufemismo es moneda tan 
corriente que, de seguir 
así, en poco tiempo no nos 
entenderemos. La destruc
ción de una vida en el se
no materno ha pasado a lla
marse «interrupción del 
embarazo», mientras que 
los que hacen estallar bom
baas al paso de vehículos 
reciben el honorífico trata
miento de «presuntos». Los 
«colectivos de guays» se 
han adueñado de los me
dios de comunicación, des
de donde acusan a los «he
terolocales», quienes ahora 
pasan por sujetos indesea
bles, algo así como los ma
los de la película. 

Y el panorama que tene
mos a corto plazo sigue 
siendo el de siempre: «más 
de lo mismo». Cada día que 
pasa el tufo sube y sube. Ya 
sobrepasa la nariz y nos lle
ga hasta el gorro. Abrir un 
periódico o escuchar un in
formativo supone un dis
gusto permanente. ¿Qué 
haéer? Por el momento ha
brá que resignarse, pero 
también podría ocurrir que 
algunos no se resignaran. Y 
no es una llamada a la sub
versión, simplemente el 
aviso de que dentro de unos 
meses hay unas elecciones 
municipales. Además de su 
fin específico (elección de 
alcalde y concejales), los re
sultados de estos comicios 
se podrán interpretar tam
bién como un índice para 
saber si el pueblo español 
dice de una vez: ¡basta! Los 
electores tienen la palabra. 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<:S Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f"lsiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
*Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

~c:,\~~~'4'11): 
~ ;i), "1~ . ~ 

~l~1( 
~!#r>' 

REINOSA 
c/. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos f"mes de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 
-:--AMPLIA GAMA DE RACIONES-

TALLER 
DE PELETERIA 

C\) afrelJ\CiOJI\~ 
C\)l.QoJt 
a «La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

VE!'ITA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

e/ Daoíz y \' da rde. 14 - local :3 (frente colegio D . Juan 1) 

Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

ALUMINIO Y PVC 
1l~'PtG8 
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-1 AYUDA 
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A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

:;::-.·· .\7. 
_ el. Gallegos, 3 
'. ALCALA DE HENARES 

1 -
1 Colabora: Concejalía de Servicios 

Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

TELECAR FERRI 
Compra-Venta de todo tipo 

de maquinaria 
HOSTELERIA 

HOGAR e INDUSTRIA 
Nueva y de ocasión 
Reparaciones 
Era Honda, 10 - Tlf.: 883 43 44 

ALCALA DE HENARES 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

«MARIA AUXILIADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA -949 / 29 04 88 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

ALOUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de Cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf'. : 882 62 0.3 

t• de enero de t99S 

Las confidencias de Don Miguel 

¿Será este el annus definitivus? 
Desde aquel día en que a doña Isabel se le ocurrió hablar de su annus laorribi

Hs, reconociendo al menos -y no como otros- que la familia real inglesa había 
metido la pata todo lo posible y más, se ha puesto de moda el latinajo calificati
vo anual. Por eso yo llamo a éste, que hace unos días -abrumados por chistes, 
chistazos y chistecillos des.de todas las televisiones en coincidencia curiosa
hemos comenzado, el defúútivus ya que podría suceder que lo fuera, tras tanto aferramiento, ci
nismo, negación de lo obvio, caradura y desvergüenza de tantos y tantos que con tal de seguir 
metiendo la mano -que no la pata, aunque ésa también- y aferrados al poder -aunque sea poco
como lapas, son capaces de cualquier cosa por imposible, impresentable o inverosímil que parezca. 

Y a en los últimos días del quien ejerce el arte del cho- los correspondientes peque
fenecido 94 la aparición de riceo es un banquero -ellos ños detalles para quienes se 
nuevos escándalos, la reapa- dicen ingeniería financie- ocupan de estas minucias, 
rición de otros latentes y la ra- o un político manejan- que se suelen, de paso, po
llegada a las cárceles para do los fondos reservados o ner las botas- con los que 
pasar las dulces Navidades llevándoselo crudo sencila- luego financiar lo que opor
de políticos, profesionales y mente. Hora es ya de que tuno se crea, pues podría
banqueros, hizo que el dis- digamos con fuerza que la mos estar ante un delito de 
curso navideño del Rey tu- culpabilidad de los segundos cohecho. Todo esto, y no 
viera alguna frase más du- es infinitamente mayor por hay que seguir remachando 
ra que en anteriores ocasio- tener infinitamente mayores el clavo, que bien remacha
nes. Y se hubo de escuchar responsabilidades. A ver si do está, y otras muchas ac
referencias a la corrupción, ya vamos dejando de decir tividades más, que no por 
a la crisis de valores y a los eso de me enteré por la sabidas dejan de ser nega
abusos desde el poder, si prensa, hasta mí llega la res- das, es lo que hay. 
bien matizando que la co- ponsabilidad, no busque Tampoco es de ley que se 
rrupción es cosa de algunos otros culpables más arriba, ponga las manos en el fue
en tanto la mayoría cumple o ni hay ni habrá pruebas. go, para quemárselas y no 
con honestidad sus servicios Como dijo el Rey, «debemos pasar nada, o pasearse por 
a la ciudadanía, que la cri- seguir corrigiendo con fir- las cárceles pretendiendo 
sis de valores es coyuntural meza los abusos que se han salvar el insalvable pellejo. 
y que para corregir los abu- cometido», de lo que se de- Aquí al final todo se sabe, 
sos no se puede olvidar que duce que ya se han empeza- todo el mundo acaba largan
la ley es igual para todos. do a corregir, por un lado, do y no vale echarle la cul-

Pero en la época de acoso y que se ha cometido abu- pa al empedrado. Pero aún 
y derribo a la UCD, en vís- sos, por otro. seguimos creyendo -o nos 
peras de la llegada al poder Pero como aquí no somos quieren hacer creer- que 
del felipismo, yo oía decir a todos iguales, no sé si afor- las tramas mafiosas suminis
los acosadores que todos so- tunada o desgraciadamente, tradoras de efectivo no exis
mos iguales pero hay algu- lo primero es empezar por ten, que los asesinatos de 
nos más iguales que otros. O aprender que en democracia Estado no se sabe bien si 
sea, igual que ahora mismo. somos todos, en principio, eran algo necesario o algo 
Algo que sigue pendiente de iguales , cosa que algún ad- que nunca existió y que 
cambio y corrección. Posi- venedizo desconoce. Y tam- aquí, se haga lo que se ha
blemente por ello en el dis- ben es bueno aprender que ga, si se hace desde el poder 
curso real se advertía que por estar en el poder no se tiene bula. En otro caso, 
«existen unos deberes inex- puede hacer lo que a cada caiga el peso de la ley sobre 
cusables de ejemplaridad uno le dé la gana, resolvien- el culpable. Por lo <lemas, 
para quienes tienen respon- do como se crea oportuno negando la evidencia, es 
sabilidades públicas». Y a según hacia quien vaya di- suficiente. 
consecuencia de esos debe- rigida la resolución, ya que Pues sí, prácticamente lo 
res de ejemplaridad, cuan- uno puede convertirse en ha sido. Pero tanto ha ido el 
do se incumplen, «Se erosio- delincuente al ejercer el po- cántaro a la fuente que no 
na la convivencia y relativi- - der cometiendo prevarica- ha resistido más. Y cuando 
za el valor moral de la de- ción. También se les puede se ha perdido la credibili
mocracia». Casi nada. enseñar que no se puede dis- dad, ya no se recupera. 

Recuerdo la vieja anécdo- poner de lo público como si Tanto decir que viene el lo
ta de la llegada a casa, infa- fuera propio, se trate de lu- bo, sin venir a cuento, que 
memente borrachos , de un gares, de bienes o de haden- cuando llegó nadie le hizo 
niño bien, de un mocete de das. Y menos aún sacar el caso. Esperemos que en es
la calle de Serrano, y la de morro -de ignorante atre- te año que empezamos, an
un simple albañil. En el pri- vido generalmente- para tes de que llegue el verano 
mero de los casos resultaba decir que como soy ministro -más concretamente el 28 
que el señorito había llega- puedo pagar lo que quiera a de mayo- este país empie
do alegre. En el segundo quienes son buenos trabaja- ce a recobrar su perdida dig
simplemente llegaba borra.:. dores, ya que se pueden nidad, madurando social
cho como una cuba. Algo así malversar fondos. Y ya no mente y poniendo a cada 
sucede cuando en una socie- digamos si por el mero he- uno en su sitio. Así sería un 
dad quien choricea es el cho de estar en el machito se annus definitivus . . . 
marginado, el descuidero, el pueden exigir porcentajes 
drogata o el tipo asocial en determinados para el parti
líneas generales , o cuando do o para quien sea -con 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

PUERTA de Madrid 



España está llena de miro
nes, vigías del horizonte aje
no, grumetes de mares que no 
son los suyos, detectives sin li
cencia y espías chapuceros 
que confunden la gimnasia 
con la magnesia. Por eso, se
guramente, perdemos todas 
las guerras excepto las que nos 
declaramos a nosotros mis
mos. Ahí están, sin ir más le
jos, los trescientos programas 
semanales -horteras, irres
petuosos y chabacanos- de 
cámaras ocultas, objetivos in
discretos y bromas rodadas a 
escondidas de los afectados. 

Aquí no seremos capaces de 
encontrar a Roldán, ni vivo ni 
muerto, pero se nos da de 
miedo escuchar atentamente 
las carcajadas, los llantos y los 
gemidos eróticos de los veci
nos, cuando están al otro la
do del muro de rasilla que los 
separa de nuestras vidas, ab
solutamente idénticas a las de 
ellos. Demasiados padres de 
familia, que no se parecen na
da a Bogart, se saben de me
moria a qué hora nocturna
mente tardía llega siempre la 
propietaria del Octavo A o 
dónde aparca su coche ese in
quilino tan raro que vive so
lo en el Bajo Izquierda y nun
ca necesita nada de nadie. En 
esta ciudad, en todas las ciu
dades, hay muchos hombres 
sin nada provechoso que ha
cer que se pasan las horas 
muertas achicando las pupilas 
detrás de la persiana del cuar
to de estar para fijarse en los 
gestos cotidianos del que vi
ve en el piso de enfrente. Has
ta algunas amas de casa, de 
profesión sus labores, termi
nan de dar trapazos a los mue
bles y se secan las manos con 
olor a Misto! para ponerse in
mediatamente a grabar, en su 
cabeza dolorida por la migra
ña, el rostro de ese nuevo ami
go que la recién separada del 
bloque invita a entrar en su 
casa. 

El que más y el que menos 
ha sido niño y no hay infante 
que no haya mirado alguna 
vez por el ojo de una cerradu
ra para ver algunas de esas es
cenas prohibidas que se suce-

A contraviento 

Mirones 
den al otro lado de la puerta. 
Otra noche más que no duer
mo, otra noche más que se 
pierde. ¿Qué habrá tras esa 
puerta verde? cantaban Los 
llopis en las verbenas de los 
pueblos cuando yo era peque
ño, y hasta esa canción des
pertaba mi morbo, un morbo 
ingenuo que se quedaba des
concertado entre los vericue
tos de la imaginación. Mien
tras no habíamos perdido la 
inocencia del todo, cada uno 
de nosotros soñaba alguna vez 
con destapar la caja de Pan
dora, por ver si con un poco 
de suerte salía A va Gardner 
de su interior. Así que admi
tamos, pues, una cierta com
prensión -no más allá de lo 
razonable- para esa curiosi
dad que siempre ha matado a 
los gatos, nunca a las perso
nas. Todos hemos sido algu
na vez en la vida un poco ob
servadores, mirones, vigilan
tes y avizorados. 

Pero lo malo de lo que ha 
sucedido en Lugo -que un 
grupo de policías municipales 
haya utilizado las cámaras, 
teóricamente instaladas en la 
calle con el fin de vigilar el 
tráfico, para apuntar con ellas 
a la intimidad de una pareja 
en su casa y rodar sus retozos 
ainorosos- no es para rasgar
se las vestiduras porque su
ponga la prueba evidente de 
que el ojo vigilante del Gran 
Hermano nos controla hasta 
en nuestros comportamientos 
más privados. Ya sé que todos 
los periódicos de la nación se 
han lanzado a denunciarlo co
mo si eso fuera lo mas grave
mente novedoso, pero yo no 
pienso lo mismo. Ni hablar. A 
mí me parece que eso ya era 
obvio antes de este suceso, 
aunque no tengo espacio ni 
tiempo para extenderme en 
detalles. Lo verdaderamente 
repulsivo de este asunto tan 
apestoso es que confirma una 
perversa teoría que durante 
mucho tiempo me negué a 

aceptar hasta que las pruebas 
han acabado siendo definiti
vas y concluyentes: el espio
naje sobre las conductas de la 
gente normal y corriente y to
da esa invasión de nuestra in
timidad cotidiana y vulgar es, 
sobre todo, una consecuencia 
directa de la ociosidad de 
aquellos que nos vigilan. 

Estoy absolutamente con
vencido de que los agentes de 
la policía local de Lugo no son 
admiradores de la Gestapo y 
la K.G.B. y mucho menos 
partidarios de un régimen 
dictatorial en el que los ciu
dadanos deban estar obliga
dos a pasar constantemente 
por aduanas ideológicas, fis
cales, religiosas y sociales. No, 
¡qué va! Lo que con toda se
guridad eran esos municipa
les gallegos es otra cosa más 
preocupante todavía: desocu
pados. Creo que incluso ellos 
mismos lo han pretendido re
conocer como atenuante ante 
el juez, aunque para mí sea un 
agravante más, como la noc
turnidad y la alevosía. 

La ociosidad, se ha dicho 
siempre, es la madre de todos 
los vicios y por mas que -ya 
digo- yo me he resistido 
cuanto he podido a aceptar 
esa sentencia que tanto nos re
petían nuestros padres y 
abuelos no he tenido más re
medio que rendirme a la evi
dencia. Si esos funcionarios 
del orden municipal lucense 
hubieran estado pateándose 
los barrios de Lugo, persi
guiendo cacos, facilitando la 
circulación de los vehículos en 
las calles más concurridas de 
la ciudad, ayudando a losan
éianitos a cruzar por los pasos 
de peatones, desanimando fir
memente a los gamberros que 
rompen las marquesinas de 
los autbuses, buscando con 
una linterna adolescentes de
saparecidas, multando a los 
engorrinadores de paredes y 
localizando ambulancias para 
las parturientas imprevistas, 

¡de qué iban a dedicarse a 
perder el tiempo fijándose en 
cómo hacen el amor un hom
bre y una mujer en su dormi
torio! 

Ese es el problema, no me 
cabe la menor duda. Las ma
yores barrabasadas se les ocu
rren siempre a los que están 
sin dar un palo al agua, aun
que los hayan amarrado al du
ro banco de una galera tur
quesa. Yo -que, aunque soy 
muy despistado, a veces tam
bién me fijo en lo que sucede 
a mi alrededor- he observa
do, por ejemplo, que el peor 
trato ante las ventanillas de la 
administración te viene siem
pre de ese funcionario concre
to que se aburre de no hacer 
nada y en el preciso instante 
en que osas presentarte ante 
él para interrumpirle ese abu
rrimiento comatoso al que se 
ha ido acostumbrando como el 
hurón al letargo invernal, casi 
sin darse cuenta. Todo lo con
trario de lo que sucede con 
aquel otro que le falta tiempo 
y medios para atender ama
blemente a su público y al de
satendido por su compañero. 
Y, para ser honrados, diga
mos también que no sólo en la 
función pública, sino en todos 
los órdenes de la vida sucede 
más de tres cuartos de lo 
mismo. 

Ahora que, según me he en
terado, también se van a ins
talar cámaras de vídeo en Al
calá paara vigilar esos atascos 
monumentales que se vienen 
produciendo en las mismas 
calles todas las tardes de los 
viernes, a las mismas horas y 
desde hace un montón de 
años, quiero dejar constancia 
de mi preocupción por que las 
cámaras caigan en manos de 
alguien que no tenga nada que 
hacer, aparte de jugar al mus 
y fumar un cigarrillo tras 
otro. 

No parece probable por
que, en Lugo no lo sé, pero 
aquí hay trabajo en esa mate
ria como para h~cer horas ex
traordinarias. Aunque ya sé 
que están mal vistas por los 
sindicatos. 

Sergio COELLO 

Gasóleos El Cruee S.L. 

SERVICIO URGENTE 
A DOMICILIO 

PUERTA de Madrid 

calidad de gasoleo, 
calidad des~ 
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Aunque parezca un chis
te, les aseguramos que esta
mos hablando en serio: Pa
searse por Alcalá parece, en 
ocasiones, sumergirse en el 
surrealista mundo del humo
rista Miguel Gila. Y si creen 
que exageramos, presten 
atención a las fotografías que 
les hemos preparado esta se
mana. 

En primer lugar, está la 
señal de prohibido aparcar 
que cazamos en plena calle 
Mayor adosada a una colum
na, lo que ya supone un 
atentado municipal, no por 
pequeño menos reprobable, 
a nuestro patrimonio histó
rico artístico ... Pero lo más 
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Inventario de chapuzas 

Alcalá 
divertido del caso no es eso, 
sino que el ayuntamiento 
tenga el humor de prohibir 
el aparcamiento ¡en una ca
lle peatonal!! Claro está que, 
como la peatonalidad de la 
calle Mayor es tan presunta. 
como el valor en la mili, 
puede que en el fondo tal se
ñal de tráfico no signifique 
sino la rendición efectiva del 
ayuntamiento ante las nu
merosas caraduras que hacen 
caso omiso de la prohibición 
de circular por nuestra calle 
principal. Y como la chapi
ta blanca aclara que la pro
hibición de aparcar es efec
tiva sólo en horas de carga y 
descarga (?), se entiende per
fectamente que la policía 
municipal consienta que la 
calle Mayor se convierta en 
un aparcamiento plagado de 
coches un día sí y otro tam
bién; por lo menos, y algo es 
algo, todavía no los han 
puesto ni en batería ni en 
doble fila, pero no desespe
ren que con el tiempo todo 
se andará. 
De la calle Mayor pasemos 

insólita 
a la vecina del Tinte. Aquí, 
volvemos a insistir en ello, 
la señal que indica a los juz
gados enviando a la calle de 
Santiago no sólo es errónea, 
sino que además induce a 
confusión puesto que han 
pasado ya varios años desde 
que los mismos fueran tras
ladados a la calle de los Co
legios. Que tal rótulo conti
núe allí sólo muestra una co
sa: Que la desidia reinante 
en el ayuntamiento es mere
cedora de figurar por dere
cho propio en el libro Guin
ness. 

Sin movernos de la calle 
del Tinte podremos también 
apreciar cómo en la esquina 
con la calle Libreros hay des
de hace meses unas vallas 
que impiden el aparcamien
to en la misma ... Eso, claro 
está, cuando algún reparti
dor listülo no las tira a la 
acera para poder aparcar a 
gusto fastidiando a los pea
tones. Pero volvamos a las 
vallas. Que se impida apar
car allí es lógico ya que la ca
lle es muy estrecha y los co-

ches aparcados entorpecen la 
circulación, pero creemos 
que el ayuntamiento podría 
ser, al menos por una vez, 
un poco menos chapuza, ya 
que bastaría con que se en
sancharan las aceras y se ins
talaran pivotes para que se 
obtuvieran los mismos resul
tados de una forma mucho 
más estética. 

Última chapuza por hoy: 
El rótulo adosado al conven
to de las Úrsulas anunciando 
la restauración de su facha
da ... Una restauración que 
fue terminada o interrumpi
da hace ya varios años, por 
lo que no se sabe qué pinta 
todavía allí ese cartel. 
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¡Pobre trabajador español! 
Empresarios y Gobiemo nos dicen continuamente que tenemos que ser más competitivos si que

remos salir de la crisis. Dado que la productividad no es más que la producción por trabajador 
u hora trabajada, el concepto nos lleva inmediatamente al de progreso tecnológico, o lo que es 
lo mismo, que cada vez se produce más utilizando menos trabajo y menos capital. 

Toda esta breve introduc
ción nos sirve para aden
trarnos en el análisis del ma
yor problema que tiene 
planteada nuestra sociedad 
en la actualidad; el peligro 
de que España se desindus
trialice debido al irresistible 
atractivo que tienen las 
multinacionales de instalar
se en países del anterior blo
que comunista y del tercer 
mundo con bajísimos costes 
laborales. 

• Punto de partida: una 
empresa puede producir si
guiendo uno de los dos ca
minos siguientes: utilizar 
mucho capital, es decir ma
quinaria ultramoderna, 
automatizando el proceso de 
producción, que es el caso 
del Japón o Alemania, paí
ses que poseen una tecnolo
gía autóctona de primerísi
ma línea, o utilizar mucha 
mano de obra, si ésta es ba
rata, que es lo que ha suce
dido en países donde se ca
rece de tecnología propia de 
última hora y donde los gas
tos de investigación y desa
rrolló son paupérrimos, co
mo ocurre en España. 

Desde hace muchos años, 
pero sobre todo a partir de 
los años ochenta, muchas 
multinacionales se estable
cieron aquí por una sencilla 
razón, porque la mano de 
obra era barata en España y 
era más rentable establecer 
una fábrica con muchos tra
bajadores y tecnología inter
media en nuestro país , que 
establecer una fábrica de ul
tratecnología en otra parte. 

Naturalmente, la opción 
entre mano de obra o má
quina es a corto plazo, de tal 
suerte que cuando los traba
jadores empiezan a obtener 
incrementos salariales y la 
mano de obra se encarece la 
multinacional se retira, 
aunque gane cientos de mi
llones (caso Gillette) y se 
instala en otro país donde la 
mano de obra es más bara
ta. Conocidas empresas hu
yen a Portugal buscando sa
larios más bajos y cuando la 
mano de obra portuguesa se 
encarezca dentro de unos 
años, huirá a Marruecos y 
así sucesivamente. 

En esta estrategia, no só
lo pesa la de producir más 
barato, sino también otras 

PUERTA de Madrid 

consideraciones, como la de 
apoderarse primero de los 
sectores productivos de un 
país, destruirlos posterior
mente y quedarse sólo con el 
mercado (caso Seat, Suzuki, 
Gillette etc.) 

• ¿Cómo se ha llegado a 
esta situación? Pues senci
llamente por dos motivos: 

- La inexistencia de una 
verdadera clase empresarial 
(Mario Conde o Javier de la 
Rosa son sólo la punta del 
iceberg) que ha preferido 
pegar un buen pelotazo ven
diendo la empresa a una 
multinacional, que fomen
tar el bien del país (caso Elo
súa, Carbonen, Domecq, 
Banco de Madrid etc.) 

- La falta deuna políti
ca gubernamental de protec
ción de la industria nacio
nal, que ha contemplado e 
incluso fomentado la desa
parición de la producción 
autóctona, y es que nunca se 
podrá calibrar el inmenso 
daño que la política del se
ñor Solchaga ha hecho a 
España. 

Llegados a este punto, 
¿qué es lo que se nos dice to
dos los días? Pues algo muy 
sencillo, que hay que flexi
bilizar el mercado laboral 
(es decir, despido libre); que 
la culpa la tienen los salarios 
de los trabajadores que han 
crecido mucho etc. O sea, 
los miles de millones que ha 
costado la reprivatización 
de Rumasa -yo más bien 
diría amiguización- «la 
tienen los salarios de los tra
bajadores». 

La ruina de Galerías Pre
ciados (negocio que se saneó 
con 50.000 millones de era
rio público, se vendió en 
700 millones al señor Cisne
ros y que éste vendió a los 
ingleses por 30.000 millo
~es) es debida, por supues
to , "ª los altos salarios de los 
trabajadores». El desastre 
de Iberia, motivado sobre 
todo por dudosas compras 
de ruinosas aerolíneas suda
mericanas y a una malísima 
gestión de sus directivos, es 
debida, ¡cómo no!, a «los al
tos salarios de los trabajado
res». Las crisis de Seat y Su
zuki, motivadas por la obli
gación de comprar los com
ponentes de alta tecnología 
-¡qué casualidad!- a la 

casa matriz alemana y japo
nesa a precios de oro, «la tie
nen los salarios» etc. 

¿Cómo se han resuelto y 
se resolverán estas crisis? 
Pues de una manera muy fá
cil, saneando las empresas 
con aportaciones de miles de 
millones de las arcas públi
cas y arrojando a la jubila
ción anticipada a miles de 
hombres todavía jóvenes y 
en plenitud de facultades, 
cuyas pensiones soportará el 
erario público también. 

• Situación actual y futu
ra: ahora que parece que la 
economía española se recu
pera y se prevé un creci
miento del 2'8 por ciento, 
¿aumentará el empleo? En 
1995 puedo asegurarles que 
poco porque la capacidad 
productiva de nuestras em
presas está infrautilizada y 
porque hasta que aumente 
más la demanda los empre
sarios no se decidirán a con
tratar nuevos trabajadores. 

¿Aumentará en los próxi
mos años el empleo? Segu
ramente. Pero será un em
pleo malo, precario, mal re
tribuido, y en el que se abu
sará de los contratos tempo
rales y parciales. Los jóve
nes serán sistemáticamente 
explotados. 

La tendencia no es futu
ra, sino actual. En el último 
año se destruyeron 120.700 
empleos, mientras el empleo 
temporal ha aumentado en 
168.000 contratos. Los con
tratos a tiempo parcial se 
han desmesurado alcanzan
do la cifra de 652.897. Las 
empresas están recurriendo 
al despido objetivo para en
cubrir un despido impr<?~e
dente, ahorrándose cantida
des ingentes en indemniza
ciones etc. 

En resumen, España te
nía atractivo por sus bajos 
costos laborales, pero múl
tiples países y enclaves (Por
tugal, Corea, Singapur, 
Hong Kong, Taiwan, Che
quia, Eslovaquia, Polonia 
etc.) son capaces de produ
cir más barato que nosotros. 
Como no se aplican las me
didas necesarias, se busca la 
solución más fácil: envilecer 
las relaciones · laborales de 
los trabajadores españoles. 

La 
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Taberna ilustrada 
Mañanas: 

EIOUISITG VERMUT 
y ARROCES 

Noches: 

MUSICA EN VIVO 

LUCES DE ALCALA 
Club de copas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amables 

Simpatías 

el El Toboso, 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• EMPRE SAS • TALL E RES 
• HOST ELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
- S e rvicio a domic il io

EST AMP AMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2 , todo exterior 

• 3 dormitorios , • Salón y 
cocina con terrazas , 

• Aseo y baño 

Precio: i0.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 
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PUERTA ( de ínadrid ) :.::::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá •••..•...•........••........ 
Casa de Soco:rro ............................... . 
Cruz Roja .••..•.•.••••.••••...•...••....••........ 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ...........•.... 
Policía Nacional •••.•..•..•...••......•........ 
Policía Municipal ............................• 
Guardia Civil ..............•.................... 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ..•..•................................... 
Bomberos Servicio centralizado ...••........ 
Protección Civil ..........•..................... 
Ayuntamiento .•...•••••.•.••.•..•...•.•.•..•...• 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE •.••••..•.••.••••...•.•.•...•..•...•.•..•••• 
Autobuses urbanos .•....•.....•••..•.•.••.•... 
Continental Auto ...........................•••• 
Cementerio .....................................• 
Co:rreos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer ...........••.. 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ......•..•.... 
Cámara de Comercio •..•...•.••.•••.•..••..• 
Parque Municipal de Servicios .•....•.•• 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ••.....••... 
Fundación Colegio del Rey .............••. 
OMIC .................•......•.................•..• 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) •...••....••••• 
Cementerio Jardín ..•••.•..••...•............•••. 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) .•......•........ 

880 06 Z2 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 . 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 I 07 
889 6612 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
8813934 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
8817049 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. f91'U 2& 2& 02 • 2& 27 :sa · C/. Vlrglllo navarro, s r 7 

azu11ueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. U etra. llADRID-BARCELOllA 
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La Conferencia Local so
cialista abordó en su último 
día los modelos de organiza
ción político-administrativa 
de la institución municipal: el 
ayuntamiento, que si por un 
lado es el órgano de represen
tación del municipio, puede 
también ser concebido como 
una gran empresa pública de 
servicios, o así lo perciben 
muchos ciudadanos. 

A los ayuntamientos corres
ponden las infraestructuras 
comunes de la ciudad, sin du
da, pero en los últimos años 
han venido asumiendo tam
bién numerosas iniciativas en 
el orden social y en la organi
zación de los desarrollos de la 
ciudad. Competencias o res
ponsabilidades que hace algu
nos años podían parecer iné
ditas, hoy son exigidas por los 
ciudadanos a sus ayuntamien
tos que en estos últimos años 
han venido ampliando nota
blemente el ámbito de sus ac
tuaciones en base a esa misma 
exigencia, creando una diná
mica de nuevas exigencias al 
tiempo. No en vano, los ayun
tamientos son el órgano de
mocrático y la administración 
más cercana. 

Hace ahora quince años 
que se constituyeron los pri
meros ayuntamientos demo
cráticos al término del régi
men franquista. Desde 1979 
se han sucedido cuatro corpo
raciones democráticas (hubie
ra sido bueno, por cierto, que 
las celebraciones instituciona
les se hubieran ampliado a 
una conmemoración-reflexión 
de mayor envergadura con la 
ciudad como protagonista). 
Una primera corporación asu
mió la generación de infraes
tructuras básicas, una segun
da la recuperación patrimo
nial y cultural, y el último oc
tenio, según definición de 
Florencio Campos, se distri
buyó en cuatro años planifi
cadores de programas y cua
tro de desarrollo de los mis
mos. Añado yo que se han ge
nerado nuevas infraestructu
ras a través de los planes cua
trienales de inversiones, se ha 
desarrollado urbanísticamen
te la ciudad, se ha implemen
tado un completo plan de via
les y accesos, se ha estableci
do una cierta conciencia me
dio ambiental de los usos de 
la ciudad, se ha abordado el 
problema de la vivienda con 
una actuación de gran calado, 
se ha abordado también el de
sarrollo económico desde un 
impulso activo municipal y se 
ha desarrollado una cierta 
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Muy en serio es una propuesta de moderni
dad. Y un paso más, el con
trol de calidad de los servicios 
que se prestan que podría 
ejercerse por una oficina del 
defensor del ciudadano o al
go similar atendida no tanto 
como un conducto reivindica
tivo oficial, sino como un se
guimiento de oficio del pro
ducto «servicios» que el pro
pio Ayuntamiento gestiona. 
Algo así, digo, como una ofi
cina de control de calidad de 
todos los servicios: la recau
dación la reparación de ace
ras , la atención al ciudada
no ... etc. 

Una nueva organización municipal 
participación/ desconcentra
ción a través de las delegacio
nes municipales de distrito 
( . .. de nada Florencio ). 

Los problemas y las defi
ciencias que se observan for
man parte, probablemente, de 
la nueva demanda ciudadana, 
y en gran medida de la inefi
ciencia municipal. No voy a 
insistir en la necesidad de 
nuevos talantes de comporta
miento. Pero parece claro que 
los ciudadanos exigen una 
gestión municipal más eficaz, 
más eficiente, no tanto más, 
como mejores servicios, ma
yor transparencia, que la ciu
dad funcione bien y que fun
cione con información y con 
participación. 

La Conferencia socialista 
ha planteado cuatro grandes 
actuaciones o desarrollos: so
cial, económico, territorial y 
de organización. Parece claro, 
por tanto, que esta última, la 
organización municipal, debe 
realizarse en función de las 
otras tres grandes áreas. La 
reorganización de la estructu
ra político administrativa del 
ayuntamiento puede estable
cerse sobre la base a esas tres 
áreas: social que acoge educa
ción, cultura, participación, 
bienestar social, etc. ; territo
rial que acoge el urbanismo, 
medio-ambiente, vivienda, 
planeamiento, viales ... ; el 
área económica que gestiona 
los recursos municipales y los 
planes y programas de desa
rrollo económico, y una cuar
ta, la interior, que organiza la 
prestación de servicios y re
cursos humanos municipales. 
Esa estructura de organiza
ción política puede ser apoya
da por una organización téc
nico-política y por el conjun
to de la organización funcio
narial de la estructura muni
cipal, con asunción de las res
ponsabilidades respectivas. 

Así pues, junto a la pro
puesta de reorganización po
lítica hay también una pro
puesta de reorganización mu
nicipal. Y alguna otra a mi 
entender tanto o más funda
mental: la desconcentración 
de servicios que podría abor
darse sobre la base de la in
fraestructura actual de delega
ciones municipales de distri
to. No se trata tanto de una 
transferencia de competen
cias, que en algún caso inclu
so conllevaría problemas de 

legalidad, como de solapar en 
esas delegaciones las estructu
ras de participación con las 
estructuras de desconcentra-
ción. 

El denominado Pacto Local 
que establecen las administra
ciones local, autonómica y del 
Estado prevé algo al respecto. 
Por ejemplo la implantación 
de los jueces de barrio (algo 
más que un juez de paz) po
drían tener pedectamente su 
oficina en las instalaciones ya 
disponibles en los barrios. Su 
policía judicial afecta que sur
ge del propio cuerpo de poli
cía local va a operar en ese 
mismo ámbito y nada impide 
que se transforme en una pa
trulla de barrio respetando el 
mando único. Desde esa refe
rencia de gran impacto ciuda
dana, nada impide, y sólo es 
cuestión de voluntad política, 
la implantación en esas mis
mas delegaciones de una ven
tanilla municipal para gestio
nes desde las licencias de 
obras a otras posibilidades, 
incluida la desconcentración 
de ·la oficina de recaudación 
sobre la misma base. Que se 
pueda pagar impuestos en el 
propio barrio no conculca el 
principio de caja única, sóla
mente desconcentra las ofici-
nas recaudatorias , los censos, 
etc. Alguna b,rigada de actua
ción rápida en obras menores, 
un presupuesto para iniciati
vas socioculturales, la aten
ción social, etc. pueden com
pletar el abanico de esta es
tructura desconcentrada. No 

Las propuestas enunciadas 
definen un marco organizati
vo nuevo. No agotan, claro, 
todos los debates y habrá de 
seguir planteando otras cues
tiones, como los recursos eco
nómicos disponibles y su ges
tión que no son unidireccio
nales como a veces se preten
de. Por el contrario , también 
en ese caso hay opciones dife
renciadas desde una concep
ción de derechas o de izquier
das , por utilizar términos de 
referencia común. Un ejem
plo: si se hubiera optado por 
urbanizar todo el término mu
nicipal con chalets y vivien
da de lujo, seguramente la re
caudación municipal aumen
taría sensiblemente y se po
dría dotar a todos esos veci
nos de buenos y mejores ser
vicios creando una dinámica 
de enriquecimiento y calidad 
de vida general ... para quien 
la puede pagar. Las apuestas 
de izquierdas, con sensibili
dad y referencia social exigen 
mayores inversiones y gastos 
corrientes y determinan me
nor potencialidad recaudato
ria. La solución sólo puede se trata de crear juntas muni-. venir por una eficiente gestión c1pales ni ayuntamientos de 
de los recursos existentes, sabarrio, se trata de desconcen-
biendo establecer prioridades; trar la gestión municipal , y 

tampoco debe confundirse con por tanto por el ajuste presu
puestario que así se convier

una propuesta de participa- te en una bandera de la iz
ción ciudadana. 

La participación ciudadana quierda; por la captación de 
d d b b d d recursos externos, y por la ge-

se pue e Y e e ª or ar es- neración de recursos internos 
de un conjunto: voz en los ple- mediante la inversión institu
nos , creación de consejos sec-

ciona! y el desarrollo econótoriales, órganos, participa-
ción consultiva, participación mico . .. y otras que habrán de 
en los órganos rectores autó- seguir formulándose. Un 

ejemplo más: la actual Fundanomos, etc. 
Pero además de las fórmu- ción Colegio del Rey, actual-

1 h fi fi mente un pasivo económico, as para acer más e caz y e -. podría concebirse como un ór-c1ente la prestación de servi-
gano generador de recursos cios municipales, también es 

necesario que los ciudadanos aprovechando la actual Ley 
lo perciban, y sobre todo que de Mecenazgo.·· 
reciban garantías. Concebir la Cabría exigir que los pró-

x imos cuatro años sean información-comunicación 
. . "al ejecutivos. como un serv1c10 soc1 que se~~=::;_,~ 

establece en doble direcci ~ :-1.ut-HA 



Tras la creación de la zona residencial'ª cuna de Cervantes 

La empresa constructora comunidades Pinar 
se fusiona con Urbanizadora Colmenar 
Esta empresa tiene preparados ya para realizar en Alcalá en el 95 una 
serie de proyectos que considera de gran importancia 
Entre la estación de Renfe y el colegio de los Jesuitas construirá una 
urbanización con bloques, chalets y grandes avenidas 

La empresa conStructora Comunidades Pinar, creadora de la zona residencial alcalaína La CllDCI de 
Cervantes, se fusionó el pasado 1 de enero con su empresa hermana Urbanizadora Colmenar, nombre 
que ha quedado para la nueva entidad. A partir de ahora ambas funcionarán con una misma estructura 
con la intención de llegar a ser una empresa promotora modelo con ambiciosos planes para Alcalá. 

Comunidades Pinar S.L. 
funcionaba en Alcalá desde 
hacía cuatro años, en el 
transcurso de los cuales ha 
construido la zona residen
cial La Cuna de Cervantes 
en Virgen del Val. Esta ur
banización, que ya se perfi
la como una de las más pres
tigiosas de Alcalá de Hena
res, ha funcionado con éxi
to. Mientras tanto su empre
sa hermana, Urbanizadora 
Colmenar, nacida hace vein
ticinco años, ha trabajado 
por separado en la localidad 
de Colmenar Viejo. A pesar 
de ello, al frente de ambas 
entidades se encontraba la 
familia Rueda -veterana en 
el mundo de la construc
ción- y sus socios eran 
comunes. 

El pasado 1 de enero, des
pués de comprobar la conve
niencia de funcionar como 

tt de enero de 1995 

Carlos Rueda, director comercial de Urbanizadora Colmenar 

carios Rueda, 
director comercial: 
«El mercado 
ha cambiado, 
queremos ser una 
empresa modelo, que 
se nos pueda comprar 
con los ojos cerrados» 
una sola estructura, ambas 
entidades se fusionaron en 
una sola empresa a partir del 
1 de enero de 1995. Para su 
nueva andadura acordaron 
conservar el nombre de Ur
banizadora Colmenar. El 
sentido de la fusión, según 
explica Carlos Rueda, direc
tor comercial, está en actua
lizar estructuras y mejorar 
en todos los aspectos: «En es
te tiempo el mercado ha 
cambiado; por eso ahora hay 
que mejorar en servicio y 
atención. Ha habido una se
rie de modificaciones inter
nas que cambian la filosofía 
de la empresa, que será muy 
buena para Alcalá». Sus pre
tensiones ahora son las de 
convertirse en una empresa 
promotora modelo, «que se 
nos pueda comprar con los 
ojos cerrados. Tenemos ex
periencia, más las ganas re
mozadas de ser los primeros. 
No sólo dar un piso, sino.. 
también servicios y todo ga
rantizado por escrito. Que
remos ser los mejores para 
dar más que nadie; que la 
gente nos compre porque so
mos nosotros». 

U na nueva oficina abrirá 
sus puertas a los clientes en 
La Cuna de Cervantes antes 
de la primavera. 

Urbanizadora Colmenar 
ya tiene preparados para el 
95 una serie de proyectos pa
ra Alcalá de Henares que 
irán acompañados de una 
fuerte campaña publicitaria. 
Entre esos proyectos está la 
creación de una importante 
zona empresarial en la pro
pia Cuna de Cervantes. Car
los Rueda adelantó que se 
trata de un plan «que va a 
funcionar sobre seguro y con 
todas las facilidades». Junto 
a esto se encuentra la cons
trucción de una nueva zona 
residencial en los polígonos 
34 y 35 -entre la estación 
de RENFE y el colegio de los 
jesuitas San Ignacio de 
Loyola- que será una urba
nización con bloques, cha
lets, grandes avenidas y un 
paso subterráneo bajo las 
vías del tren que dará al mis
mo Paseo de la Estación. 

PUERTA de Madrid 



¿Qué culpa tiene Vd. si ahor ~ ~ ; ~:f· 
además, se los damos más baratos? 

MODELOS DISPONIBLES 

RENAULT - TWINGO Sin entrada desde: 17.878.- Ptas/mes 

RENAULT - CLIO " " " 20.316.- " 

RENAULT-19 " " " 26.167.- " 

RENAULT - SAFRANE " " " 64.199.- " 

RENAULT - EXPRESS " " " 20.576.- " 

* GRANDES DESCUENTOS EN TODA LA GAMA RENAULT - - -

Venga a verlo: 
. RENAULT 

·. AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

C.C. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 
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" 
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De su domicilia na falta rapa ni dinero 

Salió a pasear y desapareció sin dejar rastro 
El desaparecido, José Rodríguez Rivera, sufría fallos en la memoria 
desde hace algunos meses 

José Rodríguez Rivera, de 67 años de edad y vecino de Alcalá de Henares, desapareció de su 
domicilio el pasado sábado 7 de enero. Sus familiares no han vuelto a tener contacto con él desde 
entonces y están muy preocupados por lo que pudiera haberle ocurrido. A través de las páginas 
de PUERTA DE MADRID hacen un llamamiento a cualquier persona que haya visto a José o pueda 
dar alguna pista sobre su paradero, y si es así se lo comuniquen de inmediato a la policía. 

Desde hace algunos meses 
sufría pérdidas de memoria 
y de su domicilio no falta ro
pa ni dinero. 

Una sobrina de José Ro
dríguez acudió en la maña
na del sábado a buscar a su 
tío, que era soltero y vivía 
solo, para acompañarle a ha
cer la compra. José se negó 
a salir de casa porque decía 
que había dejado las llaves 
encima de una mesa y aho
ra no estaban. Su sobrina su
bió hasta su piso para ayu
darle a buscar, encontrándo
las sobre la cama. A partir de 
ese momento comenzó una 
pequeña discusión entre am
bos después de que la sobri
na insistiera a José en la ne
cesidad de acudir al médico 
por los fallos que estaba su
friendo su memoria, y la ne
gativa de éste a hacerlo. 

Minutos después, otros 
sobrinos vieron a José aban
donando su vivienda con 
normalidad y dirigirse hacia 
el paseo de los Curas. La fa
milia no sabe nada de él des
de entonces. Es casi seguro 
que la noche del sábado Jo
sé ya no durmió en su cama, 
ya que la casa está tal y co
mo la sobrina la vio antes de 
abandonarla con su tío por 
la mañana. El testimonio de 
un vecino del inmueble, que 
esa noche ya no oyó a José en 
su habitación, también co
rrobora esta afirmación. Por 
su parte, otra vecina ha de
clarado a la policía que en
tre las 21'30 y las 22 ' 00 ho
ras oyó dos voces de hombre 
hablando fuerte, como dis-

cutiendo. No entendía lo que 
decían. Poco despues oyó un 
golpe seco y fuerte, como si 
se hubiera caído algo. Avisó 
a la hermana de José, veci
na también del inmueble, 
pero en ese momento no se 
encontraba en casa. Del do
micilio no falta ropa, obje
tos de aseo ni dinero. 

Demencia senil 
Sus familiares venían ob

servando desde hace algunos 
algunos meses, concretamen
te desde el pasado verano, 
un cambio en el comporta
miento de José, que semos
traba algo intolerante y con 

muchos fallos de memoria. 
Se le puso en tratamiento y 
su doctora explicó que bien 
podría tratarse de demencia 
senil. Cuando la facultativa 
fue informada de la desapa
rición de su paciente, mani
festó que José podría haber 
perdido la memoria de re
pente y no podría volver a 
casa al no recordar siquiera 
dónde vivía. 

El hecho de que no falte ni 
ropa ni dinero del domicilio 
del desaparecido, hace pen
sar a sus familiares que José 
salió a pasear según su cos
tumbre y sufrió alguna pér
dida de memoria que ha pro
vocado qu.e esté en algún 

lugar sin saber quién es ni 
cómo regresar a casa. Otra 
de las posibilidades que se 
apuntan es que José haya 
cambiado de opinión con 
respecto a su ingreso en una 
residencia, según el consejo 
de sus familiares y de la asis
tenta social, aunque volun
tariamente firmó su ingreso 
en noviembre y desde enton
ces no se había mostrado in
teresado en echarse atrás en 
su decisión. 

Descripción v costumbres 
José mide 1'65 aproxima

damente y pesa unos 60 ki
los. Es de tez morena y pelo 
corto y oscuro. Luce bigote. 

El día de su desaparición 
vestía camisa blanca de ra
yas azules, de manga corta, 
chaqueta gris de punto, ca
zadora gris reversible y pan
talón de tergal azul marino. 
Calzaba unas botas marro
nes de media caña con cre
mallera. 

Su acento es extremeño y 
rudo. 

Hombre de costumbres fi
jas, gustaba entre semana de 
pasear por las afueras de la 
ciudad y recorrer los merca
dillos que se instalaban en 
distintas zonas de Alcalá. 
Los fines de semana prefería 
quedarse en su casa y a lo su.;
mo salir para comer y echar 
una partida en el club de la 
calle Damas. El día que de
sapareció salió de su domi
cilio en la calle Laguna, en 
dirección al Paseo de los 
Curas. 

José Rodríguez es un 
hombre bastante conocido 
en Alcalá, ya que a pesar de 
haber nacido en un pueblo 
de Badajoz, Albuera, era ve
cino de esta ciudad desde ha
ce más de 25 años. 

Los familiares ruegan a 
cualquier persona que pue
da aportar algún dato sobre 
el paradero de José lo pon
gan en conocimiento de la 
policía (091) que está inves
tigando esta desaparición. 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, muscalares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

DISFUCES 
Y TUJES REGIONALES 
Confección de faldas rocieras 

a medida .. 

concesionaria CITROEN 
Precisa 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf. : 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

14 de enero de 1995 

Academia de Baile Español 

~ ARLEOUIN 

' 

d Juin de Soto, 11 • TII.: 881 68 88 
ALCALA DE HENARES 

el Constitución, 31 • TII. : (949) 25 32 08 
GUADALAJARA 

VENDEDOR/A DE AUTOMOVILES 
* PREFERENTEMENTE CON CONOCIMIENTOS DE VEBICULOS OCASION 
* RENUMERACIÓN COMPUESTA DE SUELDO MÁS COMISIONES. 

Interesados/as, enviar currículum vítae a: 
Vía Complutense, 113 - 28805 - ALCALA DE HENARES 

Att.: JEFE DE VENTAS 
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se abrió en la primavera pasada can motiva de las pruebas 
para la construcción de un aparcamiento subterránea 

un socavón en la acera de Juan de Austria suscita 
las críticas de los vecinos 

Un socavón en la acera de la avenida de Juan de Austria, junto al bloque de Nuestra Señora de la 
Luz, muy cerca del colegio Juan de Austria, ha suscitado las protestas de los vecinos. El agujero lleva 
abierto desde la pasada primavera. Con motivo de hacer pruebas para el polémico aparcamiento sub
terráneo que se quería construir se hicieron cuatro aberturas en la acera. Tras las manüestaciones de 
los vecinos en contra de esta construcción, se taparon todos los agujeros a excepción de éste, que se 
encuentra en una zona de mucho paso de personas, entre ellas niños del coleVio y ancianos del club 
de Jubilados y Pensionistas Gil de Andrade. · 

La pasada primavera los ve- ta el punto de que un vecino ta- después las quitaron y ahora no 
cinos de la avenida Juan de pó por su cuenta uno de ellos hay ningún tipo de protección. 
Austria e inmediaciones reali- porque podía ser peligroso. Fi- Los vecinos han manifestado su 
zaron diversas manifestaciones nalmente el ayuntamiento se disconformidad y disgusto en 
de protesta en contra de la encargó de cubrirlos, pasar la muchas ocasiones desde enton
construcción de un aparca- apisonadora y volver a colocar ces. No se trata sólo de una 
miento subterráneo en esta ca- las losetas. Pero, sin más expli- cuestión estética. La avenida de 
lle. Con motivo de unas prue- cación, dejaron uno abierto, a Juan de Austria es un lugar 
has para este aparcamiento se la altura del bloque de Nuestra muy transitado; cada día pasan 
habían abierto cuatro agujeros Señora de la Luz, a escasos me- por delante del agujero niños 
en la acera, dos a cada lado de tros de la entrada al colegio que entran y salen del colegio 

· la calle. Al no seguir adelante Juan de Austria. y ancianos que van hacia el 
con el proyecto se pensó que los Desde la primavera hasta club de Jubilados y Pensionis
socavones se taparían, pero en ahora el agujero está abierto en tas Gil de Andrade de la calle 
un principio no fue así; conti- mitad de la acera. En principio Luis de Madrona. Faustino 
nuaron abiertos un tiempo has- unas vallas lo cercaban pero Montero es uno de esos jubila-

Faustino Montero es un jubilado 
que pasa habitualmente por es
ta zona y considera que este ho-

yo resulta peligroso. 

El agujera es peligroso 
para ancianos y niños 
que pasan a diario 

dos, vecino del barrio. «Vengo 
todos los días por aquí. A unos 
cuarenta metros está el colegio 
Juan de Austria; vienen los ni
ños, pueden tropezar y puede 
haber accidentes. Además, por 
aquí pasamos setenta u ochen
ta pensionistas al día, algunos 
con más de setenta años que tie
nen que venir agarrados de sus 
esposas o de algún familiar. A 
mí me parece que lo tienen que 
arreglar forzosamente. Sé que 
se ha denunciado varias veces. 
Lo hablé con un concejal de Iz
quierda Unida, se lo propuse y 
dijeron que un día nos íbamos 
a manifestar por el barrio. Le 
pregunté si era posible recoger 
firmas para denunciar todo 
esto». 

SE ALOUILA 

CARNICERIA 
(montada) 

HIPER GALEFRUT 
Telf.: 949 - 23 05 87 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS CONOZCA NUESTRAS OFERTAS EN 

·~ 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
J 11,t.il.1L io11 \!;1·atuita. \lcdid.1, a domicilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: MERCERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

PUERTA de Madrid 
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... Y obtenga un cheque regalo 
por cualquier compra superior 
a 50.000 Ptas. realizada en 

••• 
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Julián García 

El alcalde y los concejales de Tráfico y seguridad Ciudadana 

tranquilizan a los ciudadanos: 
«Se va· a respetar la intimidad de las personas» 

Inquietud entre los vecinos que viven próximos 
a las cámaras de control de tráfico 
«Me siento vigilado», argumentó un vecino de la avenida de GuadalaJara 
«El que quiera hacer el amor, que corra las cortinas y baje la persiana 
porque a mí no se me ocurre acostarme con mi marido con la ventana 
abierta», dijo otra mujer 
«A este paso uno no va a poder estar en su casa en pelotas» 

Las cámaras de televisión para el control del tráfico comienzan a crear inquietad entre los vecinos 
próximos a ellas. La filmación y grabación en vídeo de una pareja haciendo el amor en Lugo desde 
una cámara de televisión instalada para el control del tráfico ha traído intranquilidad a muchos veci
nos que consideran que las cámaras, situadas en la Vía Complutense, junto a la Cruz Verde y en la 
rotonda de la gasolinera de San Isidro, y en la avenida de Guadalajara, pueden constituir una intromi
sión en la intimidad: «A mi padre le gusta comer aquí, junto a la ventana; le gusta que haya claridad 
y descorre la cortina. El otro día vio la cámara enfocando hacia nuestra calle y volvió a correr la cortina>i. 

La cámara, tal como está colocada, puede mirar muchas otras cosas aparte del tráfico. 

t• de enero de 1995 

Francisco Olivares 

El padre de esta joven, el 
señor López, vecino de la ave
nida de Guadalajara, afirmó 
de forma tajante: «Me siento 
vigilado por la cámara. Y o no 
quiero tener eso ahí». Mien
tras tanto otros vecinos se 
muestran más confiados y se
guros: «Mientras que se utili
cen solamente para C;!l control 
del tráfico es muy positivo». 
E incluso no faltan aquellos 
que se muestran críticos con 
los que ponen objeciones a las 
cámaras: «El que quiera hacer 
el amor que corra las cortinas 
y baje la persiana, porque a 
mí no se me ocurre acostarme 
con mi marido dejando la 
ventana abierta». 

Las cámaras no han pasa
do desapercibidas, y menos 
con los sucesos de Lugo. La 
perdida de la intimidad por 
parte de los vecinos que viven 
en los alrededores comenzó a 
ser debatida justo desde que 
se supo de la instalación de las 
cámaras para el control del 
tráfico, pero inevitablemente 
el debate se ha intensificado 
desde que se supo lo ocurrido 
en Lugo cuando cámaras si
milares a las instaladas en Al
calá filmaron y grabaron en 
vídeo a una pareja que se en
contraba haciendo el amor en 
su domicilio y las cámaras lo 
hicieron con tanta precisión 
que hasta se podía ver los pre
servativos encima de la mesi
lla de noche. 

PUERTA DE MADRID 
conversó a lo largo de la sema
na con vecinos que viven en 
el radio de acción de las cáma
ras y con personas que cami
naban por la zona. Entre to
dos ellos las opiniones son dis
pares, pero en cualquiera de 
los casos la mayor parte de los 
consultados apuestan por la 
defensa de la intimidad, tan
to de residentes como de pea
tones de la zona. 

Julián, García, portero en 
un bloque de la avenida de 

PUERTA de Madrid 



Encanaita 

Guadalajara en el radio de in
fluencia de la cámara, señaló 
que «lo de las cámaras me pa
rece francamente muy mal 
porque no se tiene que meter 
nadie en la intimidad de las 
personas. En este portal ha 
habido gente que se ha queja
do y no sin razón. A mí me 
ocurre lo de Lugo y denuncio 
a San Pedro bendito si hicie
ra falta, caiga quien caiga. Si 
es que a este paso uno no va 
a poder estar ni-en pelotas en 
su propia casa». 

Vicente Ropero contempló 
con cierto escepticismo las cá
maras: «Yo no he oído quejar
se a nadie, pero la verdad es 
que sí hay temor a que se pue
da perder la intimidad por 
culpa de las cámaras. Ha ha
bido gente que incluso no se 
ha enterado para qué era la 
que se instalaba; luego se di
jo que era para controlar el 
tráfico pero ha habido gente 
que no se ha enterado». En el 
mismo portal de la avenida de 
Guadalajara, Nancy señaló 
que «todo en su medida está 
bien, pero cuando las cosas se 
disparan como se han dispa
rado, no creo que sea yo la 
única en opinar lo mismo, que 
las cosas así no pueden ser. 
Claro que hay temor a que se 

PUERTA de Madrid 

inmiscuyan en la intimidad 
de las personas. Yo estoy se
gura de que las cosas en su 
medida pueden favorecer mu
chísimo; las cámaras pueden 
ser beneficiosas, pero no ten
drían que enfocar nada más 
que a la calle». 

Intimidad 
Encarna se mostró conven

cida del beneficio que pueden 
traer las cámaras: «A mí me 
parecen muy bien y a la que 
no quiera que la vean, que co
rra las cortinas. Y o creo que 
las cámaras son buenas por
que si hay un daño en la calle 
por el que no podamos ir se
guros por la calle, las cámaras 
servirán para que baya más 
seguridad». 

Charo también subrayó la 
opinión de Encarna: «Lo que 
no es lógico es estar en tu ca
sa en esas condiciones (ha
ciendo el amor), con la persia
na levantada; son cosas muy 
íntimas. Hay sitios donde si 
no tienes la persiana bajada te 
ve el vecino de enfrente aun
que no estés haciendo nada. 
Y o para tener intimidad en 
mi casa tengo que tener la per
siana bajada o las cortinas 
bajadas». 

Encarnita también opinó al 
respecto: «A mí las cámaras 
me parecen muy bien en 
cuanto a que sean sólo para el 
tráfico; ahora, si van a servir 
para que se diviertan con 
ellas, por supuesto que no me 
parece bien». En parecidos 
términos opinó Francisco Oli
vares: «Siempre que sirvan 
para solucionar problemas de 
tráfico creo que las cámaras 
pueden ser muy útiles. Pero la 
utilización de ellas siempre 
dependerá de la profesionali
dad y de la honradez de quien 
las utilice». 

Otro vecino también se 
mostró de acuerdo con las cá
maras: «Me parece bien lo que 
el ayuntamiento haga para la 
mejora de la circulación. Y o 
me alegro por todo lo que sir
va para la mejora de Alcalá». 

El señor López se mostró 
muy molesto con las cámaras: 
«Y o me siento vigilado por las 
cámaras. Mi terraza está jun
to a la cámara y me siento 
afectado por ellas. A mí no me 
importa que vigilen la circu
lación, lo que no quiero es que 
me vigilen a mí». 

Por su parte, el alcalde, 
Florencio Campos, transmitió 
un mensaje de tranquilidad 
para todos los vecinos: «Que 

Señor López 

todos los ciudadanos estén ab
solutamente tranquilos por
que el objetivo para el que se 
ha puesto la cámara es para 
seguir la evolución del tráfi
co en puntos muy calientes y 
tomar las medidas de correc
ción de atascos o problemas. 
Las cámaras no tienen más 
objetivo que ése, aunque no se 
descarta tampoco tomar algún 
tipo de medida coercitiva, so
bre todo por las noches». 
Campos apuntó que para de
jar las cámaras enfocando tra
mos fijos de la calzada se pre
cisarían muchas más cámaras: 
«Por eso son giratorias, por
que a veces en el lugar en el 
que están se necesita realizar 
un chequeo que al girar las cá
maras permiten realizarlo». 

También José Macías y Pa
blo González, concejales de 
Tráfico y Seguridad Ciudada
na, ofrecieron un mensaje de 
tranquilidad: «Si las cámaras 
pueden suponer una pérdida 
de la intimidad no habrá nin
gún problema en que se anu
len algún tipo de giro como ya 
se hizo por ejemplo en la Cruz 
Verde, que hay un giro anu
lado que no permite que se 
pueda tomar imágenes hacia 
el edificjo que hay al lado». 
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A través de la colaboración con distintos grupos ciudadanos 

La casa de Oficios Medioambientales pretende 
potenciar la inserción laboral y el autoempleo 

Conseguir la incorporación al trabajo de jóvenes desempleados, menores de 25 años, promover el 
contacto entre los alumnos de la Casa de Oficios y las empresas o entidades que constituyan lugares 
potenciales de inserción laboral, asesorar y orientar acerca de iniciativas empresariales, encamina
das al fomento del autoempleo, y potenciar la Educación Ambiental, a través de la participación de 
los distintos colectivos ciudadanos, son los objetivos principales del plan formativo de la Escuela de 
Oficios Medioambientales que va a desarrollar durante este año el nuevo equipo gestor. 

La metodología del traba
jo docente que se desarrolla
rá en la Casa de Oficios se di
vidirá en trabajo en sesiones 
presenciales, trabajos no pre
senciales y evaluaciones. 

En el primer apartado, el 
profesor tratará los diferentes 
bloques temáticos divididos 
en sus correspondientes mó
dulos, intentando que exista 
participación y dinamismo en 
el aula por parte de alumnos 
y docente. 

En el segundo apartado se 
propondrá la realización de 
actividades y cuestiones fue
ra de horario lectivo. Estas ac
tividades serán fundamental
mente fuera del horario lecti
vo, siempre enmarcadas en 
una cierta intencionalidad a la 
hora de integrar diferentes 
conceptos dentro de las Cien
cias Ambientales y la Ciencia 

. Ecológica. 

Las evaluaciones incluirán 
cuestionarios evaluativos pe
riódicos, cuestionario final, 
observación del trabajo e in
terés mostrado por el alumno 
y trabajos en grupos, tanto en 
sesiones del gabinete como en 
el entorno. 
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En el temario formativo se 
incluirán dos especialidades: 
la Repoblación Forestal y Vi
vero; y la Recuperación Selec
tiva y Reciclado de R.S. U. 
(Residuos Sólidos Urbanos), y 
técnicas medioambientales y 
educación medioambiental. 

A través de la Repoblación 
Forestal y Vivero se pretende 
introducir a los alumnos en el 
cultivo de las plantas con fi
nes de repoblación forestal, 
realizar trabajos preparato
rios de terrenos de cultivo y 
manejar materiales de repro
ducción vegetal y dominar las 
técnicas de cultivo y la lucha 
contra las enfermedades de las 

plantas cultivadas. 
Asimismo, los alumnos 

aprenderán a conocer las téc
nicas y medios empleados en 
la reforestación y valorarán 
los posibles efectos de una re
población forestal, sin olvidar 
el conocimiento de la proble
mática de los incendios fores
tales, los tipos de fuego y las 
luchas contra incendios, entre 
otras materias. 

A través de la segunda es
pecialidad, la Casa de Oficios 
enseñará a valorar la repercu
sión de la actividad humana 
en el Medio Ambiente y la 
fragilidad e importancia de 
los ecosistemas. 

J YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

El centro 
castellano-Leonés 
inaugurará su 
nueva sede 
el día 2t de enero 

El Centro Castellano
Leonés inaugurará su 
nueva sede, situada en el 
centro de comunidades 
construido en lo que fue 
el antiguo matadero. La 
inauguración propiamen
te dicha será el día 21 de 
enero, y en torno a ella 
esta casa regional ha pre
parado una serie de acti
vidades con el siguiente 
programa: 

Día 20 de enero.- A las 
8 de la tarde, conferencia 
sobre la historia de Cas
tilla y León. 

Día 21 de enero.- A las 
12 de la mañana, presen
tación y acto inaugural 
con la bendición de la 
nueva sede del Centro. 

A las 12' 30, actuación 
del grupo de danza Tie
rras Llanas, y del grupo 
de música y canto El Yu
go del Centro Castellano
Leonés. 

A las 6 de la tarde, C_!i

ta de vinos castellanos y 
leoneses y, al finalizar, 
degustación de un vino y 
productos de la tierra. 

A las 11 de la noche, 
baile que será amenizado 
por un conjunto de Alca
lá. 

Teatro infantil 
en la casa 
de la Juventud 

La Compañía de Tea
tro Independiente Alca
laíno (TIA) presentará la 
obra de teatro infantil 
Kunllenflos para BIP du
rante el próximo fin de 
semana. Con las entradas 
a un precio de trescientas 
pesetas, las representacio
nes tendrán lugar en la 
Casa de la Juventud (pa
seo del Val, s/n) el sába
do día 14 de ~nero a las 
18'30 horas y el domingo 
día 15 de enero a las 12 de 
la mañana. 

La organización de es
tas funciones corre a car
go de la ya muy conocida 
Asociación Cultural Tea
tro Independiente Alca
laíno. 

PUERTA de Madrid 



Jesús Domínguez se va Maria Vicenta Salazar llega 

Jesús Domínguez Lazo deja su cargo de concejal al ser nombrado 
director general de Deportes de la comunidad de Madrid 

tos». El nuevo director de De
portes de la CAM presentó al 
alcalde de Alcalá su renuncia 
como concejal complutense, 
renuncia que fue aceptada. 

María Vicenta salazar, nueva concejal socialista Su sustituta en el ayunta
miento de Alcalá será la jefa 
de protocolo, María Vicenta 
Salazar Suárez, una mujer de 
adscripción guerrista y que 
llega a ocupar el escaño de 
concejal tras la renuncia del 
número 14 en la lista del 
PSOE, Modesto Quijada. El 
que fuera concejal de Cultu
ral en las dos anteriores legis
laturas aseguró a PUERTA 
DE MADRID que «uno se 
monta su vida con varios ob
jetivos. En este momento no 
puedo aceptar el cargo de con
cejal por diversos motivos 
profesionales y familiares. No 
puedo asumir esa responsabi
lidad para tr~s meses, que es 
lo que queda de legislatura, y · 
menos cuando no tengo nin
guna apetencia de ser conce
jal en la próxima legislatura. 
Y o creo que es mucho mejor 
que sean otros compañeros los 
que asuman esta responsabi
lidad. Además, yo creo que 
tampoco se puede plantear el 
aquí te cojo y aquí te mato , 
que es cómo me ha venido es
to. Esto es cuestión de una re
flexión profunda porque en 
Alcalá hay mucho calado en 
las próximas contiendas. 
Puesto que yo no voy a entrar 

La sustitución le correspondía a Modesto Ouiiada, pero ha renunciado 
La actaal jefa de protocolo del ayuntamiento complutense, Maria Vicenta Salazar Suárez, será la nueva 

concejala socialista que sustituirá a Jesús Domínguez Lazo, quien tras cinco años en el ayuntamiento 
como concejal del PSOE ha sido nombrado director general de Deportes de la Comunidad de Madrid. 
Salazar tenía el número 15 en la lista socialista a las elecciones municipales de 1991 y llegará al ayun
tamiento tras la renuncia que por motivos profesionales y fammares ha realizado su antecesor en la 
lista, el que fuera concejal de Cultura, Modesto Quijada. Jesús Dóminguez Lazo, quien había hecho 
pública su intención de no continuar en el ayuntamiento de Alcalá en la próxima corporación, conclui
rá la legislatura municipal y autonómica con un alto cargo en la C.AM como es el de director general. 

Jesús Domínguez Lazo tie
ne 30 años y lleva cinco en el 
ayuntamiento como concejal. 
Se incorporó al grupo de con
cejales socialistas en el último 
tercio de la anterior legislatu
ra para ocupar el escaño de 
concejal que dejó la dimisio
naria :filar Revilla, quien se 
trasladó a vivir con su espo
so, Arsenio Lope Huerta, a 
Valladolid cuando éste fue 
nombrado delegado del go
bierno en la comunidad 
castellano-leonesa. Domín
guez Lazo es un militante so
cialista adscrito a la corrien
te renovadora y firme parti
dario del grupo de los maes
tros que encabezan Florencio 
Campos y Crescencio Vicen
te Abad. 

El nuevo director general 
de Deportes de la Comunidad 
de Madrid sustituye a Alfon
so Arroyo, quien ingresó en el 
Consejo Superior de Depor
tes: «Al quedar vacante el car
go se buscó desde el consejo de 
gobierno de la comunidad de 
Madrid un sustituto con un 
perfil muy determinado; una 
persona que fuera joven, con 
experiencia política en gestión 
deportiva en los ayuntamien
tos y que tuviera formación 
académica. Y o reúnía estos 
requisitos y me propusieron 

PUERTA de Madrid 

Modesto Quijada no quiere ser concejal 

que fuera yo el siguiente di
rector general de Deportes, 
cosa que acepté el miércoles 
11 de enero». 

La propuesta fue realizada 
a Domínguez Lazo por el con
sejero de Educación y Cultu
ra de la CAM, Jaime Lissa
vetzky: «Yo ya había oído al
gún rumor porque se hablaba 
de mí en los entornos de la 
Comunidad de Madrid. Por 
eso me dio tiempo a pensar las 
consecuencias que podría te
ner mi aceptación o mi recha-

zo hasta que el miércoles me en esas próximas contiendas, 
lo hicieron oficial y acepté». tampoco voy a entrar en ésta». 
El jueves 12 de enero el con- Modesto Quijada aseguró 
sejo de gobierno de la CAM que «Como siempre, se me en
nombró oficialmente a Do- contrará en todos los temas re
mínguez Lazo quien tomará lacionados con la cultura. Y o 
posesión de su cargo el lunes estoy dispuesto a dar mi opi-
16 de enero. nión y mi asesoramiento. Vi-

Jesús Domínguez se mostró vo en Alcalá y estoy por Alca
contento con el nombramien- lá». Quijada señaló que «me 
to: «Es una experiencia que ha cogido muy de sorpresa es
me atrae mucho; el mundo del to y no estoy muy de acuerdo 
deporte me gusta y se trata de porque creo que esto había 
un ámbito novedoso ue es que debatirlo serenamente en 
distinto al de los ªAc., .1 'v¡{l seno del partido». 
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se impone una renovación en la junta directiva, ya que la actual 

presidenta tiene que dejar su cargo por motivos personales 

APISEP: cuatro años luchando por los derechos 
de los enfermos psíquicos 

Verali Cofiño es la fundadora de la Asociación para la Integración de los Enfermos Psíquicos (APl
SEP) y desde que se creó hace ya cuatro años es también su presidenta. Ahora, por motivos personales, 
tiene que abandonar el cargo. Antes de marcharse, Verali quiere, desde las páginas de PUERTA DE 
MADRID, agradecer a todos los alcalaínos y profesionales de la salud mental su colaboración con API
SEP y animar a los socios y ciudadanos en general a que colaboren desarrollando una labor social al 
frente de esta asociación, relevándola en la presidencia y continuando con la tarea que ella comenzó. 

Hace ya algunos meses 
que V eralí Cofiño informó a 
los 160 socios de APISEP 
·que abandonaba la presiden
cia, ya que se traslada a vi
vir a Gijón. Ninguna perso
na se ha presentado a susti
tuirla desde entonces y V e
ralí insiste en animar a cual
quier persona interesada en 
colaborar para que no deje 
de hacerlo. Para ella, que 
tiene un hijo con problemas 
psíquicos, fue la solución a 
sus problemas: «Animo a to
do el mundo a participar. A 
mí personalmente me ha en
riquecido muchísimo. Llegó 
un momento en el que mi 
depresión y mi angustia era 
tan grandes que todo era llo
rar. Cuando mis otros hijos 
y mi marido venían a casa 
tenían una madre llorosa y 
había una tristeza terrible. 
Un día dije: 'Esto se acabó'. 
Pensé en una labor social y 
surgió ésta. Toda la familia 
ha notado el cambio, esta
mos más alegres y llevamos 
el problema de otra mane
ra». 

El llamamiento de esta 
mujer se dirige a los socios 
de APISEP, familias de per
sonas con enfermos psíqui
cos, y especialmente a per
sonas con bastante tiempo li
bre, aunque no sufran direc
tamente el problema: «Pido 
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a los socios que se animen to
dos, pero muchas veces la fa
milia no puede porque todo 
su tiempo se va en atender a 
la persona que tiene en casa 
con el problema. Mi petición 
es también para estos hom
bres que se jubilan y que 
piensan qué hacer a partir de 
ese momento con sus vidas o 
las mujeres a las que se les 
echa la casa encima cuando 
se van sus hijos. Una labor 
social les vendría extraordi
nariamente bien y cualquier 
persona con conciencia so
cial puede ayudar porque no 
es difícil ya que nosotros no 
tratamos directamente con el 
enfermo psíquico sino con 
sus familiares». 

Algunos logros y mucho 
por lo que luchar 

Hay que cubrir los cargos 
de presidente, vicepresiden
te y secretario (el cargo de te
sorero está cubierto), perso
nas con nombres y apellidos 
que se hagan cargo de API
SEP cuando su todavía pre
sidenta no esté. Si no surgen 
candidatos, la asociación po
dría disolverse y en opinión 
de V eralí Cofiño «Cerrar en 
este momento sería una lo
cura», ya que ahora se em
piezan a recoger los frutos de 
cuatro años de trabajo. 

Según explicó Cofiño, 
APISEP «está ahora en un 
momento óptimo. Ahora es
tamos recogiendo los frutos 
de cuatro años trabajados, 
cuyo balance es muy positi
vo. Las administraciones se 
van sensibilizando y hay que 
seguir incidiendo en ello, 
mantenemos reuniones con 
los profesionales de salud 
mental y se tienen en cuen
ta nuestras opiniones, parti
cipamos en el programa 'Es
cuela de Familias' y se nos 
conoce, porque una de nues
tras tareas más importantes 
es dar información a las per
sonas que se encuentren con 
este problema». 

Si bien es cierto que la sa
lud mental ha mejorado mu
cho en el tiempo que API
SEP lleva trabajando en el 
área 3 de salud, todavía que
dan muchas cosas por conse-

. guir: la apertura de la uni
dad de salud mental en el 
Hospital Príncipe de Astu
rias, que sean profesionales 
los que realicen los traslados 
de enfermos cuando sufran 
alguna crisis («que no sean 
reducidos como delincuentes 
por la policía»), talleres ocu
pacionales para los enfer
mos, grupos de autoayuda, 
o la creación de viviendas 
supervisadas («la mayoría de 
los padres son mayores y no 

¡Pon alegría en tu pelo! 
*MOLDEADORES 

*TINTES 
*MECHAS 

AHORA ES EL MOMENTO 

1 ~d :j ;~ 1 ~ [~-] 
Imagen y Belleza 

Avda. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 881 44 45 

Cánovas del Castillo, 30 
Tlf.: 889 20 18 

Verali Cof"úio 

tienen piso propio y si ellos 
faltan ¿dónde van a recoger 
a estos enfermos? ¿En una 
boca de metro?»). 

Agradecimientos 
Veralí Cofiño, que conti

nuará colaborando con API
SEP como socia, quiso ma
nifestar su agradecimiento a 
todos los que han colabora
do con la asociación desde su 
creación: «Quiero agradecer 
a través de esta entrevista a 
todos los profesionales del 
área 3 de salud, psiquiatras, 
médicos, enfermeras, traba
jadores sociales de los cen
tros de salud mental de To
rrejón y Alcalá, a Francisco 
Megías como colaborador es
pecial de la asociación, a los 
profesionales del centro de 
rehabilitación psico-social 
que han sido y siguen sien
do un apoyo importante pa
ra la asociación, a los miem
bros de la primera junta di
rectiva por sacar este proyec
to adelante, a todos los socios 
y también a PUERTA DE 
MADRID por el apoyo 
prestado». 

PUERTA de Madrid 



totalmente reintegrada en la soci el 

Ingresa en prisión por un delito 
que cometió en 1982 
El Tribunal supremo desestima un recurso 
de casación presentado hace cinco años 

Eulogio Acevedo, vecino de Alcalá de 37 años, ha ingresado en 
la prisión de Alcalá-Meco por un delito de robo cometido en 1982. 
Después de haber salido en libertad bajo fianza, el juicio se celebró 
en 1990, pero se presentó un recurso de casación ante el Tribunal 
Supremo. Acevedo, ahora divorciado y con dos hijos que viven con 
su ex-mujer, se reintegró totalmente en la sociedad y encontró un 
trabajo en el que le apreciaban. Tras quince años y sin previo avi
so, fue retenido el pasado 3 de enero en la comisaria de Alcalá para 
después ingresar en prisión a cumplir condena, al haber sido de
sestimado el recurso de casación. El próximo 16 de enero su ex-mujer 
solicitará un indulto en el Ministerio de Justicia. 

En 1982 Eulogio Acevedo, 
que cuenta en la actualidad 
con 37 años, cometió un robo 
en una entidad bancaria de 
Vicálvaro en Madrid, junto 
con otras tres personas. El 
mismo día fue detenido y el 
dinero se recuperó. Para en
tonces Acevedo ya se encon
traba casado con Concepción 
López y eran padres de una 
niña de dos años. Tras nueve 
meses de prisión preventiva 
consiguió salir en libertad ba
jo fianza para pasar a reinte
grarse sin problemas en la so
ciedad. Tras varios trabajos, 
en 1988 consiguió un puesto 
en la empresa Transportes Al
varez, en la que se ganó la 
confianza de todos y ha con
tinuado trabajando hasta la 
actualidad. Dos años después 
se celebró el juicio, en el que 
salió condenado a cinco años, 
seis meses y un día de prisión 
pero, seguidamente, presentó 
un recurso de casación ante el 
Tribunal Supremo del que, 
hasta ahora, no había vuelto 
a saber nada. Su vida conti
nuó normalmente. Antes de 

el TOLEDO (EL VAL) 

SE VENDE PISO 
• 105 m/2 • 3 dormitorios 

• Baño y Aseo • Calefacción 
individual • Cocina amuebla

da • Parquet • Exterior 
• Aire acondicionado 

• Plaza de garaje. 

Información: 

Avda. Guadalajara, 3 · Tlf: 880 25 12 
C/ Libreros, 3 · Tlf.: 881 32 00 
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divorciarse , su mujer y él tu
vieron otro hijo que ahora 
cuenta con seis años. 

Un día antes de la pasada 
Navidad, dos policías se per
sonaron en el domicilio de su 
ex-esposa y sus dos hijos. Allí 
se les informó de que la resi
dencia actual de Eulogio Ace
vedo era otra y se les indicó 
su lugar de trabajo. La poli
cía intentó localizarle en su 
empresa en dos ocasiones pe
ro sin explicar de qué se tra
taba hasta que, el pasado día 
2 de enero, llamaron a Trans
portes Alvarez desde la comi
saría para solicitar la presen
cia de Acevedo allí al día si
guiente. Sin conocer de qué se 
trataba en concreto, el trans
portista se presentó en la co
misaría, de donde ya no se le 
permitió salir , para pasar a 
ingresar de inmediato en la 
prisión de Alcalá-Meco a 
cumplir su condena, ya que el 
Tribunal Supremo ha desesti
mado el recurso presentado en 
1990. «Sabíamos que eso es
taba ahí y que tenía que salir 
antes o después, pero no pen
sábamos que fuera de esta for
ma. Creíamos que nos iban a 
avisar con un cierto tiempo 
pero no así, de repente», seña
la su ex-esposa, Concepción 
López que, al día siguiente a 
la detención, se informó de lo 
que había ocurrido en la an
tigua sede de la Audiencia 
Provincial de Madrid. Allí le 
dijeron que, ante la decisión 
del Tribunal Supremo, la sen
tencia era firme y que así lo 
habían informado al abogado 
y al procurador. A pesar de 
ello, el abogado comunicó a 
Concepción que él no había 
sabido nada y que , aunque lo 
consideraba difícil , se podía 
pedir un indulto. 

Ese indulto se pedirá en un 
escrito que se presentará en el 

Eulogio .Avecedo en una fotografía tomada junto a su hija 

Ministerio de Justicia el pró
ximo lunes. La ex-mujer del 
preso ha estado recogiendo 
firmas y piensa informarse 
para la petición del régimen 
de tercer grado para Acevedo. 

«La Justicia en España 
es de desastre» 

Tras su divorcio, Eulogio 
Acevedo pasaba una parte de 
su sueldo en Trasportes Alva
rez a su ex-mujer, que se en
cuentra en paro desde hace ca
si un año , para la manuten
ción de sus dos hijos. Ello 
agrava más la situación de que 
se encuentre encarcelado. El 
camión con el que trabaja es
tá parado, explica Concepción 
López , "Y hay que pagarlo. 
Y o no quiero ya que lleve na
da el abogado y , si me dicen 
que lo necesito , pediré uno d e 
oficio porque no tenemos di
nero para pagar otro. Quiero 
pedir el tercer grado para que 
pueda trabajar y que el ca-
mión no se pierda. El piso es
tá avalándolo. Aunque el ca
mión se vendiera, el préstamo 
que hay es superior y yo ten
go miedo por el piso». 

te en la calle. Le pregunté si 
e s que había una justicia pa
ra ricos y otra para pobres y 
me dijo que sí. Quien gana di
nero puede hacer lo que le dé 
la gana y quien no tenga pa
ga por todos. Eso no me pa
rece ni justo ni lógico. Lo que 
tampoco me parece bien es el 
tiempo transcurrido. Y o estoy 
de acuerdo en que el que co
mete un delito tiene que pa
gar por ello, pero no al cabo 
de quince años». La empresa 
en la que Eulogio ha trabaja
do desde el 88 le presta ahora 
todo su apoyo. «El jefe ha di
cho que le apoya en todo, que 
le mantiene el trabajo y me ha 
dado un certificado de que él 
está trabajando allí. Incluso 
en la empresa en la que estu
vo antes , una panificadora de 
Alcalá, me han dicho que si 
necesitamos cualquier cosa 
podemos contar con ellos». 

SE VENDE 
APARTAMENTO 
-ZONA CENTRO-
• 90 m/2 • 2 dormitorios 

• 1 baño • Calefacción indi
vidual • Parquet • Cocina 

amueblada • Trastero 
• Plaza de garaje 

-MUY BUEN ESTADO-

Tras su ingreso en Alcalá
Meco, Eulogio Acevedo no se 
encuentra con demasiado 
buen ánimo, según informa 
Concepción que, a pesar de 
todo, afirma tener esperanzas. 
Aún así, ella dirige su protes
ta contra la Justicia. «La Jus
ticia en España es de desastre. 
Y a en aquella época me co
mentó el abogado, cuando lle
vaba una semana preso , que 
con dos millones de pesetas mi Avda. Guadalajara, 3 -Tlf: 880 25 12 
marido estaba al día sigui~-~-.;-.-o::C~/~L_i_h_re_r_o_s ,_3_- _T_lf_._= _8_81_ 3_2_00__, 
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LA E11TREVI TA 

EVISTA 
\ . 

Colaborador habitual de PUERTA DE MADRID, el escritor verá 

representada su abra que trata del encuentra en Alcalá 

entre la reina Isabel la católica y Cristóbal Calón 

«La entrevista», de Sergio coello, se estrenará el 
viernes en el Teatro Salón Cervantes · 

El viernes 13 de enero, la compañía Proteco (Producciones Teatrales Complutenses), estrenará d.a entre
vista>i, la obra del colaborador de PUERTA DE MADRID, Sergio Coello, que fue escrita en 1985 con vistas 
a la celebración del quinto centenario de la entrevista en Alcalá de la reina Isabel con el almirante Cristóbal 
Colón, origen del viaje a las Indias del almirante que concluyó con el descubrimiento de América. «La entre
vista>i es una ficción dramatizada sobre el encuentro entre la reina y el almirante, que va a representarse 
los días 13, 14, 15, 16, 17 y 18 de enero en el Teatro Salón Cervantes con una particularidad: el sábado 14 
de enero se cumplirá el 509 aniversario de esa entrevista que tuvo lugar en el Palacio Arzobispal. 

La dirección de «La entre- la historia de Alcalá de don en embarcarse en la búsque
vista» corre a cargo de Gui- Esteban Azaña. Recuerdo que da de financiación de proyec
llermo Baeza y cuenta con la Curro Lope Huerta me dijo tos de descubrimientos y de 
participación de Isabel de An- que si podía escribir algo pa- adquirir gloria, era en sí mis
tonio, Amparo Romero, Ana ra conmemorar la fecha y yo mo muy interesante. De he
Baeza, Antxon Jiménez, Ro- pensé en escribir una obra de cho en lo primero que cual
sa Prádanos, Miguel Angel teatro sobre esa entrevista, quiera pensaría es que a esa 
Gredillas, Angel Hernández, puesto que tenía una serie de necesariamente breve entre
Gonzalo Merelo, Félix Dono- elementos muy interesantes vista Colón tuvo que acudir 
so y Fernando Sampí. La desde el punto de vista dispuesto a poner en juego to
obra, según explicó Sergio teatral». das sus artes de seducción ab
Coello, nació de una propues- Por aquel entonces, Sergio soluta y total, no sólo la de la 
ta hecha por el que fuera al- Coello reconoce que escribía atracción personal». 
calde .de Alcalá, Arsenio Lo- mucho teatro: «Y o creo que Coello afirmó que no qui
pe Huerta: «A principios del aquélla era la novena o déci- so bajo ningún concepto escri
verano de 1985 me propuso ma obra de las once piezas bir una .rememoración mu
escribir algo sobre la entrevis- teatrales que he escrito. Des- seística del encuentro, un tex
ta de Colón y la reina Isabel, de el principio pensé en las to meramente apologético del 
puesto que el 14 de enero de enormes posibilidades que hecho: «Por eso se me ocurrió 
1986 se celebraba el quinto ofrecía como espectáculo tea- que la entrevista se celebraba 
centenario de la legendaria vi- tral porque en esa entrevista en un contexto social determi
sita de la reina Isabel a Alca- a tiempo limitado entre una nado, el de la Alcalá de la épo
lá para su encuentro con el al- reina como Isabel la Católica, ca, una ciudad pequeña pero 
mirante Cristóbal en el pala- cada vez más poderosa, y un con diferentes culturas convi
cio Arzobispal. El dato está marinero como Cristóbal Co- viendo desde hacía tiempo. 
recogido de un clásico como es Ión, aventurero y partidario Había judíos, moriscos segu-

te de enero de 1995 

ramente, cristianos viejos. La 
entrevista tenía lugar en una 
ciudad en la que por su pro
pia composición social debía 
ofrecer sin duda conflictos y 
tensiones, aunque no hubiera 
ninguna cuestión bélica de 
por medio». 

Esa fue la razón por la que 
Coello utilizó un recurso muy 
teatral: «Mi idea fue que la vi
sita de la reina incidiera en al
terar la calma tensa de la ciu
dad en aquellos momentos. 
Por eso inventé el posible con
flicto lógico entre la preocupa
ción de la comunidad judía 
ante los primeros movimien
tos de la corona de Castilla de 
iniciar la Reforma. Ya esta
ban anunciados en aquella 
época los autos de fe que se 
iban a celebrar en Toledo, ya 
se había puesto en marcha el 
tribunal de la Santa Inquisi
ción y entonces, la comunidad 
judía de Córdoba, de Sevilla, 
de Toledo, o incluso de un si
tio mucho más pequeño como 
era Alcalá, necesariamente 
debía estar muy preocupada 
por ello». 

La obra no se representó 
Sergio Coello presentó la 

obra a Arsenio Lope Huerta, 
quien le reveló que le gusta
ba mucho, sin embargo no se 
llegó a representar: «Supongo 
que hubo premura de tiempo, 
que hubo dificultades ajenas 
a la voluntad de Curro Lope 
Huerta, hicieron que no fue
ra posible representarla. El 
caso es que la obra quedó 
guardada en un cajón de mi 
casa como otras muchas cosas 
que tengo escritas». 

Fue en 1993 cuando la Aso
ciación Cultural Teatro Inde
pendiente Alcalaíno decidió 
publicar el texto de Sergio 
Coello en una colección de 
nuevos autores: «Me lo propu
so Francisco Javier Blasco y 
yo acepté. Pero tengo que de
cir que Guillermo Baeza, que 
fue uno de los primeros en co
nocer la obra, desde el primer 
momento le gustó mucho y 
siempre ha estado empeñado 
en tener la oportunidad de re
presentarla. La obra ha per
manecido así hasta que el pre
sentó un proyecto para su re
presentación y en esas 
estamos». 

El estreno le produce a Ser
gio Coello un sentimiento en
frentado. Por una parte le da 
la lógica alegría, pero también 
la ha producido otros senti
mientos: «Una obra de teatro 
mientras que no se represen
te es sólo literatura, no es tea-
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tro. Por eso me alegra pero 
también me ha producido 
ssntimientos diferentes. El es
treno llega en un momento en 
el que yo ya escribo poco tea
tro porque he perdido la ilu
sión de escribir teatro. El gé
nero no está bien, eso es evi
dente. Si no está en decaden
cia, sí que no goza de buena 
salud; seguramente no es por 
culpa de él, sino por cómo se 
le está tratando por la socie
dad y por los poderes públi
cos. De hecho, al poco de es
cribir «La entrevista» escribí 
mi primera novela, que era 
«68 mayos», y ganó un premio 
literario, por lo que fue publi
cada inmedyitamente. Desde 
luego la no+ela es más recon
fortante en ese sentido». 

Otros sentimientos son los 
de tristeza: «Me da un poco de 
tristeza que la obra se repre
sente a estas alturas, a un par 
de años de los fastos del 92, 
porque sin duda va a ser im
posible evitar que alguien 
piense que la obra llega tarde 
y que dice cosas que películas 
como «1492» han dicho antes, 
aunque fuera escrita siete años 
antes, mucho antes de que al
guien pensara en celebrar el 
quinto centenario. Esta obra 
la escribí con absoluta honra
dez intelectual». 

Coello aseguró que en «La 
entrevista» hay temas que no 
están pasados de moda: «Se 
habla de la lucha entre los sue
ños y la razón, de la pérdida 
de las utopías, de la influen
cia degradante de la politique
ría en los grandes proyectos de 
avances sociales, de las con
tradicciones de los poderosos, 
que también son seres huma
nos», en fin, muchas de las 
constantes que aparecen en los 
artículos que escribe Sergio 
Coello en PUERTA DE MA
DRID y en toda su produc
ción literaria: «Más que de
sengañado, soy un escéptico 
de las grandes palabras. En 
general la humanidad va por 
derroteros que no me conven
cen en absoluto y la experien
~ia de los últimos veinte años 
en España no es satisfactoria 
a mi juicio porque pasar de la 
esperanza en conseguir una 
sociedad mejor a terminar 
pensando que cualquier socie
dad mala es buena para vivir, 
es una mala trayectoria». 

Sergio Coello tiene 42 años 
y ha escrito once piezas tea
trales, dos novelas y un libro 
de relatos breves. Y lleva ocho 
años colaborando en PUER
TA DE MADRID lo que su
pone casi 2.000 páginas. 
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La campaña ·sembradores de estrellas· fue organizada por 
el obispado de Alcalá en la diócesis complutense 

La Navidad recupera su sentido cristiano 
La Navidad es algo más que unas fechas en las que el consumo se desborda¡ la Navidad tiene un 

profundo sentido cristiano puesto que se conmemora el nacimiento de Jesucristo. Ese es el sentido de 
la campaña 'Sembradores de estrellas' que se realiza a nivel nacional previamente a la celebración 
de las fiestas navideñas y que en Alcalá estuvo organizada por el obispado. 

Durante la mañana del do
mingo 18 de diciembre dece
nas de jóvenes y no tan jóve
nes anunciaron la llegada de 
la Navidad desde ese punto de 
vista cristiano. Para ello hi
cieron esa siembra de estrellas 
entre la población, poniendo 
una pequeña estrellita en la 
solapa de los transeuntes a 
modo de anunciación del 
mensaje cristiano de la llega
da de Cristo. La estrella es la 
que guió a los Reyes Magos 
hasta el Niño recién nacido y 
la que ha de guiar al pueblo 
cristiano. 

El acto navideño organiza
do por el obispado se celebró 
en la plaza de Cervantes. Allí 
participaron cerca de 700 per
sonas cantando y bailando vi
llancicos que sin pedir nada a 
cambio regalaron estrellitas y 

recorrieron las calles felici
tando a la gente. Fueron los 
animadores los miembros de 
la comunidad escolar y reli
giosa del CQlegio San Gabriel. 
Y todos los participantes die
ron la bienvenida a la Navi
dad, que es tal precisamente 
por el nacimiento del Niño 
Dios. 

Exposición colectiva 
en la Sala t·2·9·3 

Cuatro jóvenes artistas 
mostrarán sus obras de dibu
jo, pintura, escultura y graba
dos en la Sala de Arte 1-2-9-3 
sita en el Colegio Mayor de 
San Ildefonso (Universidad 
Cisneriana) de Alcalá de 
Henares. 

Javier Aristi, Alberto Cere
zo, Ricardo Horcajada y Mi-

Antigua N-II Km. 31 '750 ~Vía ~omplutense, 112) - Tlfs. 

guel Ramiro son los integran
tes de esta exposición colec
tiva bautizada como Enclaves 
que se inaugurará el 19 de 
enero y se mantendrá abierta 
hasta el 10 de febrero próxi
mo. El horario de visitas será 
de 10'00 a 14'00 y de 16'30 a 
19'00 de lunes a viernes. Sá
bados, domingos y festivos só
lo se abrirá de 11'00 a 14'30. 
Organizada por el Vicerrecto
rado de Extensión Universi
taria, A.C. Parole (Barata
ria), A.C. Indagación, la obra 
presentada denota preocupa
ciones muy diferentes que 
coexisten y, en su conjunto, 
conforman la parte oscura y 
literaria mientras que Rami
ro y Horcajada miden los pro
blemas de una falsa represen
tación clásica partiendo de la 
bidimensionalidad. 

14 de enero de 1995 



Actuaran entre otras, Pedro Lavirgen, Charo Ruiz, Esperanza 
Rumbau, la Agrupaciáhn Lírica de Madrid, 
la coral Lírica complutense, la Tuna de la universidad ... 

Norma Duval presentó la gala a beneficia de UNICEF 
En total hubo más de 250 artistas en escena 
y casi t.DDD espectadores en una iniciativa que tuvo éxito 

La delegación municipal del distrito VII organizó el día de Reyes una gala de zarzuela en el salón 
de actos de la antigua universidad laboral que constituyó todo un éxito de artistas y público. Unas mil 
personas llenaron el salón de actos del CEI y aplaudieron a los más de 250 artistas que hubo en escena, 

, especialmente a la artista Norma Duval y al tenor Pedro Lavirgen, como las estrellas más rutilantes 
de una gala que se organizó a beneficio de UNICEF, que destinará las 800.000 pesetas recaudadas apro
ximadamente a su campaña por Ruanda para la construcción de un centro de acogida para refugiados. 

El éxito en el mundo del es
pectáculo no-está reñido con las 
obras benéficas como se demos
tró en esta gala del día de 
Reyes. 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito VII, 
el concejal del PI' Bartolomé 
González, se manifestó muy fe
liz por el éxito de la gala: «He
mos conseguido prácticamente 
llenar el aforo del salón de ac
tos de la antigua universidad 
laboral; es decir, casí 1.000 
personas. Además estamos muy 
contentos porque en cuanto al 
espectáculo no faltó ninguno de 
los artistas con los que se con
tactó y se programaron». De 
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esta forma, y teniendo en cuen
ta que el precio de las entradas 
fue de 800 pesetas, la recauda
ción que se entregará a UNI
CEF estará en torno a las 
800.000 pesetas y servirá para 
poder construir un centro de 
acogida para refugiados en 
Ruan da. 

La estrella indiscutible fue la 
artista Norma Duval; la vedette 
consiguió los mayores aplausos, 
especialmente cuando improvi
só cantando alguna pieza de 
zarzuela. Norma Duval presen
tó la gala y se comprometió a 
volver a participar en un acto 
benéfico de estas características 
en Alcalá. 

El tenor Pedro Lavirgen, re
tirado desde hace un año del 
mundo del escenario, consiguió 
grandes aplausos y también hi
zo votos por participar en otra 
gala a beneficio de UNICEF en 
Alcalá. 

La organización corrió a car
go de la delegación municipal 
del distrito VII, que contó con 
el asesoramiento de Montserrat 
Font y de Fernando Calleja, 
componentes de la Coral Líri
ca Complutense y personas 
muy ligadas al género lírico. El 
tuvo mucho que ver en contac
tar con los artistas para que Al
calá pudiera celebrar tan inte
resante gala lírica. 

PUERTA de Madrid 



En el espectáculo, además de 
Norma Duval como presenta
dora, y de Pedro Lavirgen co
mo tenor solista, actuaron la so
prano Charo Ruiz, la mezzoso
prano Esperanza Rumbau, el 
barítono Domingo Cedrés, la 
Agrupación Lírica de Madrid, 
la Coral Lírica Complutense, la 
Tuna Universitaria de Alcalá, 
el Ballet Español de Pilar Bar
bancho y la banda de música de 
la Diputación Provincial de 
Guadalajara. La delegación 
municipal del distrito VII hi
zo entrega de placas a todos los 
artistas solistas y agrupaciones 
que intervinieron en la gala. En 
la entrega intervinieron, ade-
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más de los miembros de la de
legación, la pintora alcalaína 
Trinidad Romero, el novillero 
alcalaíno Regino Ortés, la pre
sidenta de la Asociación de V e
cinos San Isidro, la presidenta 
local de UNICEF, Carmen 
Brassa y el poeta aléalaíno An
tonio Soria. 

El espectáculo resultó muy 
variado y el presidente de la de
legación del distrito VII, Bar
tolomé González, se mostró 
muy satisfecho: · «Estoy muy 
contento porque al final se ha 
cumplido el objetivo de recau
dar lo más posible para UNI
CEF ». 

14 de enero de 1995 



Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción n~ ~=:S'I _ 
Roca es el gran cambio. El ~ ~ ~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. 

Vea la solución definitiva en : 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



El primer premio fue commpartido en la modalidad de belenes particulares. Lo obtuvieron Javier Femández Milla (a la izquierda) y Jacin
to Femández (a la derecha) con los nacimientos respectivos que aparecen en las fotografías bajo estas líneas . 

.__ 
convocado por la concejalía de cultura del Ayuntamiento de Alcalá 

concurrida participación en el 11 toneu1so de Belenes 
El Concurso de Belenes que organiza el ayuntamiento de Alcalá, y concretamente la concejalía de 

Cultura, ha contado en su undécima edición con una nutrida participación: 48 helenistas -concreta
mente 18 instituciones, 4 comercios y 26 particulares- han puesto un año más toda su ilusión en mon
tar el tradicional nacimiento. Los ganadores en las distintas modalidades recogieron sus premios el 

· pasado 30 de diciembre en el salón de plenos de la casa consistorial. 

El XI Concurso de Belenes dones -modalidad en la que ga- Perfumista- y particulares 
otorgó tres premios de 20.000 nó la Casa de .Andalucía-, -modalidad en la que el primer 
pesetas para cada una de las mo- comercios -cuyo primer premio premio fue compartido por 
dalidades participantes: institu- recayó en el establecimiento El Javier Femández Millas y 
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Jacinto Femández-. Se con
cedió un cuarto premio a la 
originalidad, dotado con 
10.000 pesetas, que recayó en 
el colegio público Nuestra Se
ñora del Val. El resto de parti
cipantes recibieron un diploma. 

«Que cunda la idea» 
Luis Pérez Rey, propietario 

de El Perfumista y creador de 
los belenes que cada Navi
dad adornan el escaparate de 
su establecimiwento, cree 
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Luis Pérez Rey, propietario de El Perfumista, obtuvo el primer premio en la categoría de comercios. 

que lo que hace falta es que «cun
da la idea», intentando mejorar 
cada año. «Esto no es cuestión de 
un día. En mi caso es la labor de 
20 años de trabajo. Desde que 
inauguramos en 1959 la perfu
mería de la calle Teniente Ruiz, 
creo que ya en el 62 pusimos el 
primer belén>>, cuenta Luis. Con 
los años, el belén de El Perfumis-

. ta se ha ido convirtiendo en una 
institución en Alcalá. Ha parti
cipado en muchas ocasiones en el 
concurso del ayuntamiento y , sin 
ir más lejos, el pasado año con
siguió también el primer premio 
en un nuevo local que ha abier
to en la calle Ronda Ancha, es
pecializado en la venta de artí
culos para belenes: «A partir de 
que instalamos el primer belén 
nos empezaron a demandar algu
nas cosas, empezamos a entrar de 
lleno y ya no hay posibilidades 
de parar». 

En opinión de Luis Pérez, los 
comerciantes son los menos par
ticipativos en el concurso del 
ayuntamiento, dadas las dificul
tades de instalar un belén en un 
escaparate: «Son muchas horas 
de trabajo y tiene mucha dificul
tad porque lleva muchos engra
najes complicados de realizar, ya 
que para llegar a las partes inte
riores del belén, con la profun
didad que tiene, es difícil». 

Además existen infinidad de 
detalles que hay que tener en 
cuenta, como «procurar que los 
pequeños circuitos que mueven 
el belén no se calienten y dejar 
descansar a las bombas que mue
ven el río y la lluvia para que no 
fallen solamente por la evapora
ción del agua». 

A la consecución del día y la 
noche o la tormenta con lluvia 
incluida, se han añadido otros 
movimientos nuevos: el alfarero, 

la cantarera, la noria... Pero 
siempre caben innovaciones y 
mejoras: «Por supuesto. El año 
que viene se va a superar y se le 
va a dar al belén mayor realismo, 
quizás va a estar con menos fi
guras y menos detalles, pero se le 
va a conseguir más realismo. Se 
va a hacer una auténtica monta
ña y va a correr el río por ella. 
Vamos a darle unos planos mu
cho más reales y ya hay en men
te 4 ó 5 cosas nuevas que van a 
moverse». 

«Sin ilusión 
no se puede hacer» 

Jacinto Fernández es el crea
dor de uno de los belenes que ha 
compartido este · año el primer 
premio en la sección de particu
lares. 

La trastienda de un comercio 
ha sido el espacio escogido para 

montar el nacimiento en este ca
so, un espacio que cuenta con 
grandes dimensiones, mayores 
que las que ofrece un domicilio 
particular: «Lo quería hacer en 
casa pero era mucho engorro. En 
la trastienda pensé que no lo iba 
a ver la gente y sin embargo lo 
han visto más personas que en la 
casa y ahora estoy más contento. 
Lo he hecho más grande, a mi_ca
pricho, y he podido trabajar con 
las cosas más a mano» explica Ja
cinto. 

Exceptuando las figuras hu
manas y de animales, el resto de 
elementos del belén han sido 
construidos artesanalmente por 
Jacinto, los edificios, una fuen
te, una noria, el castillo, un-hor
no, la cueva que hace las veces de 
portal ... , empleando todo tipo de 
materiales: «Soy muy aficionado 
a estas cosas y también al campo 
y todo lo que veo lo cojo pensan
do en que me pueden servir pa
ra el belén. Le doy muchas vuel
tas y dentro de lo que cabe ha 
quedado bien>>, manifestó Jacin
to, que llevaba preparando el be
lén desde el mes de septiembre. 

La ilusión es lo principal, se
gún este hombre: «Sin ilusión no 
se puede hacer. Tiene que gustar 
porque yo he estado por tirar la 
toalla muchas veces, pero luego 
piensas que cómo lo vas a aban
donar todo, y a lo mejor después 
de medio día sin hacer nada, 
porque me enfadaba, continua
ba otra vez a ver si lo conseguía>>. 

«Lo triste es quitar el belén» 
Javier Fernández Millas tam

bién ha conseguido el primer 
premio en la modalidad de par
ticulares. En su casa es una tra
dición que recuerda desde muy 
pequeño: «En casa siempre se ha 
puesto belén, recuerdo que lo po
níamos en un rinconcito y desde 
entonces se ha seguido mante
niendo la tradición hasta ahora>>. 
ParaJayier lo principal de su pe
queña obra de arte es que se tra- -

El belén del colegio Nuestra Señora del Val, realizada por el APA, ganó el premio a la originalidad. ta de un «belén familiar» en 
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El belén de la Casa de Andalucía obtuvo el primer premio en la modalidad de instituciones. 

cuyo montaje colaboran su mu
jer, su cuñado, otros familiares 
y también sus hijos, que aportan 
al montaje «Una visión para los 
detalles diferente a la de los 
mayores». 

' El belén de la Navidad 94, del 
que se siente especialmente orgu
llosa toda la familia, es el resul
tado de muchos años , según nos 
explican: «El belén ha ido cre
ciendo con los años y también ha 
ido evolucionando. Técnicamen
te buscas efectos nuevos y a ni
vel de arquitectura y paisaje he
mos tratado de hacerlo lo más 

[i] Baterías 

DI Neumáticos 

• Amortiguadores 

11 Refrigeración 

• Aceite 

representativo posible de cómo 
era Belén en aquella época, a tra
vés de libros y fotografías que 
nos han dejado». 

Más que los detalles, que tam
bién los tiene, Javier ha busca
do para su belén la fidelidad his
tórica al momento en el que na
ció Jesús, recreando el paisaje 
natural de la época: «Creo que sí 
es ' auténtico', reflejando la his
toria y las características de la 
tierra, la vegetación o los edifi
cios de la zona de Belén». Los 
materiales empleados son varia
dos: espaguettis para las celosías, 

• Escapes 

m Alumbrado 

D Pastillas 

Eit Elementos 
~ de seguridad 

cajas de cartón para los edificios, 
material de embalaje para las 
montañas, mazapán para los pa
necillos , musgo, líquenes y ar
bustos del Parque Natural para 
la vegetación y una losa traída de 
unas antiguas minas de la pro
vincia de Guadalajara para el 
portal. Por añadidura, todo el 
conjunto se ambientaba con mú
sica navideña. 

Esta era la sexta ocasión en 
que Javier Fernández se presen
taba a concurso y ya en otras edi
ciones también ha obtenido pre
mio. Aunque ya hay ideas y 

algún efecto nuevo en mente, de 
momento no sabe si se presenta
rá también al año próximo: «Eso 
se ve sobre la marcha. Depende 
del tiempo que tengamos porque 
requiere mucho trabaJo. Lleva
mos desde primeros de noviem
bre trabajando los fines de serna

.na y después del trabajo ha ha
bido noches que te quedas hasta 
la 1 ó las 2 de la madrugada. Ver
daderamente no es tiempo perdi
do. Lo triste es quitarlo, yo lo • 
paso verdaderamente mal. Me 
gustaría dejarlo ahí permanL'n
te». 

Todologyehacemosnoscon 

Aserca, S.L. 
Vía Complutense, 108 - Tlf.: 889 17 46 - Alcalá de Henares 

Fax: 889 18 98 

* RAPIDEZ: Entrada y salida 
en menos de 1 hora. 

* COMODIDAD: Sin cita previa y con un horario 
a su medida. 

* TRANSPARENCIA: Presupuesto cerrado y 
conocido de antemano. 

* SERVICIO AGRADABLE: Trato directo entre 
usted y los mecánicos especializados. 

iic,IFERTA !x2!! . CADA DOS CAMBIOS DE ACEITE 
EL TERCERO ES ¡¡GRATIS!! 
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El acto se realizó con la bendición del ca119.ll~_n de la cofradía, don Isidoro Pérez 

Jesús Pedreño donó un jarrón de cerámica a la Virgen del Val 
El 11guardia de la calle Mayon, como conocen miles de alcalaínos a Jesús Pedreño, hizo entrega de 

UD jarrón de cerámica tradicional a la Virgen del Val en su ermita. La pieza de cerámica procede del 
pueblo donde nació, el municipio toledano de Cuerva, y está realizada con UD método tradicional de 
decoración y cocción que le confiere una particUlar belleza. Jesús Pedreño hizo incluir su nombre en 
el jarrón con el año de su llegada a Alcalá, así como una imagen de la patrona de Alcalá. 

El acto tuvo lugar en la er- tieron varios miembros de la Virgen del V al, a la que ha de
mita de la Virgen del Val par- junta de la cofradía de lapa- dicado incluso varios poemas. 
ticipando el capellán de la co- trona complutense. Pedreño El conocido agente de la 
fradía , don Isidoro Pérez hizo la ofrenda ante la Virgen Policía Municipal reconoció 
Montero, quien bendijo la :. reconociendo que se sentía que llevaba mucho tiempo de
pieza de cerámica ofrendada muy emocionado, pues sien-' trás de que se le hiciera un ja
po~ Pedreño. También asis- te un especial fervor por la rrón de ese tipo de cerámicá 

con intención de ofrendarlo a 
la Virgen del V a.. U na vez 
que lo tuvo realizado y que lo 
recogió en su pueblo para 
trasladarlo a Alcalá, Pedreño 
lo entregó a la cofradía para 
que sus miembros lo presen
taran a la Virgen del Val. Sin 
embargo, fue la propia cofra
día la que tomó la determina
ción de organizar una ofren
da más vistosa, siendo el pro
pio Pedreño quien la realiza
ra. Y así fue. La Virgen del 
Val tiene ya un jarrón dona
do por un devoto con todo el 
cariño y la ilusión. 

MORALES MOTOR, S.L. DIORGAS, S.L. 

COCHESSEMINUEVOS 
REVISADOS y GAUNTIZADOS (hasta J& meses) 

GRANDES OFERTAS 
R-5 desde .........................•................... 500.000 pts. 
CLIOS (años 91-94) varios modelos desde 800.000 pts. 
R-19 (Años 91-92-9 .. 3-94) A.A. desde ........ 900.000 pts. 
TWINGO (Año 93) desde ....................... 800.000 pts. 
SAFRANES TURBO DIESEL 

COCHES IMPECABLES 
Más Ofertas en otros modelos 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN 

. COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Poi. Industrial «El Gurugú» - Nave 1) 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

Telfs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (part icu lar) 

t• de enero de t995 

Agip 
Distribuidor Oficial 

de Gasoleos 

EJ(~) 
o · o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio personalizado y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder . internacional 

P41t4w~ 

',,,. tluti 4 

(949) 26 34 14 
26 24 22 

Fax 26 2445 
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La cofradía organiza la tradicional bendición de los animales 

El domingo se celebra la festividad de san Antón 
La cofradía de San Antón en Alcalá organizará la tradicional bendición de animales el domingo 15 

de enero con motivo de la celebración del día del Santo el martes 17. Como viene siendo habitual para 
facilitar la participación de alcalaínos en el popular acto, la hermandad ha tomado la decisión de cele
brar la fiesta el domingo más próximo al día en que se conmemora dentro del santoral la festividad 
de San Antón. La bendición de los animales tendrá lugar a partir de las 11 '30 de la mañana del domingo 
en la calle Mayor, ante la iglesia del Hospital de la Misericordia, más conocido como el «Hospitalillo». 
Antes, a las 10'30, se celebrará una misa de hermandad en la que podrán participar todos los que lo 
deseen y que será oficiada, como la bendición, por el sacerdote don Manuel Palero. 

La bendición de los anima
les se completará ·con la entre
ga de los clásicos panecillos de 
San Antón, que recuerda la tra
dición del Santo que se alimen
tó en el desierto tan sólo de pan 
y agua. Según la tradición de 
los devotos de San Antón, el pa
necillo hay que guardarlo du
rante todo el año, puesto que 
proporciona protección y feli
cidad en los hogares donde se 
conserva. 

Tras estos actos públicos la 
cofradía de San Antón celebra
rá una comida a partir de las 
14'30 horas en la Hostería del 
Estudiante, tras la cual se rea
lizará el sorteo del cerdo, una 
rifa con la que la hermandad 

procura la obtención de bene
ficios económicos con los que 
sufragar sus actividades. El re
sultado de esta rifa del cerdo se
rá publicado por PUERTA DE 
MADRID según se ha dispues
to a anunciar la dirección de la 
cofradía, desde donde se ha re
cordado cómo no hace muchos 
años la venta de las papeletas 
se realizaba con el reclamo del 
propio cerdo que era paseado 
por las calles alcalaínas. Hoy, 
la rifa puede tener incluso un 
valor simbólico, puesto que el 
galardonado puede llevarse el 
cerdo o su valor económico. 

Además de animales domés
ticos en la bendición participa
rán las cuadras de la zona, así 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petici6n de hora: 5'30 a 8'30) 

l\·l ¡ fiil ~ i· l ¡l t • I M B t~· 111~¡1 ti t:I 
e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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como los establecimientos dedi
cados a la veterinaria, donde la 
hermandad ha anunciado la ce
lebración de la festividad, se
gún explicaron el presidente de 
la cofradía, Antonio Sánchez 
Trillo, y el tesorero, José Ma
nuel Cueto. 

La festividad también se 
aprovechará para el cambio de 
hermano mayor de la institu
ción religiosa. José Finilla Sán
chez tomará el cetro de manos 
del hermano manar saliente, 
Tomás García Flores. 

Antonio Sánchez y José Ma
nuel Cueto destacaron que la 
cofradía puede ser la más anti
gua de Alcalá: «Ya en 1657 se 
tienen datos de que existía la 

~ofás 

o¡~¡~~, s.1. 

MUEBLES 

cofradía. Luego había unos es
tatutos fechados en 1815. Lo 
que se destaca es que es una co
fradía muy familiar, es decir, 
muchos de los que estamos aho
ra formamos parte de la her
mandad porque nuestros pa
dres y nuestros abuelos estaban 
en ella». 

Los miembros de la cofradía 
destacaron el cariñ,o que hay en 
Alcalá por los animales, espe
cialmente por los perros y los 
gatos: «Hay casas en las que 
hay más de dos animales. Des
de luego que hay muchos más 
perros que gatos porque el pe
rro es el animal doméstico por 
excelencia». 

La cofradía tiene actualmen
te 60 miembros: «Cualquier 
persona que esté interesada 
puede formar parte de la cofra
día, no estamos cerrados. Con 
solicitarlo puede ser hermano 
de la cofradía de San Antonio 
Abad». Todos los hermanos tie
nen una medalla acreditativa 
con la imagen del santo y con 
un cordón distintivo que tiene 
los colores amarillo y morado. 

Sánchez Trillo y Cueto seña
laron que el deseo de la cofra
día es que participen muchos 
alcalaínos: «La bendición, ade
más del sentido religioso que 
tiene y que es prioritario, tam
bién es un espectáculo en el que 
cada año participa más gente. 
Nosotros nos sentimos felices 
por ello y siempre destacamos 
que el día que se celebra la fies
ta luce el sol y no llueve. Que 
nosotros recordemos, nunca ha· 
llovido cuando celebramos la 
bendición de los animal~s por
que San Antón debe de ser co
mo una especie de antídoto 
contra la lluvia. Ahora es cier
to que lo que hace falta es que 
llueva porque padecemos una 
sequía muy importante, pero la 
realidad es ésa y todos desea
mos que cuando celebramos 
una fiesta muy especial nos luz
ca el sol». 

Alcalá de Henares 

14 de enero de 1995 



Tomás Sánchez, presidente de la Mancomunidad Joaquín Arias, consejero de Hacienda de la MAS 

La Mancomunidad de Aguas del sorbe aprueba un presupuesto 

de &!D millones de pesetas mientras la deuda acumulada con 

ella de los municipios alcanza los 1.000 millones 

·NO habrá restricciones de agua para Alcalá en 1995 
.Alcalá tiene garantizado su consumo de agua en 1995; no se esperan restricciones en un futuro cercano. 

De hecho, las obras de infraestructura realizadas por la Mancomunidad de .Aguas del Sorbe tienden precisa
mente a garantizar el abastecimiento en los próximos años. En este aspecto coincidieron el presidente de 
la MAS, el concejal socialista de .Alcalá, Tomás Sánchez Torres, y el consejero de Hacienda, Joaquín Arias, 
concejal alcalaíno de IU. La MAS ha aprobado su presupuesto para 1995; éste alcanza los 630 millones mien
tras la deuda que los municipios tienen contraída con ella llega ya a los 1.000 millones de pesetas. 

El presidente de la Manco
munidad de Aguas del Sorbe, 
Tomás Sánchez, afirmó taxati
vamente que no se van a -pro
ducir restricciones de agua: 
«Hasta ahora_ la segunda arte
ria se ha hecho de forma pro
gresiva. Se e~pezó desde Alcalá 
hacia arriba y se ha hecho la úl
tima adjudicación, la del últi
mo tramo, que llega hasta la 
presa de Beleña. Eso nos per
mitirá pasar de transportar 
1.300 litros por segundo a casi 
2.500 litros por segundo. Con 
eso tenemos un margen consi
derable». 

Sánchez Torres señaló que 
aunque la concesión de la Con
federación Hidrográfica del 
Tajo a la MAS es de 1.300 li
tros segundo, siempre se podrá 
utilizar un caudal superior en 
función de las necesidades: «El 
presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo hacía de
claraciones en ese sentido hace 
un par de semanas. Teníamos 
solicitados 500 litros por segun
do más de concesión, pero la 
Confederación no nos lo conce
día porque no teníamos capa
cidad para el transporte de esos 
500 litros por segundo más. En 
el momento que acaben las 
obras, Enrique Noain dijo que 
estaba dispuesto a estudiar esa 

t• de, enero de t99S 

solicitud y, en el caso de que 
hubiese necesidad, no habría 
ningún problema». Tomás Sán
chez llegó a apuntar su creen
cia de que en diez o quince años 
Alcalá no tendrá problemas de 
agua: «No tendremos restriccio
nes a no ser que hubiera una se
quía total y absoluta, pero en 
ese caso tendríamos restriccio
nes nosotros y las tendrían tam
bién todos los municipios de la 
comunidad de Madrid». 

En parecidos términos se ex
presó el consejero de la MAS, 
Joaquín Arias, quien no obs
tante afirmó que «no va a ha
ber restricciones como mínimo 
en el próximo año y medio o 
dos años , si no más. La adju
dicación de la segunda fase de 
la ampliación de las tuberías 
nos garantiza el consumo en un 
futuro a corto y medio plazo. 
Esta adjudicación ha sido por 
1.200 millones de pesetas, es 
decir, 600 millones a la baja. El 
tiempo de realización de estas 
obras va a ser de 14 meses. Con 
eso tendremos desdobladas las 
conducciones desde la presa y 
luego habrá que contar con las 
obras de ampliación de la plan
ta potabilizadora. Y o c~culo 
que en año y medio o dos años, 
si no en más tiempo, tenemos 
resuelto el problema del abas-

tecimiento del agua, pero ade
más las infraestructuras van a 
ser una solución a largo tiem
po». Arias manifestó que en el 
futuro la comarca se tiene que 
desarrollar en su conjunto: «No 
se puede ver la comarca como 
otra cosa que no sea un conjun
to y no sólo en el suministro del 
agua, sino también en la pres
tación de otros servicios». 

La Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe decidió aprobar por 
unanimidad un presupuesto 
para 1995 de 630 millones de 
pesetas, lo que supone un incre
mento. de casi el 24 por ciento 
respecto al presupuesto del año 
anterior. Joaquín Arias, res
ponsable de la comisión de Ha
cienda en la MAS, aseguró: 
«Este presupuesto nos permiti
rá no sólo mantener el precio de 
14 pesetas el metro cúbico en 
alta, sino que vamos a tomar 
iniciativas muy importantes co
mo destinar 193 millones de pe
setas para incentivar a los 
ayuntamientos mancomunados 
a renovar sus redes de abaste
cimiento, pues esto significará 
un importante ahorro de agua. 
El deterioro de las redes hace 
que se pierda mucha agua en el 
subsuelo. Estamos a la espera 
de hacer un reglamento, pero 
nuestra idea es qúe se financie 

a los ayuntamientos entre un 20 
y un 30 por ciento del coste de 
la renovación de las respectivas 
redes. Aunque habrá que ver 
también cuál es el máximo que 
se le podrá financiar a un ayun
tamiento porque no deberá so
brepasar en ningún caso del 50 
por ciento de esos 193 millones 
de pesetas». 

El presidente de la MAS, To
más Sánchez, aseguró que en 
ese proyecto de renovación de 
las redes deben contribuir tam
bién otras instituciones públi
cas: «Se debe negociar con la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, c_on la Co
munidad de Madrid, con la Di
putación Provincial de Guada
lajara, al margen del esfuerzo 
que deban realizar los propios 
ayuntamientos». 

Arias también destacó la rea
lización en 1995 de una campa
ña de información sobre la 
MAS y el ciclo del agua: «Va
mos a dedicar a ello, con la idea 
de potenciar el ahorro, una 
cantidad de 15 millones». 

Tomás Sánchez y Joaquín 
Arias subrayaron la importan
cia que tiene para la renovación 
de los estatutos de la Mancomu
nidad el documento de la Con
federación Hidrográfica del 
Tajo en el que se contempla que 
la concesión que hace el orga-' 
nismo regulador de las aguas es 
a la Mancomunidad y no a los 
municipios: «El espíritu que 
hay en la MAS es que cada mu
nicipio utilice el agua que ne
cesite y así se recoja en los es
tatutos, por lo que no cabe el 
antiguo reparto que se contem
plaba en los estatutos en el que 
teóricamente Guadalajara tenía 
la mayor parte de esa conce
sión. Eso no tiene sentido>>, vi
nieron a comentar los dos con
sejeros alcalaínos. De todos mo
dos , la renovación de los esta
tutos se ha decidido dejar sobre 
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la mesa hasta después de las 
elecciones municipales para no 
crear ninguna polémica. 

Tomás Sánchez destacó que 
la MAS ha destinado el 0'7 por 
ciento de su presupuesto para 
financiar proyectos relaciona
dos con el agua y la depuración 
en países del tercer mundo; en 
total serán 2.200.000 pesetas. 
También en el capítulo de in
versiones reales en el resumen 
de gastos se ha decidido incluir 
una partida de 25 millones de 
pesetas para la recepción de los 
chalets que tiene Confedera
ciónb Hidrográfica del Tajo 
junto a la presa de Beleña para 
destinarlos al ocio de los jóve
nes de los ayuntamientos man
comunados. 

Otro tema que se destacó en 
la última asamblea de la MAS 
fue la devolución de la deuda 
que tienen contraída los muni
cipios mancomunados. Esta 
deuda alcanza ya los 1.000 mi
llones de pesetas: «Yo creo que 
lo peor que ha tenido este año 
la MAS es eso, la devolución de 
la deuda. De todos es sabido 
que la proyección de la MAS en 
los próximos años es debida a 
una buena gestión que se ha he
cho en lo que se refiere a nue
vas infraestructuras. Se ha da
do una situación de relajamien
to de los ayuntamientos, suma
da a la situación económica que 
pasamos todos los ayuntamien
tos. Estoy seguro de que si las 
inversiones que se han realiza
do se hubieran tenido que pa
gar desde los ayuntamientos no 
se hubiera producido ese rela
jamiento en el pago de los dé
bitos; al haber acometido la 
Confederación el pago de las in
versiones realizadas, que tene
mos que ir devolviendo en 25 
años, se ha producido ese rela
jamiento porque se ha dado la 
sensación de que el dinero no 
era urgente ni necesario para la 
MAS. Sin embargo, el relaja
miento no es bueno y estamos 
obligados a mejorar ese aspec
to este año; hay que pagar esa 
deuda y tenemos que esforzar
nos todos». 

La deuda del ayuntamiento 
de Alcalá con la MAS es de 665 
millones en el mes de diciem
bre, mientras que la deuda del 
ayuntameinto de Guadalajara 
es de 268 millones. Sin embar
go, Guadalajara ha ido satisfa
ciendo algunas cantidades 
mientras que Alcalá ha ido 
aumentando su deuda con la 
MAS. Otro tanto le ha ocurri
do a Azuqueca, que debe aho
ra 131 millones de pesetas, pe
ro ha satisfecho algunas canti
dades en los últimos meses. 

PUERTA de Madrid 

Pisos de 90 y 108 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
) 

con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7 .876.541 ptas. 

En el Polígono Espartales, 
junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Jardín Botánico 

60°/o de zonas verdes 
Debido a su bajo precio y la gran demanda existente de este tipo de viviendas, la 
adjudicación de las mismas se hará por riguroso Qrden de formalización de reservas. 
El precio de estas viviendas es e1 que viene morcado por la Ley poro las V.P.O . 

Poro los que quedaron en listo de espera en anterio~s promociones regirá el orden de preinscripción en las cooperativas. 

G7ESTIC>N.A: VI.A TERTl.A 
EN ALCALÁ DE HENARES: Nebnja. l - 2 º D sem1esquina C Libreros -U- (91) 883 57 10 - 883 57 11 

EN MADRID. Princesa. 31 6 º 5 28008 Madri~ -U- (91) 541 86 63 - 541 89 24 

su boto puede 
110111et o set joven. 
;tonozto lo implontologío! 
Hoy solutiones 
poto todo netesidod 

~-- INFORMESE EN: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 

C/ Bella 
_:_Lunes a Vi~~,J4 y 16'30 a 20'00-

Vista , 1 - 2° I ~ . A\)T~r ·; - if89' 6 97 - ALCALA DE HENARES 



ENTREGA DE LOS TITULOS 
CUSPIDE AL PRESTIGIO 1994 

Recogió el TítUlo D. José Antonio de la Cruz Granados 

INMOBILIARIAS • Tlfs.: 889 1113 • 889 19 14 
Recogió el Título D. José Manuel Castillo Recogió el Título D. Antonio Palomino 

CONS'!RUCCIONES PEREZ Y LAGO, S.L. • TJf. 889 2518 
Recogieron el Título D. Feo. Pérez y D. Feo. Rodríguez 

CONSER]ERIA ·LIMPIEZA • TU. 884 52 90 
VAl SERVICIOS Recogió el Título D. Angel García Alia 

MENSABENARES - 'l'lf. 881 40 85 
Recogió el Título D. Ricardo Lizarraga Recogieron el Título Dª Amparo León y D. Fernando Martínez 



R call!ePo 

MOBIL. DE onCINA • Tll. 882 39 45 PINrURAS 1 llEl/RAMlEN'!AS • TU. et 11 ~ 
Recogió el Título D. Carlos Hita Recogió el Título D. Angel L. Femández 

38 
>Sa 

LAVANDERIA INDUSTRIAL - Tlf. 882 10 65 
Recogieron el Título Dª Amparo Oliva y Dª Mª Victoria Estables 

04 
no 

L 

ARffiig 
/JMPARAS -llllM/NACJON • Tlf. 8881413 

-~ 
COMPANIA DE SEGURIDAD· Tlf. 8845013 

Recogió el Título D. Enrique Martínez Recogió el Título D. Vicente Hernández 
'90 
lia 

185 CARPINTERIA EN ALUMINIO - Tlf. 889 19 86 
Recogió el Título Dª Maribel Meco 

nez 

RESTA~'S -8882218 
Ja6arJo, s. a. 

FABRICA DE PAN· 888 04 21 • 06 45 
Recogió el Título El Metre Recogió el Título D. Carlos Martín 

Recogieron el Título D. Angel Tabasco y D. Miguel Cabrera 

@OR9.U UniVC=t)AL 

OP'flCA UNlVERSJJJi, S.L. • TU. 88816 53 
Recogió el Título D. Miguel A. López 

1 ev~~ 1 
AGENCIA DE VIAJES • Tll. 880 05 JJ 
Recogió el Título Dª Oiga Vallés 

SERVICIO RANK XEROX - Tlf. 888 45 49 -888 46 12 
Recogió el Título D. Mariano Domínguez 



Crónicas ciudadanas 

La carretera de Mejorada ... y las otras 
Como es sabido, desde hace escasas fechas está ya abierta al tráfico la nueva carretera que discurre 

entre la rotonda situada junto al río Torote, bautizada recientemente con el nombre de rotonda de Me
jorada, y el cruce de la carretera M-206 Torrejón-Loeches, donde enlaza con la M-203 que conduce 
a Mejorada del Campo. Basta con contemplar un mapa de carreteras de la provincia para observar 
que estos cinco kilómetros y medio de la nueva vía van a suponer una importante mejora de comunica
ciones para Alcalá no tanto con Madrid, que para ello habrá que esperar a que sean construidas otras 
carreteras que la prolonguen hasta la capital, como con el sur y el suroeste de la comarca compluten
se; porque, además de con Mejorada, esta carretera permite contar con una ruta alternativa al Gurugú 
para ir a Loeehes y a Arganda, enlazando allí con la autovía A-3. Es, pues, una buena noticia para 
Alcalá esta importante mejora de su red viaria. 

Un comentario sí deseo ha
cer acerca de un detalle fácil 
de solucionar pero no por ello 
carente de importancia: una 
vez más se han olvidado rese
ñar con claridad en los indi
cadores todos los posibles ca
minos que permite esta carre
tera, ya que si bien en ellos fi
gura Mejorada, falta un dato 
tan importante como es el in
dicar que por allí también se 
puede ir a Loeches, a Argan
da y~ la Nacional 111 ... Cla
ro está que en la otra roton
da, también recientemente 
bautizada con el nombre de 
rotonda de Arganda, aunque 
sí se indican Loeches y Argan
da (y eso que ahora no es el 
mejor camino, por ser más 
corto el trayecto por la nueva 
carretera), falta asimismo una 
referencia a la Nacional 111, 
al tiempo que tampoco se in
dica que por allí se puede ir 
a localidades como Torres de 
la Alameda o Villalbilla ni fi
gura una referencia tan im
portante como es el Gurugú. 
No costaría demasiado trabajo 
enmendar estas carencias, lo 
que a buen seguro redundaría 
en favor de unos conductores 
que no tienen por qué estar 
informados acerca de la red 
viaria existente en la zona. 

Por otro lado, y aunque ha
cía tiempo que deseaba hablar 
de este tema, la inauguración 
de la carretera de Mejorada 
me permite aprovechar la oca
sión de hacerlo ahora; y es 
que, como cualquiera de uste
des puede comprobar sin más 
que salir con el coche por al
guna de las carreteras de los 
alredores de Alcalá, excepción 
hecha de la ya citada nueva 
carretera de Mejorada, lo más 
habitual es que nos encontre
mos con una red viaria aban
donada de la mano de Dios o , 
cuanto menos, francamente 
mejorable. No se entiende que 
una provincia (perdón, comu
nidad autónoma) como la 
n uest ra, tan pequeña en ex
t ensión como poblada, pueda 
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El trazo grueso marca en el mapa la carretera de Mejorada, recién 
inagurada como informábamos hace unas semanas. 

contar con unas carreteras tan 
tercermundistas; claro está 
que los señores que presunta
mente nos gobiernan, además 
de preferir gastarse el dinero 
en televisiones autonómicas y 
zarandajas por el estilo, acos
tumbran a preocuparse tan 
sóo de las carreteras que van 
de Madrid a algún sitio, olvi
dándose olímpicamente de las 
que enlazan un sitio con otro 
sitio distinto ninguno de los 
cuales es casualmente la capi
tal. . . Pero ya se sabe que, con 
el genial invento de la región 
metropolitana, todo lo que no 
sea Madrid o sus alrededores 
parece no existir para los exi
mios gobernantes de la cosa; 

y si piensan que exagero, per
mítanme que les ponga un par 
de ejemplos, cada uno de ellos 
correspondiente a las dos 
grandes vías radiales que sa
len de Alcalá, la carretera de 
Pastrana (M-.300) y la de Da
ganzo (M-100). 

Comencemos por la de Pas
trana. Para empezar, tenemos 
la variante que se construyó 
recientemente para sacarla de 
Alcalá; lo cual en principio es
tuvo bien, aunque para ello 
tuvieron que cargarse el vive
ro. Lo malo es que esta va
riante no fue diseñada como 
vía urbana, con sus limitacio
nes de velocidad, sus pasos de 
cebra y sus semáforos, sino co-

mo una carretera de ·alta ve
locidad, lo que ha supuesto 
para Alcalá una nueva barre
ra que la aísla innecesaria
mente del río. Y o no veo por 
qué razón no podía haberse 
convertido en una circunvala
ción semiurbana y permeable, 
pero Crescencio Vicente me 
dijo en su día que tenía que 
ser forzosamente así, con sus 
vallas y todo... Así pues, si 
quieren más explicaciones, 
tendrán que preguntárselo a 
él, ya que no tengo ni idea de 
por qué se hizo así. 

Sigamos. La rotonda del 
Gurugú es una soberana cha
puza, ya que de las cuatro ca
rreteras que parten de allí (la 
de Anchuelo, la de Villalbilla, 
la de Torres y la de Loeches) 
tan sólo intercepta a las dos 
primeras, que son casualmen
te las de menor tráfico de las 
cuatro, con lo que no se ha 
evitado que los coches se ten
gan que parar en mitad de la 
carretera si quieren girar a la 
izquierda para tomar cual
quiera de ellas con excepción 
de la de Loeches. No hace fal
ta ser un ingeniero de cami
nos para suponer que una ro
tonda es útil únicamente si in
tercepta todos los cruces, pe
ro aquí la lumbrera que la di
señó se cubrió de gloria dejan
do las cosas todavía peor de lo 
que estaban antes. 

Y todavía hay más. Como 
acabo de apuntar, del Guru
gú parten cuatro carreteras 
que a su vez siguen bifurcán
dose en otras, como la de Pe
zuela, la de Campo Real o la 
de Carabaña, lo que da una 
red en forma de árbol con ori
gen en Alcalá. A su vez, esta 
distribución radial está com
plementada con una transver
sal de menor importancia, pe
ro que sirve para enlazar a los 
distintos pueblos entre sí. 
Pues bien, si ustedes circulan 
por ellas, podrán comprobar 
cómo las que conducen a Ma
drid, por muy poco importan
tes que sean para la propia co
marca, están perfectamente 
asfaltadas mientras la red ra
dial, mucho más importante, 
se encuentra en un estado pé
simo. Ese es el caso, por ejem
plo, de la carretera M-219 
Loeches-Nuevo Baztán, o de 
la M-209 Arganda-Villar del 
Olmo, utilizadas ambas por 
los domingueros madrileños 
que inundan la urbanización 
de Eurovillas. Más sangrante 
todavía es que la carretera 
M-224, que enlaza Alcalá con 
Los Hueros, Torres, Pozuelo, 
Valdilecha y Tielmes, esté 
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convertida en un verdadero 
campo de patatas ... desde Al
calá hasta el cruce con la 
M-209, ya que desde allí has
ta V aldilecha está en perfec
to estado para volverse a con
vertir en otro patatal entre 
Valdilecha y Tielmes; se ve 
qri.e los domingueros madrile
ños van a comprar vino a V al
dilecha, pero no pisan Tiel
mes, lo que explica que tan só
lo haya sido arreglado el tra
mo que tan bien les viene a los 
de Madrid pero tan poco útil 
resulta a Alcalá y a su comar
ca. Y si nos ceñimos a la pro
pia carretera comarcal M-300 
entre Alcalá y Arganda, vere
mos que, aunque el firme fue 
asfaltado y se construyó la va
riante de Loeches, no se ha 
suavizado ni una sola curva 
de las muchas que tiene, algu
na de ellas tan peligrosa como 
la de noventa grados que exis
te junto a la urbanización Zu
lema. 

Pasemos ahora a la carrete
ra de Daganzo, que al igual de 
lo que ocurre con la de Pastra
na se bifurca en varias (la de 
Ajalvir, la de Camarma, la de 
Fresno, la de Paracuellos y la 
de Valdeolmo.s, junto con el 
enlace con la Nacional 1) 
creando otra red radial por el 
norte. Aquí ocurre exacta
mente lo mismo, con carrete

un rallie Paris-Dakar que de 
un viaje por la ¿civilizada? 
Europa, y la propia carretera 
de Daganzo deja también mu
cho que desear por más que su 
firme no esté mal. .. Pero las 
varias curvas de noventa gra
dos que hay entre Alcalá y Co
beña, junto con las complica
das revueltas con las que nos 
encontramos al llegar a esta 
localidad así como con la pro
pia travesía de Cobeña, son 
una auténtica fábrica de acci
dentes, máxime si tenemos en 
cuenta el denso tráfico, en es
pecial de camiones, que so
porta esta carretera. Cierto es 
que está prevista una nueva 
variante entre Alcalá y Alge
te que vendría a salvar todos 
estos problemas, pero cierto es 
también que en la fecha de 
hoy no se ha puesto un solo 
adoquín al tiempo que tampo
co existe, que sepa yo, ningu
na fecha prevista para el ini
cio de las obras. Y en cuanto 
a otra de las carreteras, la de 
Meco, habría también que re
cordar la inexistencia de una 
glbrieta en el cruce con el ac
ceso al hospital, un auténtico 
punto negro, así como las pe
ligrosas curvas existentes jun
to a los depósitos de agua. 

Otras chapuzas varias 
ras perfectamente arregladas Todavla podría escribir 
para que los madrileños pue- bastante más de este tema, pe
dan ir de Algete a la plaza de ro como ya me he extendido 
Castilla en diez minutos (eso bastante, tan sólo voy a co
dicen los anuncios de pisos) mentar brevemente otras cha-

Hostelero, ¿sabes que podrías 

aumentar la rentabilidad de tu negocio 

hasta más del 30o/o. 
Llámanos, estamos a tu disposición. 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Cocina. 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCA LA>> 

- - - --- -
(REPACAR·ALCALA, S.L.> 

pero con unas vías infames puzas varias que afectan a AI
para todos aquellos que no te- calá: la curva con la que la va
nemos la suerte de vivir en la riante de la autovía acaba 
capital o en sus ciudades sa- frente al centro comercial La 
télites. Para empezar, la pri- Dehesa, una comprobada ase-
mera en la frente: a pesar de sina; el enlace entre las anti- • MECANICA •ELECTRICIDAD 
que la carretera de Daganzo guas travesías de la Nacional •PUESTA A PUNTO •FRENOS 
soporta mucho más tráfico 11 de Alcalá y Torrejón, que •AMORTIGUADORES ~ JATERIAS 
que la de Camarma, a otro ge- tampoco es manco, y en espe- TUBOS DE ESCAPE PETROLEADO 
nio de la ingeniería de cami- cial el giro a la izquierda que 

1 1 

nos se le ocurrió poner lama- hay que hacer para ir desde 1 PARALELO DEL MOTOR 
yor parte de los enlaces con la nuestra ciudad a la vecina vi- •EQUILIBRADO •CAMBIO DE 
autovía no en la primera, si- lla; o la soberana chapuza que • LAVADO COMPLETO ANTICONGELANTE 
no en la segunda·, como con- supuso hacer una magn1'f1"ca Int ' xt ' O -:;:¡¡¡ enor y e enor • M NTAJE :;: ... ,,¡¡¡ 
secuencia, si un camión pro- autovía que, arrancando de la : .. :,,: O -:• .. -, .... ~.. • REPUEST S Y NEUMA.TICOS ,._ .... 
cedente de Daganzo desea co- M-40, discurre paralela a la t:S::: :::¡:5 
ger la autovía en dirección a N · al 11 , 1 , ==:": LIMPIEZA DE TAPICERIAS. GRATUITO :::.:: ac1on entre esta y a v1a ••:•:: :-::-
Guadalajara, no tendrá otro del ferrocarril llegando hasta =-=:- -::•:: 

d . =~=:= 5::::; reme 10 que bajar hasta el la estación de San Fernando... :&::: :~:::: 
Chorrillo, ya que tal giro no para aquí encontrarse con dos =-:•:l -:·:-

'•=•=•• =·=-= es posible hacerlo directamen- stoips sucesivos, el primero en •• .. :•:l ••"'•:-=:•:•• :t::= te desde la carretera de Da- el cruce con la M-216 proce- :::::¡ :S:::: 
ganzo. Esta chapuza hace que dente de San Fernando y Cos- =-::- :S:•:: 

h ~::::= ::::::: 
mue o tráfico de paso tenga lada, y el segundo con la pro- :t:::i ::::: 
que entrar forzosamente en la pia Nacional 11, lo que ivali- =!:::: ::::!: 
ciudad, consiguiendo de paso d d h h 1 d ' 5:!:5J =!:::: a e ec o a que po na ••"'•:- :: .. :": 
atascar todavía más uno de los haber sido una excelente vía :;:::: ::::!: 
puntos más congestionados de alternativa de enlace con Ma- !5:!!5 Abierto de LUNES a VIERNES todo el día t:;::5 
Al l' ..... ,,.. SABADO ....... _ 

ca a. drid. t:;::= y s de 8,30 a 14,30 horas =:!== 
Continuemos. La carretera .9"!!tñ - :-.!., 

de Camarma es más digna de José Carlos CANALDA °"'·StiOflGotiJUNDUSTRIALJUMAPI, C/. Finlandia, nave t& ---,.--------------------..;..J ,- Q, Te1f.: 882 02 28 • ALCALA DE HENJlRES 
/~ 7 \' 

PUERTA de Madrid 



------------~-- - --- -· . --

se sacrificarán y se comerán das cochinas 

de ti arrobas cada una 

El centro Extremeño celebrará 
·su tradicional matanza 
el próximo sábado, t4 de enero 

El Centro Extremeño evocará con la matanza una actividad que se ha 
convertido en habitual dentro de su programación anual y que es tradi
cional no sólo en la región extremeña sino a lo largo y ancho de toda 
la geografía española. La matanza se ha convertido a lo largo de siglos 
y siglos en todo un acto social por la importancia que tenía para la nu
trición en el mundo rural e incluso urbano. La matanza tradicional siem
pre solía celebrarse con la llegada de los fríos, en tomo a la festividad 
de San Martín a comienzos de noviembre; y todo ello para que las bajas 
temperaturas 'curaran' los productos derivados del animal sacrificado. Los extremeños durante su fiesta de la matanza en 1994 

La matanza del Centro Ex
tremeño será el sábado 14 de 
enero a partir de las 8 '30 de 
la mañana en la nave cinco del 
polígono Esgaravita. La enti
dad regional extremeña sacri
ficará dos cochinas de 18 arro
bas, es decir, 207 kilos cada 
una. Dado el carácter lúdico 
que tiene la fiesta y el hecho 
de no ser necesario el iniciar 
un proceso de curación de los 
productos con los fríos inver
nales, puesto que se va a con
sumir ese día la carne, el Cen
tro Extremeño viene organi-

zando la matanza a primeros 
de enero, casi coincidiendo 
con otra fiesta muy ligada a 
los animales, la de San Anto
nio Abad. 

Una vez sacrificados los 
animales, los miembros del 
Centro Extremeño procede
rán a la preparación de los 
productos alimenticios. Siem
pre se ha dicho que del cerdo 
se aprovecha absolutamente 
todo, aunque dado que el ac
to de la matanza es para el 
Centro Extremeño una evoca
ción, ésta tiene un carácter 

mucho más festivo que tenía 
entonces. Se trata de consu
mir los productos de las dos 
cochinas durante ese día 14 
entre cientos de personas que 
se darán cita en la fiesta. 

De esta forma, las carnes se 
consumirán evidentemente 
frescas prescindiéndose de 
procesos de curación y embu
tidos. Por ejemplo, las costi
llas se tomarán guisadas con 
patatas. El tocino se comerá 
asado a la brasa y el magro pi
cado se tomará en dos moda-

OBRA CULTURAL 
~ DE IY\ADRID 

Enero de 1995 

lidades, una en caldereta gui
sada y otra en la famosa prue
ba, es decir, la carne adoba
da con especias. 

A la matanza del Centro 
Extremeño podrán asistir so
cios y simpatizantes de la en
tidad, en definitiva, todo 
aquel que quiera evocar una 
actividad que puede resultar 
muy entrañable y nostálgica 
para muchas personas. La 
fiesta terminará con un baile 
en el que participará la or
questa «Los rebuscaos». Este 
baile se iniciará a las 18 horas. 

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA 

LUnes, 11 
Concierto de Piano por ANGEL BERROCAL. 

ltarde Con obras de Schumann, Haydn, Brahms y Schubert. 

Mlércoles, 18 
«La Zarzuela inédita». ENRIQUE VIANA (tenor), MANUEL 

BURGUERAS (pianista). Con obras de J. Balaguer, P. Luna, R. Chapi, ltarde 
F.M. Torroba, J . Rodrigo, J. Guerrero, J. Guridi, F. Arrieta y l. Hernández. 

LUnes,2J Recital Sonatas para violoncelo y piano de Johannes Brahms. 
GHEORGHE MOTATU (violoncelo) y ASSUMPTA COMA (pianista). 

J111es, 21 Recital de canción española por MARIAN CONDE. ltarde 
-

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

EXPOSICIONES 

Del 16 al 31 de Enero: 

M ª Luisa García 
de la Vega 
(Pintura) 

Horario: 
laborables de 18'00 a 21'00 h. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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1nocencio Giraldo advierte sobre la emisión de tarjetas de 
crédito al abrir libretas de ahorro 

un alcalaíno denuncia al Banco de Santander 
por habérsela cargado erróneamente 
en su libreta de ahorro 1!2.000 pesetas 
El denunciante desconocía que le hubieran enviado por correo una 
tarJeta de crédito con su número secreto 

11¡Joder con el superbanco!11, exclamó lnocencio Giraldo Ruiz, quien después de la compra de Ba
nesto por el Banco de Santander ha hecho de éste el primer banco español, según los analistas eco
nómicos. La experiencia de Giraldo Ruiz con el 11superbanco11, como se denomina al Banco de San
tander después de la incorporación de Banesto, no ha sido satisfactoria. De hecho ha puesto una 
denuncia en la comisaría de policía contra esta entidad financiera, ya que le han sido restadas 
de SU libreta de ahorro 132.000 pesetas correspondientes a transacciones que él DO há realizado. 
Se trata de operaciones realizadas con una tarjeta bancaria que él no conoce pero estaba puesta 
a su nombre. Giraldo visitó la redacción de PUERTA DE MADRID para denunciar esta situación 
que ha vivido con el Banco de Santander y para recomendar: 11Cuidado con las tarjetas de crédito 
porque, aunque no la quieras, te la acaban dando y puede que hasta de forma irregular>1. 

lnocencio Giraldo Ruiz 
abrió una libreta de ahorro 
en el Banco de Santander, 
concretamente en la sucursal 
696, situada en la calle Mar
qués de Alonso Martínez; 
fue el día 6 de julio de 1994 
y todo fue bien hasta el día 
24 de octubre de 1994: 
«Aquel día se produjo una 
transacción vía tarjeta de 
crédito. Lo curioso del caso 
es que yo no había recibido 
ni tarjeta de crédito, ni nú
mero secreto. Nadie me ha
bía comunicado que tenía 
una tarjeta de crédito con 
esa libreta que yo había 
abierto». 

La transacción realizada 
el 24 de octubre fue por va
lor de 25.500 pesetas: «De 

los empleados de la sucursal 
del banco de Santander don-

de yo tenía la libreta no ten
go ninguna queja. Desde el 

primer momento los emplea
dos dieron comunicación a la 
tarjeta 4B de que se había 
producido una transacción 
errónea. No sé qué ocurriría 
pero lo que sí sé es que al día 
siguiente se volvió a produ
cir otra transacción por el 
mismo valor, es decir, 
25.500 pesetas». Eso denota, 
según el propio Giraldo, que 
admitieron que se había pro
ducido la transacción erró
neamente pero que, en lugar 
de devolver el dinero, lo vol
vieron a cargar en su cuenta. 

Los hechos volvieron a 
ocurrir en otras tres opera
ciones realizadas; así pues, 
Giraldo nos cuenta que ha 
detectado que en cinco tran
sacciones hechas en su libre
ta de ahorro le han sido car
gadas 132.000 pesetas. Y to
do ello con una tarjeta de 
crédito que él no había pe
dido y que le habían manda
do al abrir la libreta sin que 
él tuviese conocimiento de 
ello: «El tema es que el Ban
co de Santander por cojones 
emite una tarjeta y un nú
mero secreto que te la man
dan por correo. Lo curioso es 
que esta tarjeta y su núme
ro secreto, que yo no he re
cibido en mi casa, lo sueles 
recibir veinte días después 
de abrir la libreta y lastran
sacciones fueron realizadas 
tres meses después. Yo ni he 
pedido tarjeta de crédito, ni 
la he recibido, ni nada pare
cido. ¿Por qué me tienen 
que mandar a mí una tarje
ta sin haberla pedido? Y so
bre todo ¿quién tiene mis 
132.000 pesetas?» 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

Residencia Geriátrica «Las Palmerasit 
a 44 Km. de Madrid por la cmetera de Barcelona 
• Edificio de nueva c:reac:ión en el c:uco arbano, 

dotado de temzu y ZODaS verdes. 

<válidos y asistidos> 
* Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. 

Consta de Médico, ATS, Auxiliar enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbres de alarma 
• Toma de TV • Detector automático de incendios 
• Hilo musical opcioual 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso 
• Peluqueria • Gimnasi~Rehahilitación 
•Terapia-ocupacional 
• Laboratorio de Análisis Clínicos 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con 17 años de experiencia en la 
atención a nuestros mayores 

• A 10 minutos de la estac:ión de fmoc:anil de .Azuqueca de Henares 
Camino de la Barca, nº 16. 19-200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 / 26 34 77 -~Í. ~/; ' · .. (Guadalajara) 
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La sentencia del practicante absuelta al que se acusó de besar 

los pechos de una paciente sigue en candelero 

El juez González Calderón se querellará contra el 
ministro de Justicia e Interior y la secretaria de 
Estado de Justicia 
Al magistrado alcalaíno intentaron expulsarlo de la judicatura, pero 
se mantiene dictando sentencias 
«Si a mí me hubieran apillado, el señor Garzón no estaría donde está» 

El magistrado juez del juzgado número l de lo penal de .Alcalá, Miguel González Calderón, va a in
terponerles una querella al ministro de Justicia e Interior, Juán Alberto Belloch, y a la secretaria de 
Estado de Justicia, Maria Teresa Fernández de la Vega, por el cargo que desempeñaban como vocales 
del Consejo General del Poder Judicial (CGPD cuando ellos y otros miembros del consejo aprobaron 
una resolución por la que se expedientaba al juez alcalaíno por la sentencia dictada en la denuncia 
formulada por una paciente contra un practicante de .Alcalá al que acusó de haber abusado sexualmen
te de ella al besarle los pechos. El juez González Calderón dictó sentencia absolutoria a favor del prac
ticante produciéndose a una polémica en la que intervino el CGPJ para sancionar al juez. Inmediata
mente éste salió en su defensa, que es la de la independencia de los jueces a la hora de dictar sentencias. 

La polémica originada con la 
sentencia dictada por el juez 
González Calderón fue inicia
da por el entonces presidente 
del Tribunal Superior de Jus
ticia, Clemente Auger, que se
gún el magistrado alcalaíno de 
lo penal, ya tiene antecedentes 
en la intromisión en sentencias 
judiciales, incluso en la 
Audiencia Nacional. A tal efec
to, el juez González Calderón 
recuerda unas declaraciones 
efectuadas por el vicepresidente 
del CGPJ,José Luis Manzana
res en el programa «La Clave», 
en el que reconocía que la in
tromisión por parte de órganos 
gubernativos en una sentencia 
judicial constituiría un delito, 
es decir, sería delinquir. El juez 
González Calderón aportará al 
Tribunal Supremo, en el mo
mento que se inicie la causa que 
elevó tras el expediente abier
to por el CGPJ contra él, un ví
deo de dicho programa televi
sivo, con las manifestaciones de 
José Luis Manzanares, porque 
«queda claro que cualquier in
tromisión es un hecho delicti-
VO». 

El juez González Calderón 
ha tenido noticia de una reso
lución del CGPJ con relación al 
juez Moreiras, en el que se pro
dujo el voto particular del vo
cal Gómez de Liaño: «En ese 
voto particular hablaba el señor 
Gómez de Liaño de la diferen
cia de opinión que le distancia
ba del presidente y de quince 
compañeros vocales del pleno, 
que votaron a favor de aprobar 
el acuerdo. tomado por comisión 
permanente (es decir, que el 
consejo no se podía introducir 
en una resolución judicial). 

w. de enero de 1995 

En la resolución se dice que 
«Un grupo importante de voca
les (quince y el presidente) con
sideran que no cabe exigir res
ponsabüidades disciplinarias 
por lo dicho y hecho en una re
solución judicial, pues ello re
presentaría Ja invasión de Ja 
función jurisdiccional por parte 
de órganos gubernativas, es de
cir, eso es un atentado a la in
dependencia judicial, ¿no?, lo 
dice él mismo. Y si el CGPJ dic
ta una resolución en la cual san
ciona a un juez por dictar una 
sentencia, habrá incidido en 
una prevaricación, ¿no?. O sea, 
que con el señor Moreiras vale 
una cosa y conmigo otra». 

Siguió el juez González Cal
derón leyendo la resolución del 
CGPJ en relación al juez Mo
reiras: «Otros, sin llegar a esa 
firme conclusión, consideran 
que Ja cuestión está poco defi
nida. Estos fueron los que se 
abstuvieron, que en total fue
ron cuatro y él, el señor Gómez 
de Liaño, votó en contra. La 
decisión final del pleno fue la 
de que no se puede inmiscuir
se en las resoluciones judicia
les porque eso es una invasión 
de la función jurisidiccional. 
Después, en esta resolución, el 
señor Gómez de Liaño hace 
alusiones a un expediente que 
se realizó indebidamente a la 
sección quinta de la Audiencia 
Provincial de Barcelona en la 
que en los fundamentos se de
dicaron a predicar sobre la 
compostura exigible al inculpa
do, a descubrir las virtudes del 
marisco, su elevado precio y a 
recomendar una vida determi
nada para facilitar la diges
tión». 

Siguió dando lectura el juez 
González Calderón a la inter
vención del señor Gómez de 
Liaño en la resolución del 
CGPJ sobre el juez Moreiras: 
«Un caso parecido al anterior 
pero más reciente, es el del ex
pediente disciplinario incoado 
a un juez de lo penal que en su 
sentencia se dedicó a exponer 
sus impresiones personales so
bre Ja actitud que Ja víctima te
nía para despertar instintos li
bidinosos en el acusado a quien 
por otra parte Je reconocía ser 
portador de mejores oportuni
dades que Ja que pudo ofrecer 
Ja denunciante y ofendida, res
pecto de quien el juez llega a 
decir que a su edad estaba pre
maturamente envejecida por su 
dedicación de mujer honesta y 
ama de casa cuidadosísima, pe
ro tampoco dice el final de la 
sentencia. Estos nunca dicen el 
final, nunca dicen cómo termi
na la cosa». 

El magistrado del juzgado de 
lo penal número 1 de Alcalá 
afirma tenerlo muy claro: «Par
tiendo de este punto de vista, 
partiendo de esa resolución so
bre el juez Moreiras, está muy 
claro que la resolución que dic
tó el CGPJ sobre mi sentencia 
es una prevaricación. Me voy 
a dar el gustazo de preparar 
una querella por prevaricación 
contra el señor Pascual Sala, 
contra el señor Juan Alberto 
Belloch, contra la señora Ma
ría Teresa Fernández de la Ve
ga, en definitiva, contra los 
diez consejeros que votaron a 
favor de expedientarme y con
tra los tres que se abstuvieron, 
a excepción del fallecido señor 
Jiménez Lablanca, puesto que 

estos delitos prescriben con el 
fallecimiento del acusado. Se 
recordará que hubo seis votos 
particulares en contra de expe
dientar en aquella resolución 
del 25 de noviembre de 1992», 
explicó el juez alcalaíno para 
añadir que su querella.está di
rigida a los que votaron a favor 
del expediente y a los que se 
abstuvieron porque la legisla
ción vigente entonces en cuan
to a la actuación de los órganos 
colegiados solo exime de res
ponsabilidad a aquellos que vo
taren en contra y razonaren en 
derecho su voto». 

Crear precedente 
La cuestión es que, a pesar 

de aquella resolución del CGPJ, 
el juez González Calderón sigue 
ejerciendo como magistrado del 
juzgado de lo penal número 1 
de Alcalá. Se buscaba su expul
sión de la judicatura, como él 
mismo reconoce, pero continúa 
en su puesto: «A mí me propu
sieron sancionarme y yo lo ele
vé al Tribunal Supremo, pero 
claro, eso está ahí parado, no 
lo mueven. Ni siquiera se han 
publicado los edictos y de esto 
se cumplen ahora mismo dos 
años». 

De esta forma el juez presen
tó un escrito ante el Tribunal 
Supremo el 28 de julio de 1994 
en el que se dirige a la sala 111 
de lo contencioso administrati
vo en los siguientes términos: 
«Que con fecha 22 de julio de 
1994 me ha sido notificado el 
auto de fecha 14 de junio, el 
que no da lugar a Ja revisión de 
Ja düigencia de ordenación del 
día 18 de diciembre de 1983. 
Con todos los respetos he de ad
vertir que de tal revisión se de
sistió en el escrito presentado el 
día 27 de abril pasado por su 
inutüidad, puesto que las co
pias certificadas que se preten
día obtener fueron expedidas y 
entregadas por el propio CGPJ 
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tras una tenaz lucha (jurídica) 
de casi dos años de duración. 
Por ello, dicho escrito del día 
27 de abril tendía, principal
mente, a que se imprimiera a 
la tramitación de los autos la ce
leridad procesal que merecen, 
dado c¡ue esta situación de pen
dencia y sospeclJa no puede, 
en modo alguno, prolongarse 
por más tiempo, tal y como en 
el punto 6 del susodicho escri
to se argumentaba; situación 
que al CGPJ interesa mantener 
así, pero no al suscrito, razón 
por la que en modo alguno va 
a acudir al Tribunal Constitu
cional (si es eso lo que se espe
ra) para que declare su derecho 
a un proceso sin dilaciones 
indebidas con lo que sólo se lo
graría alargar la situación de 
pendencia y sospecha du
rante tres años más, lo que re
dundaría en interés de aquél 
(pues para tal época ya habrán 
cesado todos para siempre) 
manteniéndose, entretanto, la 
presunción de que puede (el 
CGP]) inmiscuirse en las 
resoluciones judiciales con 
fines disciplinarios y que 
aparentemente tal potestad 
es avalada por este Tribunal 
Supremo». 

«No tenían fundamentos», 
afirmó el juez González Calde
rón, que se muestra convenci
do de que lo que querían era re
tirarlo de la judicatura. El ma
gistrado sigue dictando senten
cias y reconoce haber dictado 
más de quinientas en el año 
1994: «Ellos querían crear un 
precedente conmigo para suje
tar a los jueces y magistrados 
por todas estas cosas que están 
ocurriendo. Si a mí me hubie
ran cepillado entonces, hoy el 
señor Garzón no estaría donde 
está». 

Tras dictar la sentencia ab
solutoria en el juicio contra el 
practicante, el CGPJ propuso 
su expulsión de la judicatura: 
«Yo me querellé por resolución 
injusta contra los que propo
nían mi expulsión, que fueron 
la señora Mestre, el señor Zar- . 
zalejos, y el señor Gómez de 
Liaño. Los otros dos miembros 
votaron en . contra. El señor 
Ruiz Vadillo me dijo que aque
llos hechos que motivaron mi 
querella son una crítica gene
ralizada del funcionamiento del 
CGPJ. ¡Pero hombre! ¡Si le 
acompaño la resolución! ¡Díga
me si esa resolución es justa o 
injusta! ¡Proceda usted a ave
riguar si lo fue a sabiendas o 
por negligencia, es decir, que 
los señores que la dictaron tie
nen una idea muy particular 
del derecho!» 
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N U E V .O S U Z U K 1 V 1 TA R A 16 v. 
Enfrente, los rivales mós duros. Al volante, los especialistas mós rigurosos. 
lEI resultado? Estó sobre el papel. El Suzuki Vitara 16 vólvulos es el todo 
terreno más valorado por el equipo de pruebas de la revista Autopista. 
Por tecnología, por potencia, par fiabilidad y, por supuesto, por p recio. 
Si buscas el mejor 4X4, sube al Vitara 16V. y pánlo a prueba. · 
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• REHABILITACION. 

Dirigida par médica rehabilitadar. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

(garganta, nariz y oídas>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL (Varices, mama>. 

• APARATO DIGESTIVO. 
• ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 
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se entregaran los premios del 111 certamen de Navidad lnterescolar 

Con respecto al concurso 
de cuentos infantiles de Na
vidad, cada colegio presen
tó seis, de los cuales se selec
cionaron dos premios y dos 
menciones especiales. La ga
nadora fue Beatriz Pedrovie
jo, del colegio Escolapias: 
«Ha habido cuentos muy 
buenos y me parece que he
mos tenido buen gusto al ele
gir el christma», señalaba 
Pedro Escribano, concejal 
presidente del distrito 
centro. 

Los alumnos de los colegios elaboraron cuentos 
de Navidad y «Christmas 

El distrito centro organizó el m Certamen lnterescolar 1.994 para cinco colegios del distrito cen
tro. Los alumnos presentaron <<christmas» y cuentos y el pasado 20 de diciembre se entregaron los 
premios a los ganadores en el Teatro Salón Cervantes. El «christmas» ganador ha sido impreso y 
se ha utilizado para felicitar las Navidades desde la delegación municipal del distrito Centro. Todos los participantes 

recibieron un diploma y, a 
los premiados y a las men
ciones especiales se les entre
gó un trofeo y un lote de li
bros. Por otra parte, el Ar
chivo' Municipal cedió unos 
libros sobre Alcalá que se en
tregaron a los colegios, ya 
que cada uno ha elaborado 
un Belén que ha sido visita
do por integrantes de la de
legación del distrito Centro. 

La Delegación Municipal 
del distrito centro organizó 
la entrega de premios del 111 
Certamen de Navidad Inte
rescolar 1.994. El acto se ce
lebró en el Teatro Salón Cer
vantes el pasado 20 de di
ciembre, a las cinco y media 
de la tarde. Como cada año, 
el distrito centro organizaba 
este concurso consistente en 
la presentación de christmas · 
y cuentos elaborados por los 
alumnos de cinco colegios 
del distrito centro: Cardenal 
Cisneros, San Felipe Neri, 
Filipenses, Escolapias y San 
Francisco de Asís. Cada co
legio presentó doce christ
mas, de entre los cuales la 
delegación de distrito selec
cionó tres premios y cuatro 
menciones especiales. El 
christmas ganador fue el de 

Lourdes Corral, alumna de 
8 ° de EGB del colegio San 
Francisco de Asís. Este 
christmas ha sido impreso y 

MARMOLES MOLINA 
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OFERTA ESPECIAL 
Hasta un 30% de Dto. en 

diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABADOS MAiilAU Y TARDE 

se ha utilizado para felicitar 
las Navidades desde la Jun
ta Municipal del distrito 
centro de Alcalá de Henares. 

El día de la entrega de 
premios, el acto se abrió con 
unas palabras de Antonio 
Luengo, vocal de APAS, y 
de Pedro Escribano. Los co
ros de los distintos colegios 
interpretaron villancicos y, 
al término, se dieron a cono
cer los ganadores de este cer
tamen que se celebra anual
mente y en el que este año, 
según Escribano, ha habido 
«mucha participación». 

CODISAN, s.c. ~A 
CONTENEDORES Y MINICARGADORAS ~ 
SERVICIO DE: • Contendores con puerta • Arena y Aridos. 

• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 
• Impermeabilizaciones. 

•Limpieza de sótanos. •Vaciados de piscinas. 

~ 8823277 
u 8823216 

C/ Andrea Doria, 13 - ALCALA DE HENARES - Fax: 882 32 16 
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--FELIZ ANO 
DEL COCHE --DEL ANO 

FIAT PUNTO 
COCHE DEL AÑO 

EN EUROPA 1995 

concesionario Oficial: 

El Fíat Punto ha sido elegido Coche del 

Año 1995 por un jurado de 56 periodis

tas de 21 países europeos. 

P ara esta elección, los expertos conside

raron todas las características innovado-

ras de este coche: diseño, confort, segu

ridad, economía y respeto por el medio 

ambiente, así como su comportamiento 

y agarre en carretera, su manejabilidad, 

funcionalidad y prestaciones. 

Este prestigioso premio es un importante 

recpnocimiento a la pasión, la innova- _ 

ción tecnológica, la investigación en bus

ca de calidad y a la gran inversión lle

vada a cabo por Fiat para hacer reali

dad el proyecto Fíat Punto. 

Además, el premio de «Coche del Año 

1995,, se añade al orgullo de los 680.000 

conductores que ya poseen un Fiat Punto 

en toda Europa. 

Por todo esto, Fiat Punto les desea un 

feliz 1995 . 

FIAT PUNTO lllUllB 

Vía Complutense, 107 - Telf.: 881 40 62 
ALCALA DE HENARES 



su nominación en el comité contó también con el voto a su 

favor de los regeneracionistas 

Florencio campos será el candidato a alcalde 
por el PSOE para las municipales 

11orencio Campos ha sido nominado por unanimidad dentro del comité ejecutivo local del PSOE, can
didato a la alcaldia en las elecciones municipales que se celebrarán el dia 28 de mayo. Al final, en 
un «ejercicio de realismo politico11, según reconoció el secretario general del PSOE y hombre fuerte 
del grapo regeneracionista, la minoría que forman dentro del comité, mayoritariamente renovador y 
por tanto, florencista, los cuatro miembros del colectivo regeneracionista, empezando por el propio 
Francisco Mnñoz como secretario general de la agrupación, dieron su voto a Campos como candidato 
a la alcaldia. Fuentes consultadas dentro de la agrupación socialista creen que no va a haber finalmen
te más propuesta de candidato que la de 11orencio Campos, a pesar de que el grapo Identidad Socialis
ta, liderado por Miguel Buenestado, tratará hasta el final de conseguir los avales necesarios para pre
sentar a su candidato, Francisco Molina Tornero. 

El comité local, en la reu
nión del sábado día 7 de ene
ro, decidió nominar a Floren
cio Campos como candidato a 
la alcaldía por el PSOE en las 
elecciones de mayo. La deci
sión fue tomada con la unani
midad de todos sus miembros. 
Campos es el candidato del 
comité pero según Muñoz 
puede haber otros candidatos: 
«Formalmente el comité pre
sentará su propuesta en la 
asamblea del día 20 y 21 de 
enero y en esa misma asam
blea podrá haber otros candi
datos que hayan conseguido al 
menos el 20 por ciento de fir
mas como aval para su candi
datura, algo que parece difí
cil teniendo en cuenta que hay 
menos de doscientas personas 
al corriente de pago, cuestión 
ésta indispensable para poder 
dar el aval». 
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El 20 por ciento de firmas 
de militantes de la agrupación 
son 116. Al haber 180 afilia
dos al corriente de pago, con
seguir 116 firmas es algo muy 
difícil, según reconoció el pro
pio secretario general: «Hay 
que tener en cuenta que por 
la poca agilidad que hay en el 
comité federal y en el regio
nal con la tramitación de ba
jas, el censo está muy inflado. 
Si además tenemos en cuenta 
que el reglamento federal de 
selección de candidatos, en 
base a un análisis electoral 
que se ha hecho en el que ha 
primado la continuidad de los 
candidatos existentes, está 
claro que el reglamento esta
ba pensado para evitar cual
quier tipo de aventurerismo. 
Es presumible que a la asam
blea de los días 20 y 21 sólo 
irá un candidato». 

Muñoz señaló que «Si se 
diera el caso de que el candi
dato oficial del comité tuvie
ra algunos votos menos que 
los votos que recibiera a fa
vor, eso tendría dos conse
cuencias, una, que el candida
to tendría que saber que no 
cuenta con el respaldo mayo
ritario de la agrupación, y 
dos, se provocaría la crisis 
automática del comité local, 
puesto que se verificaría que 
el comité no ha acertado en su 
función de representar la di
rección política de la agrupa
ción al elegir a un candidato 
rechazado por la asamblea». 

El voto regeneracionista 
La oposición que ha veni

do mostrando el colectivo re
generacionista a la continui
dad de Florencio Campos co-

roo candidato a la alcaldía no 
parece corresponderse con el 
voto de los cuatro miembros 
regeneracionistas en el comi
té: «Hemos hecho un ejercicio 
de realismo con la responsa
bilidad que nos da ser miem
bros del comité y no ser 
miembros regeneracionistas 
en el comité. Podré ser rege
neracionista pero mi respon
sabilidad como secretario ge
neral es tratar de conseguir 
que el partido tenga la máxi
ma cohesión interna y que 
tenga las mejores soluciones 
de cara al proceso electoral 
que se abre ahora». 

Francisco Muñoz aseguró 
que «hoy no hay ningún 
acuerdo con Florencio Cam
pos. Lo que pasa es que creo 
que, por responsabilidad, la 
agrupación socialista no podía 
verse en un proceso de selec
ción con tres candidatos a la 
alcaldía. La imagen de unidad 
ha prevalecido sobre cual
quier otra consideración, so
bre todo teniendo en cuenta 
que Florencio Campos había 
ganado ya la nominación al 
ser mayoría los miembros re
novadores dentro del comité». 

De hecho, Muñoz aseguró 
también que «no sabemos si 
nos integraremos en la lista o 
no. De todos modos insisto: si 
no hemos sabido dar entre to
dos una alternativa esperan
zadora a Florencio Campos, 
eso es responsabilidad de to
dos, lo que no podemos aho
ra es fraccionar y romper la 
agrupación. La alternativa 
podría haber sido la del secre
tario general, pero hubo una 
de las corrientes, la de Iden
tidad Socialista, que retiró su 
apoyo, y no había ninguna 
garantía de éxito. A todo lo 
demás a lo que nos hubiera 
podido conducir es al fraccio
namiento de la agrupación y 
a la ruptura de facto del comi
té», y añadió Muñoz ya como 
regeneracionista que «hay que 
reconocer que hemos perdido 
y lo que tenemos que intentar 
es conseguir que la lista que 
presente el partido a las elec
ciones sea lo suficientemente 
renovada y motivadora como 
para que el resultado sea bue
no. Ese va a ser nuestro em
peño ahora». 

Disgusto en círculos 
regeneracionistas 

En otros círculos regenera
cionistas no se ha ocultado 
cierto disgusto por lo ocurri
do. Pedro Enrique Gómez 
afirmó que «francamente creo 
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Francisco Muñoz, secretario general del comité local del PSOE 

que el comité local debería ha
ber realizado un esfuerzo ma
yor para garantizar un pro
ceso más participativo y de
mocrático en la selección de 
candidato y de listas. Por 
ejemplo actualizando el cen
so hace algunos meses. Se han 
acumulado demasiados he
chos consumados. Además, 
resulta curioso que la designa
ción del candidato sea tan dia
metralmente opuesta a lo ma
nifestado por los diferentes 
sectores en la consulta que se 
nos efectuó. Recuerdo que en 
1983, Arsenio Lope, que en
tonces confrontaba su candi
datura con la de José Morilla, 
dijo que estaba dispuesto a 
firmar al candidato contrario 
para que pudiera concurrir. 
Esta vez ha faltado grandeza 
y elegancia política». 

Pedro Enrique Gómez ad
mitió que el voto de los cua
tro miembros regeneracionis
tas en el comité pueda resul
tar chocante ante las manifes
taciones que el colectivo ha 
venido realizando en los últi
mos meses: «De todos modos 
esta decisión cuenta con el 
apoyo del conjunto del colec
tivo regeneracionista. La otra 
variante hubiera sido la desig
nación de Florencio Campos 
con once votos a favor y cua
tro en contra, o sea, el mismo 
resultado pero evidenciando 
fracturas. Hay que tener en 
cuenta que el comité es un ór
gano colegiado en sus decisio
nes y no cabe hablar de votos 
diferenciados en su seno». 

Gómez siguió diciendo que 
:•es bien conocido que hemos 
mtentado convencer a Floren
cio de que renunciara a pre
sentarse, lo que no ha sido po
sible, ni al grupo que le sos
tiene, ni a la mayoría delco
mité que le es afecta. Tampo
co hemos convencido a otros 
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sectores del PSOE para defi
nir una alternativa que noso
tros estábamos dispuestos ali
derar. Por lo que se ve, el pe
so 'continuista' en el PSOE es 
bastante generalizado si tene
mos en cuenta que con toda 
probabilidad las listas de Ma
drid van a estar encabezadas 
por Barranco y Leguina». 

«La postura de los regene
racionistas en el comité es en 
el ejercicio de su responsabi
lidad como miembros de un 
comité. Y no ha sido en abso
luto sectaria, lo que entiendo 
tiene un gran valor político. 
La responsabilidad política 
del colectivo se encuentra en 
el voto que se emitirá en la 
asamblea de designación el 
día 21, y todavía no hemos 
decidido si votaremos en 
blanco o apoyaremos con 
nuestro voto al candidato al 
comité. Sea cual sea el resul
tado es muy probable que Flo
rencio sea el candidato. Mi 
opinión personal es que un 
abultado voto en blanco debe
ría hacer reflexionar a Floren
cio sobre la posibilidad de su 
renuncia (hay tiempo para to
do). En el caso de que tenga 
un apoyo significativo, o a pe
sar de todo decida mantener
se como candidato, creo yo 
que debe asumir la confección 
de la lista con total libertad. 
No creo que sea bueno que se 
imponga al candidato una lis
ta de cuotas con la que pudie
ra no sentirse cómodo. Flo
rencio Campos debe asumir 
sus responsabilidades por 
completo y nosotros asumir 
que así sea. Si él entiende que 
debe incorporar a regenera
cionistas en su equipo y los 
designados aceptan, estos van 
a contar con el apoyo del co
lectivo, pero debemos evitar 
las presiones y la guerra de 
cuotas». 

AGRADECIMIENTO 

Doña ' 
, YYN3~ 
~ 

Sofía González Alarcos 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 1 de enero de 1995 
a los 81 años de edad. 

D.E.P. 
Sus familiares más allegados desean agradecer 

desde estas líneas, ante la imposibilidad de ha
cerlo personalmente, los múltiples testimonios de 
afecto y condolencia recibidos tras esta dolorosa 
pérdida. 

A todos, muchas gracias 

AGRADECIMIENTO 
La familia de 

D. Manuel Reinosa Apa1ieio 
quien falleció en Alcalá de Henares 

el pasado día 31 de diciembre de 1994, a los 85 años de edad 
D.E.P. 

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, desea expre
sar su más profunda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor. 

La misa que se celebrará el próximo jueves, 19 de enero, 
a las 18 horas, en la ermita de San Isidro (Alcalá de Henares) 
será ofrecida por su eterno descanso. 

SERVICIO DE PROMOCION DE LA SALUD 

PSICOlOGIA 'r FORMACION 

LOS PSICOLOGOS SON PRO
FESIONALES QUE PUEDEN 
AYUDARLE A MEJORAR SU 
BIENESTAR PERSONAL 

POR TELEFOIO Martes de 11 a 14 horas - Tlf.: 880 24 85 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

14 de enero de 1995 



Rosalía Rodríguez ya tiene despacho en el ayuntamiento 

«Mi mayor objetivo va a ser el conseguir que se 
construya un albergue para indigentes» 
su intención es.crear un partido político y presentarse a las elecciones 

Rosalía Roclriguez ya tiene despacho en el ayuntamiento y desde él ha manifestado a PUERTA DE 
MADRID su firme propósito de luchar en lo que queda de legislatura por conseguir que el ayuntamien
to complutense construya un albergue para indigentes: «Esta ha sido una lucha que ya tuve mientras 
era presidenta y concejala del PP y que quiero seguir intentando ahora como concejala en el grupo 
mixto. Si consigo esto me daré por satisfecha de estos cuatro años en el ayuntamiento», afirmó la con
cejala, a quien su persistencia en el tema no haría extraño que pudiera ser recompensada con que el 
albergue llevara su nombre en el caso de conseguirlo finalmente. Por otra parte, Rosalia Roclriguez 
ha anunciado su pretensión de crear un partido político con el que concurrir a las elecciones. 

«Mi objetivo prioritario es 
conseguir que se construya ese 
albergue para indigentes que 
tanto necesita Alcalá», afirmó 
Rosalía Rodríguez y afirmó 
haberse sentido muy sensibi
lizada por la muerte de un 
hombre quye llevaba ya mu
cho tiempo residiendo con su 
familia en una furgoneta 
aparcada en la calle: «Siempre 
he puesto de manifiesto la ne
cesidad de la construcción de 
un albergue y ahora, desde el 
grupo mixto en el que estoy 
dentro del ayuntamiento, voy 
a proponerlo una vez más. So
bre todo teniendo en cuenta lo 
alarmante que resulta el com
probar como hay familias que 
no tienen un lugar donde dor
mir. Ahora ha saltado la chis
pa con el caso de este señor, 
que yo misma he llevado a la 
comisión de Salud y Bienes
tar Social quedándose todos 
los integrantes muy sorpren-

" de enero de 1995 

Carlos Ceballos, uno de los populares leales a Rosalia Rodríguez, 
trabaja con ella en la formación de un nuevo partido que llevará por 
nombre d>emocracia Popular». En la foto, junto a la furgoneta del 

indigente fallecido el día 6 de enero. 

didos por lo trágico que es el 
hecho de que ese señor haya 

muerto por una enfermedad 
de corazón viéndose obligado 

a vivir en la calle por no te
ner un sitio donde dormir». 

Rosalía Rodríguez aseguró 
que «este señor llevaba dos 
años viviendo en la furgone
ta. Estaba enfermo del cora
zón y no podía trabajar. Per
cibía una ayuda de 30.000 pe
setas y con ese dinero no po
día pagarse un alquiler. Es la
mentable que a estas alturas 
ocurran estas cosas en una 
ciudad como Alcalá». 

La concejala ahora inde
pendiente recuerda que cuan
do estaba en el Partido Popu
lar se presentaron «por inicia
tiva mía personal», tres mo
ciones para la construcción de 
un albergue para indigentes. 
Se necesita urgentemente es
to y voy a luchar por ello con 
uñas y dientes. Voy a hablar 
con el alcalde y espero llegar 
a su sensibilidad para que 
finalmente se pueda construir 
el albergue». 

«U na de las razones por las 
que no he dimitido después de 
todo lo que me han hecho ha 
sido precisamente por conse
guir que se construya este al
bergue», señaló Rosalía Ro
dríguez, quien tiene datos 
más que alarmantes sobre la 
miseria en Alcalá: «En estos 
momentos hay doce indigen
tes en Alcalá que se ven obli
gados a dormir en la calle. 
Transeúntes hay muchos más. 
En el comedor benéfico de 'La 
Sal de la Tierra' comen dia
riamente treinta o cuarenta 
transeúntes y este es un núme
ro lo suficientemente grande 
como para que demos ya una 
solución a este problema con 
la construcción del albergue». 

Despacho y secretaria 
para poder trabajar 

Precisamente el conseguir 
tener un despacho en el ayun
tamiento tras su expulsión del 
PP, le va a dar alas a Rosalía 
Rodríguez, según ella misma 
reconoció, para trabajar en 
estos y otros temas: «El des
pacho era lógico porque no 
iba a estar trabajando en un 
pasillo. Y o tenía despacho en 
el grupo de concejales del PP, 
pero como me echaron, al ser 
concejala se me tenía que dar 
otro despacho para seguir tra
bajando. En este tiempo voy 
a trabajar mucho porque en 
Alcalá hay muchas cosas por 
hacer, no sólo lo del alber
gue». Con despacho y secreta
ria, además del sueldo que le 
corresponde por su dedicación 
en el ayuntamiento, Rosalía 
Rodríguez trabajará también 

PUERTA de Madrid 
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por conseguir la rehabilita
ción del mercado para que 
continúe en su actual ubica
ción, amén de otros temas re
lacionados con el medio am
biente y otras áreas. 

Creará un partido político 
Al mismo tiempo, Rosalía 

Rodríguez ha anunciado su 
intención de crear un partido 
político para presentarse a las 
elecciones municipales: «En 
Alcalá hay muchas cosas por 
hacer; yo soy una persona 
muy luchadora y tengo mu
chas ganas de seguir luchan
do por lo que siempre he creí
do, que es cambiar esta socie
dad. La política-tiene para mí 
el sentido de servir a los de
más y no servirse a uno mis
mo. Ya sé que lo dicen todos 
los políticos, pero lo que hay 
que analizar no es lo que de
cimos, sino lo que hacemos». 

Su destino está fuera del 
PP: «Es algo que tengo muy 
claro porque el PP va a que
dar en manos de personas que 
van a ir llegando en el mo
mento oportuno para colocar
se en las listas. ¿Qué confian
za me van a merecer personas 
que no han estado cuando te
nían que estar y que ahora lle
gan a recoger los frutos de lo 
que algunos, con todo nuestro 
esfuerzo y dejándonos la piel 
a tiras, hemos sembrado? La 
gente que está ahora en el PP 
está más para colocarse perso
nahnente en un cargo que a 
servir a los ciudadanos». 

«Si me decido a hacer esto 
es porque ha habido muchísi
mas personas que me están 
animando para llevar adelan
te este proyecto, no sólo en Al
calá, sino también en algunos 
pueblos de la comarca», afir
mó Rosalía Rodríguez. La 
idea que tiene la concejala es 
crear rápidamente este parti
do, que entre los nombres ba
rajados destaca en principio el 
de «Democracia Popular». 
Carlos Ceballos, que integra
rá este partido para el que ya 
se está buscando una sede cén
trica, aseguró que «muchos 
afiliados dd PP estamos dis
puestos a causar baja en el 
partido para crear este nuevo 
animados por muchos ciuda
danos. El problema de esta 
nueva composición del PP es 
que parece que tienen intere
ses más particulares que ser
vir a Alcalá de Henares. Ani
mados por estos motivos, va
mos a crear este nuevo parti
do en el que quepa toda la 
gente que esté de acuerdo con 
nuestra forma de pensar». 

PUERTA de Madrid 

«Están utilizando la discoteca de campaña política» 

Primera vista del juicio que enfrenta a los propietarios 
de la sala Attica con el alcalde 
y el concejal de urbanismo de Torrejón 

La primera vista del juicio que enfrenta a los propietarios de Attica con el alcalde y el concejal de 
Urbanismo de Torrejón, acusados éstos de un presunto delito de prevaricación, se celebró el pasado 
12 de enero. El concejal y el abogado del ayuntamiento de la localidad afirmaron a los empresarios 
que el día 13 podrían retirar la licencia, al estar ésta pagada. Alejandro Conde, uno de los propietarios 
de la discoteca, acusa a los partidos torrejoneros de utilizar a Attica de campaña política. 

Tras la querella presentada 
por los propietarios de la disco
teca Attica a José Pina, alcalde 
de Torrejón, y Benito Conde , 
concejal de Urbanismo de esta 
localidad, la primera vista del 
juicio se celebró el pasado día 12 
de enero. El ayuntamiento cerró 
la sala el pasado 14 de noviem
bre alegando, según cuenta Ale
jandro Conde, una falta de 
licencia. 

La discoteca Attica, antes sita 
en la Nacional 11, Madrid
Barcelona, a la altura del puen
te de San Fernando, se cerró des
pués de siete años por falta de li
cencia de apertura. Los dueños 
buscaron un nuevo lugar en To
rrejón, encontrándolo en el local 
de Bachata. En noviembre se 
abrió la nueva sala. Después del 
primer fin de semana, el ayun
tamiento de Torrejón la cerró, 
alegando una falta de licencia de 
apertura. Alejandro Conde, uno 
de los propietarios de Attica, ex
plica que el local lleva tres años 
funcionando y que la licencia se 
concedió en 1991 pero no estaba 
pagada. «El ayuntamiento da las 
Jicencias cuando le da la gana. Al 
ayuntamiento no le apetece tener 
una discoteca Attica en su pue-

blo. Pero a nadie le apetece te
ner una central nuclear, ni una 
prisión, ni militares .. . Los pre
sos tienen que estar en la cárcel, 
el centro penitenciario tiene que 
estar dentro de una ciudad etc y , 
lo mismo, hay 'bakalaeros ' en es
te país y tienen que bailar en al
gún sitio. Estos señores creen 
que, como se les echa la opinión 
pública encima y tienen la elec
ciones a la vuelta de la esquina, 
se clavan una medalla cerrando 
la discoteca». 

informa Alejandro Conde. «El 
concejal y el abogado del ayun
tamiento han dicho que el día 13 
pasemos por el ·ayuntamiento a 
retirar la licencia y , por supues
to , pensamos que nos darán el 
desprecinto. El concejal ha de
clarado tonterías delante del juez 
durante cuatro horas. Tanto IU, 
PSOE como PP están utilizando 
esta discoteca de campaña 
política». 

C/. BENAVENTE (ELVAL) 

SE VENDE 

CHALET PAREADO 
• 267 m/2 construidos 
• Parcela de 300 m/2 
• 5 dormitorios • 2 baños 
• 1 aseo • Amplio garaje 
-NUEVA CONSTRUCCION-

Información: 

Los propietarios de Attica pu
sieron entonces una querella por 
prevaricación contra José Pina y 
Benito Conde, alcalde y concejal 
de Urbanismo de Torrejón res
pectivamente. El juez les citó a 
declarar el pasado 12 de enero 
pero, al no tener tiempo suficien
te , sólo se recibió la declaración 
del concejal de Urbanismo y Jo
sé Pina ha quedado citado para 
el próximo jueves, día 19. Por 
otra parte, los dueños de Attica 
pagaron el millón doscientas se
tenta y cinco mil pesetas de licen
cia el pasado día 11 de enero en 
la cuenta del ayuntamiento de 
Torrejón en el Banco Exterior, 
al no aceptarla en la ca~· ~ICJ~:-.-I Avda. Guadalajara, 3 - Tlf: 880 25 12 
propia casa consisto · C/ Libreros, 3 - Tlf: 881 32 00 
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Algunos de los 1.100 aspirantes consideran que ha habido irregularidades en estas oposiciones 

se ofertaban a plazas y se presentaron más de t. tao personas 

un grupo de opositores reclama la repetición 
de una oposición del ayuntamiento por 
considerar que ha habido «irregularidades>~ 
ccoo aún no sabe si pedirá o no la repetición de los exámenes 

Un grupo de opositores a las plazas de peones de limpieza para la Ciudad Deportiva El Juncal 
manifestaron su disconformidad con la forma en la que se desarrollaron las oposiciones para optar 
a las citadas plazas. Una pregunta mal corregida por error, preguntas que no se ajustan al tema
rio, la reducción del tiempo entre examen y examen y el mal trato por parte del tribunal al solicitar 
la revisión del examen son algunas de sus reclamaciones. 

Las oposiciones, convoca
das por el ayuntamiento de 
Alcalá, se celebraron los días 
17 y 27 de diciembre y cons
taban de tres ejercicios obli
gatorios y eliminatorios. Se 
ofertaban 8 plazas , 4 para 
hombr es y 4 para mujeres, y 
los aspirantes superaban el 
millar, concretamente 611 
hombres y 508 mujeres. Da
do el elevado número de 
opositores, se optó por el 
examen tipo test para agili
zar la corrección. 

Aunque ya en el primer 
ejercicio los opositores ob
servaron que, en su opinión, 
muchas de las preguntas no 
se ajustaban al temario que 
se exigía en las bases, las 
protestas fueron mayores en 
el segundo ejercicio en el que 
se pidió la interrupción del 
examen al existir dudas so
bre una de las preguntas que 
finalmente se reconoció ha
bía sido mal corregida. «Al 
haber corregido la pregunta 
mal y no haber parado el 

Tribunal en ese momento el 
examen ha habido gente que 
ha hecho el tercer ejercicio 
que no lo tenía que haber he
cho y gente que se ha queda
do fuera que lo tenía que 
haber hecho. Ha habido gra
ve perjuicio», explicó uno de 
los reclamantes. 

ccEn todo el proceso no ha 
habido enchufismo o malas 
artes pero sí una serie de 
irregularidades», manifestó 
uno de los opositores que 
efectuó la correspondiente 

reclamación una vez finali
zados los exámenes. Las 
«irregularidades» a las que se 
refieren son: preguntas que 
no se corresponden con la ca
tegoría profesional a la que 
se aspiraba ni con las bases 
presentadas por el ayunta
miento; la pregunta del 
«error» para la que el tribu
nal dió por correcta una res
puesta que en realidad no lo 
era; el plazo entre el segun
do y el tercer ejercicio fue de 
cinco horas cuando lo que se 
establece es un período de 24 
horas; y al menos en un ca
so del que ellos tienen cono
cimiento, un opositor no 
realizó el tercer ejercicio en 
la convocatoria legal del exa
men, sino que se hizo horas 
más tarde. 

Estas personas culpan al 
tribunal al completo de lo 
sucedido -«creemos que ha 
actuado un poco negligente
mente»- y se quejan del 
trato recibido cuando solici
taron revisar sus exámenes 
- «dijeron que no estaban 
para perder el tiempo» y es 
que no disponían de mucho 
ya que estaba previsto que 
los que obtuvieran plaza se 
incorporaran a sus puestos 
de trabajo el 1 de enero del 
95, una semana despues de 
finalizar los exámenes-. 

Los opositores que recla
maron en su día estos exá
menes están dispuestos a se
guir adelante y llevar su que
ja donde sea atendida. 

El secretario general de 
CCOO de Alcalá, Angel Díaz 
Cardiel, manifestó que el 
sindicato al que él representa 
está estudiando si pedirá o 
no al tribunal la repetición 
de los polémicos exámenes. 
Lo que sí aseguró es que a 
partir de este momento, van 
a intentar que las preguntas 
de cualquier oposición no 
sean ajenas al temario y que 
los sindicatos cuenten con 
voz y voto en las decisiones 
de los tribunales examinado
res y no sólo voz cómo ocu
rre ahora. 

Compre su FORD 
con 

Antigua Ctra . Barcelona, Km. 27' 200 - Tlfs . : 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE ÍIENARES-
Avd a. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- • 

Todo lo que hacemos nos conduce a ti. ,. 
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Murió por sobredosis en el camino del Olivar ventana tras romperla y frac
turar el cristal de la misma 
causando daños que según la 
denuncia cursada ascienden a 
70.000 pesetas. Del interior 
sustrajeron 550.000 pesetas 
en billetes y diversas joyas 
hasta un valor total de 
1.072.000 pesetas. 

un joven de 29 años, primera víctima que la 
droga se cobra en el año 1995 

Luc:as Rodríguez Cuesta, de 29 años y vecino de Alcalá en la calle Nuestra Señora de Belén, es la 
primera víctima de la droga que se registra en Alcalá en este año 1995. El joven fue encontrado por 
un hermano, quien dio avisó a la Policía Nacional, junto a una nave en el camino del Olivar, adonde 
había acudido para inyectarse una dosis que a la postre fue letal para él. Los esfuerzos del personal 
del servicio de urgencias que se desplazaron en una UVI móvil dependiente del teléfono 061, fueron 
baldios, puesto que al llegar el joven había fallecido. · 

Detenidos en Meco dos 
hermanos de Alcalá 
cuando robaban 
traviesas de acero Los hechos ocurrieron pa

sadas las tres de la madruga
da del miércoles día 11 de 
enero. Un hermano del joven 
dio aviso urgente a la Policía 
Nacional de que éste se encon
traba en muy mal estado tras 
haberse inyectado una dosis 
de heroína. 

Personada una patrulla po
licial en el lugar donde el fa
miliar advirtió que se encon
traba el joven, junto a una na
ve en el camino del Olivar, los 
agentes policiales comproba
ron que la persona se encon
traba en muy mal estado, por 
lo que dieron aviso urgente al 
personal del servicio de ur
gencias. Al llegar éstos no pu-

dieron hacer nada por salvar 
la vida del toxicómano. El jo
ven había acudido allí a in
yectarse, muy cerca del res
taurante El Olivar en la ba
rriada del extrarradio com
plutense. Ninguno de los ve
cinos del barrio tuvo conoci
miento de los hechos ocurri
dos. 

El hermano del fallecido, 
que estuvo en todo momento 
con los agentes policiales, se 
mostró abatido por el falleci
miento, que hizo necesaria la 
presencia del juzgado de guar
dia, concretamente el de pri
mera instancia e instrucción 
número 3, cuyo titular acudió 
con el forense para ordenar el 

¡OPORTUNIDAD! 

SE VENDEN 
• Tomo (/) 250 X 750 

• Fresadora punteadora 300 X 800 

•Compresor tornillo Atlas Copeo, ZZ Kw. 

• Prensas excéntricas de 30 Tn. 

•Generadores de vapor de 500 y 1.000 KVh. 

• Autoclaves de O, 75 m/3. 

• Bombas de vacío 

• Válvulas, accesorios. 

• Estanterías. 

Teléfonos de contacto: 

PUERTA de Madrid 

677 99 46 de 11 a 13 h. 

573 22 37 

levantamiento del cadáver y 
su traslado al tanatorio del ce
menterio jardín. El sepelio se 
realizó en el cementerio de 
Moralzarzal, aunque el falle
cido, que carecía de antece
dentes policiales, residía en 
Alcalá. 

Robo en un chalet 
de Anchuelo 

El día 3 de enero se come
tió un robo en el interior de 
un chalet situado en la locali
dad de Anchuelo, en el kiló
metro 12' 100 de la carretera 
de Pastrana. Autores por el 
momento desconocidos entra
ron en la vivienda por una 

A las dos de la madrugada 
del día 29 de diciembre la 
Guardia Civil de Meco detu
vo a dos individuos a los que 
sorprendió infraganti cuando 
se encontraban sustrayendo 
ochenta traviesas de acero de 
la fábrica de hierro ubicada en . 
el polígono industrial Mesa 
Cuesta, de la localidad de Me
co, siendo los autores del he
cho los hermanos Angel GC , 
de 22 años de edad, y Fran
cisco GC, de 23, ambos domi
ciliados en Alcalá de Henarei¡ , 
siendo el valor de lo que se lle
vaban de unas 240.000 pese
tas. 

20 AÑOS DE EXPERIENCIA COMO 

ESCUELA DE IDIOMAS 
DE ALCALA DE HENARES 

METO DOS 

ESTRUCTURO-GLOBALES, 
.AUDIOVISUALES Y 
.AUDIO-ORALES, 
B.AJO L.A DIRECCION DE UN 
PROFESORADO ESPECIALIZADO 

Se abren grupos a primero de mes 

( 
mensualidades ) 

ELIGE TU IDIOMA: desde 4.aaa ptslines 
FR.ANCES 
INGLES 
ITALIANO 
ALEM.AN 

Conoce el centro y haz tu prueba de nivel 
a partir del 16 de Enero 

Si te inscribes ant es del 31 te ahorrará s l a matrícula 

DIM CJ Tinte, 1 • 1 º e • Teléf.: 888 01 78 
28801 • Alcalá de Henares 
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Al parecer el agente le mostró su arma 

un hombre falleció de uri infarto tras mantener una 
discusión con un policía municipal de paisano 
El muerto es Jesús González, que ha estado viviendo con su familia en 
una furgoneta durante cuatro años 

Jesús González Arranz murió de un infarto el 6 de enero, a las 22 horas aproximadamente, después de que 
· el hombre quien mantenía una discusión le mostrara una pistola, seg1ÍD ha denunciado la compañera del fa
llecido. La persona que, al parecer, m~ el arma es un policía municipal de Madrid que reside en Alcalá. 

Jesús González vivía con su 
compañera y una hija de ésta 
en una furgoneta, y un turis
mo desde hace cuatro años. 
Las versiones que ofrece la Je
fatura Superior de Policía de 
Madrid y las recabadas por 
PUERTA DE MADRID entre 
los vecinos de la zona no coin
ciden. Según algunos vecinos 
que hablaron con la compañe
ra del fallecido, Rosa María 
Fernández, los hechos ocu
rrieron de la siguiente mane
ra: Jesús, Rosa y su hija se en
contraban protegiéndose del 
frío en uno de los vehículos de 
su propiedad, aparcado en la 
calle Alcor, cuando vieron a 
un hombre, que parecía estar 
bebido, orinando en la vía pú
blica. Jesús González se diri
gió hacia él para reprocharle 
su comportamiento y comen
zaron a pelearse. El otro in
dividuo, con el que al parecer 
Jesús ya había discutido en 
otras ocasiones, le amenazó 
con una pistola, causando una 
gran impresión en el fallecido 
y, probablemente, desencade
nando el infarto. 

Según fuentes policiales el 
origen de la discusión fue 
otro. Según parece, el coche 
que ocupaba esta familia en
torpecía el paso para acceder 
a un garaje privado donde el 
policía municipal iba a ence
rrar su vehículo. Jesús tardó 
en mover su coche, iniciándo
se entre los dos conductores 
una pelea que va subiendo de 
tono. Ante el cariz que van to
mando los hechos, Rosa deci
dió llamar al 091 y cuando los 
efectivos de la Policía Nacio
nal llegan al lugar de los he
chos, el otro hombre que in
terviene en la pelea ya se ha 
marchado y Jesús ha fallecido. 
De todas formas se le trasla
da al hospital alcalaíno por si 
pudiera existir alguna espe
ranza de reanimarlo, aunque 
todo intento resulta inútil. 

La Policía Nacional de Al
calá inició diligencias al día 
siguiente para descubrir la 
identidad del hombre que 
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En esta furgoneta han vivido durante más de tres años Jesús González, 
Rosa María Femández y una hija de ésta. 

participó en la pelea, confir
mando que se trata de un po
licía municipal de Madrid. 
Este agente prestó declaración 
el 9 de enero y niega que mos
trara arma alguna, alegando 
que la había dejado en su uni
dad, en Madrid. Según lapo
licía, este extremo se contra
dice con la declaración de Ro
sa Fernández, que declaró que 
el agente municipal mostró 
«Un arma con su funda». 

Al policía que participó en 
los hechos «no se le acusa de 
nada», simplemente se le to
mó declaración por ser la úl
tima persona, ajena a la fami
lia, que vio aJesús González 
con vida. 

El historial clínico del falle
cido indica que era el cuarto 
infarto que sufría. 

Una familia con problemas 
Jesús González, su compa

ñera Rosa Mª Fernández y 

una hija de ésta vivían desde 
hace más de tres años en una 
furgoneta aparcada en la ca
lle Diego Ros y Medrano. En 
los últimos meses habían ad
quirido también otro vehícu
lo, un turismo, que estaba es
tacionado en una calle cerca
na. Entre los dos vehículos 
hacían su vida, ya qué care
cían de ingresos económicos 
suficientes para acceder a una 
vivienda. 

De la situación de esta fa
milia dan fe los vecinos del 
barrio· que les han visto noche 
tras noche meterse en la fur
goneta para dormir en ella. 
Por la mañana se levantaban 
alrededor de las 10'00, se 
aseaban como podían y se 
iban y en general nunca han 
tenido problemas con nadie. 
«El comportamiento de ellos 
lo he visto muy correcto siem
pre. Se les ha afeado que, co
mo dormían en la furgoneta, 
orinaban en un bote y luego 
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Manuel Pérez, propietario del bar 
UNI, declaró que aunque a veces 
se les afeó que orinaran en un bo
te y luego lo tiraran debajo de un 
coche, el comportamiento de la fa
milia de Jesús González siempre 

había sido correcto. 

lo tiraban debajo del coche 
que estaba al lado. Pero por 
lo demás ellos no han dado es
cándalo de ninguna clase ni 
han dado problemas, ni se ha 
visto intercambio de drogas o 
de algo raro», explicó Manuel 
Pérez, propietario del bar 
UNI, situado justo enfrente 
de la furgoneta-vivienda. 

A finales de julio del 93, 
PUERTA DE MADRID man
tuvo una entrevista con Rosa 
Mª Fernández y con el desa
parecido Jesús González, con 
motivo de la escapada que 
protagonizó su hija por aque
llos días. La niña y una tía 
suya, también menor de edad, 
con la que se escapó, denun
ciaron haber sufrido malos 
tratos, abusos sexuales e in
cluso violación que fueron 
desmentidos por los presuntos 
autores. En la citada entrevis
ta, además de explicar las de
claraciones de las niñas como 
una estratagema para librar
se del castigo por haberse es
capado de casa, Jesús habló de 
la difícil situación por la que 
atravesaban. «Desde hace por 
lo menos dos años y medio», 
decía en 1993, «el ayunta
miento tiene conocimiento de 
nuestra situación y todavía no 
hemos podido conseguir una 
vivienda>>. 

Jesús González tenía solici
tada una vivienda en el IVI
MA desde hacía tiempo. Co
braba 29.000 pesetas como 
pensionista, ya que, tras su
frir una angina de pecho, el 
médico le aconsejó que no rea
lizara trabajos que supusieran 
esfuerzo físico. 

PUERTA de lladrld 
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Los vecinos afirman que se trata de un suicidio 

Falleció una anciana al caer desde un quinto_piso 
Le habían amputado una pierna y padecía de cáncer 

Una anciana de 80 años, vecina de la calle Oremse nºS, falleció a causa de una caída desde la terraza 
de un quinto piso. La mujer carecía de una pierna que le tuvo que ser amputada a causa de una trombo
sis y, según ha podido saber PUERTA. DE MADRID, padecía de cáncer vaginal y necesitaba de cuida
dos constantes. La fallecida vivía con B1l hija, B1l yerno y S1lS dos nietos, que en el momento del nceso 
no se encontraban en el domicilio. Según los vecinos, la caída no se produjo de forma accidental, sino 
que fue provocada por la propia anciana. 

Benigna García Garzo, na
tural de Mota de Alcántara, 
provincia de Cáceres, falleció 
el pasado 8 de enero con mo
tivo de una caída desde un 
quinto piso en la calle Oren
se n ° 8, donde residía con su 
familia. La anciana había na
cido el 1.3 de febrero de 1914, 
por lo que estaba a punto de 
cumplir los 81 años. 

La fallecida carecía de una 
pierna que tuvo que serle am
putada hace unos años a cau
sa de una trombosis y por eso 
se manejaba en silla de rue
das. A causa de ello tuvo que 
cambiar su domicilio habi
tual, cerca del barrio de los 
Santos Niños, para vivir con 
su hija, su yerno y sus dos nie
tos en la calle Orense. Ade
más , según explicó una veci
na a PUERTA DE MADRID, 
estaba aquejada de un cáncer 
vaginal y necesitaba de cuida
dos constantes. 

En el día de su fallecimien
to, sobre las siete de la tarde, 
se encontraba sola en la casa, 
ya que sus nietos no estaban 
y su hija y su yerno acababan 
de salir hacía escasos minutos. 
Unos niños que jugaban en la 
calle vieron cómo caía el cuer
po desde la terraza, a la altu
ra de cinco pisos y que va a 
dar a la calle peatonal de Pon
tevedra. La anciana cayó so
bre un terreno de césped y no 
murió en el acto. Los vecinos 

Este es el bloque de viviendas de la calle de Orense en el que se 
produjo la caída dse la anciana desde una quinta planta. 

avisaron rápidamente a la po
licía y a una ambulancia cu
yo personal comprobó que Be
nigna García aún tenía pulso. 
Inmediatamente fue traslada-

. da al hospital Príncipe de As
turias pero, al parecer, murió 
al llegar al centro médico. 

La señora llevaba una vida 
normal dentro de su invali
dez; con los vecinos mantenía 
una buena aunque no estrecha 
relación. Salía de casa y , en el 
buen tiempo, bajaba a la ca
lle con su silla de ruedas para 
disfrutar del sol y charlar con 

algunas vecinas. Para la fami
lia, que vivía desde hacía mu
chos años en el portal y que se 
encargaba de cuidarla, ha su
puesto una tragedia terrible. 
«Estaban subiéndola cada dos 
por tres al hospital porque te
nían que curarla cada dos días 
y estaba muy mal. La opera
ron por primera vez hace unos 
ocho años» , comenta una ve
cina que vive debajo del piso 
de la víctima. Los vecinos 
creen que'·la anciana no cayó 
accidentalmente, sino que ella 
misma se arrojó para quitar-

se la vida, a pesar de que nun
ca había dado muestras de 
tener intención de llegar al 
suicidio. 

«La señora estaba bien, de 
juicio y de todo. Era una se
ñora muy maja. La hija siem
pre ha estado pendiente de 
ella, cuidándola. La familia 
está destrozada. Sabían que la 
mujer iba a acabar mal, pero 
no por esto, sino porque lo 
que tenía era muy malo y se 
iba a morir con el tiempo. Pe
ro no se podían imaginar nun
ca que le iba a dar por hacer 
una cosa así. Nunca había da
do muestras de tener intencio
nes de hacer nada. Se conoce 
que se lo callaba; le ha ido 
dando vueltas a la cabeza y ha 
buscado una huida>>. 

V arios vecinos avisaron a la 
policía y a la ambulancia al · 
ver a la señora caída en la ca
lle. Un vecino del piso que se 
encuentra justo debajo del 
que cayó la anciana explica
ba a PUERTA DE MADRID 
lo que ocurrió momentos an
tes del supuesto suicidio: 
«Aprovechó que acababan de 
salir los hijos a dar un paseo 
y , nada más salir ellos , se ti
ró. La vieron unos chiquillos 
que estaban jugando. Yo me 
asomé por la terraza y la vi. 
Hacía cinco minutos que ha
bía oído que se cerraba su 
puerta. Avisé a la policía, pe
ro me dijeron que ya les ha
bían comunicado el caso y la 
ambulancia no tardó ni cinco 
minutos en venir. Por lo vis
to murió al llegar al hospital. 
Es una tragedia». 

Cuando la hija y su mari
do regresaron de dar su paseo 
se enteraron de lo sucedido y 
rápidamente fueron hacia el 
hospital . Antes de que los r es
t os recibieran sepultura fue 
necesario practicar la autop
sia al cadáver. 
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Los ladrones se desprendieron del vehículo lanzando contra 
él un «cóctel molotov» 

Robaron un coche y lo abandonaron incendiándolo 
en pleno casco urbano .. 

Tres automóviles más resultaron afectados por las llamas 
El robo de vehículos y la utilización de éstos para la comisión de delitos de mayor envergadura, co

mo son robos y atracos, parecen ser los elementos que se desprenden de un suceso ocurrido en la no
che del domingo día 8 de enero en Alcalá en el que resultó incendiado un vehículo en pleno casco urba
no complutense tras arrojar cuatro individuos un cóctel molotov contra él. Este coche había sido roba
do seis días antes en las inmediaciones de la calle Andrea Doria, junto al domicilio de su propietaria. 
El coche estaba casi nuevo: apenas tenía un año desde su adquisición y no llegaba a los 5.000 kilómetros. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 23'55 horas del domingo 8 
de enero. A esa hora fue avisa
da una dotación de la Policía 
Municipal tras recibirse una 
llamada en sus dependencias 
policiales que alertaba de que 
un coche estaba ardiendo en la 
calle Hernando de Soto, justo 
entre las calles Nuestra Señora 
de Belén y AHonso de Alcalá y 
muy cerca del Juncal. 

La patrulla de Policía Muni
cipal que se desplazó al lugar 
pudo comprobar que el Seat 
Ibiza de color rojo y con matrí
cula de Madrid 3558 OU esta
ba completamente envuelto en 
llamas. El incendio amenazaba 
con propagarse a otros vehícu
los estacionados cerca de éste, 
por lo que se dio aviso rápida
mente al parque de bomberos, 
cuyo personal se desplazó al lu
gar y procedió a la extinción del 
fuego. De hecho no se pudo evi
tar, debido a las dimensiones 

t• de enero de t995 

que alcanzó el incendio, que se 
vieran afectados por las llamas 
otras tres vehículos, un Renault 
19 con matrícula de la serie JP 
de Madrid que resultó con da
ños en el paragolpes delantero, 
un Ford Fiesta con matrícula de 
la serie PK de Madrid con da
ños en el paragolpes delantero 
y el piloto delantero izquierdo 
y un V olkswagen Passat con 
matrícula de la serie KS de 
Madrid. 

La Policía Municipal tuvo 
conocimiento de que el vehícu
lo siniestrado, el Seat Ibiza, es
taba denunciado por sustrac
ción. Su propietaria había de
nunciado el robo, cometido en 
la noche del lunes al martes días 
2 y 3 de enero, en la comisaría 
de policía. Los testimonios re
cogidos entre los vecinos por los 
agentes de la Policía Municipal 
en el lugar de los hechos apun
taron que los causantes del in
cendio habían sido cuatro indi-

viduos que huyeron en un ve
hículo V olkswagen Golf de co
lor blanco y con matrícula de 
la serie LK, propiedad de un 
vecino de Alcalá, quien tam
bién lo había denunciado por 
sustracción. 

Dos de los delincuentes lle
garon a la calle Hernando de 
Soto a bordo del Seat Ibiza y los 
otros dos a bordo del Volkswa
gen Golf. Tras dejar estaciona
do el Seat Ibiza lanzaron con
tra él un cóctel molotov que 
prendió inmediatamente el ve
hículo dejándolo finalmente to
talmente destrozado por las 
llamas. 

Es frecuente el robo de vehí
culos en Alcalá. En muchas oca
siones los delincuentes van 
cambiando de vehículo a medi
da que se van cansando del ro
bado anteriormente y de que 
éste pueda tener agotado el de
pósito de gasolina o estar lo su
ficiente «gastado» después de 

varios días de utilización, es 
decir, que se haya puesto de
nuncia por su sustracción y la 
matrícula pueda estar tomada 
por la Policía con el consiguien
te peligro para los delicuentes 
de ser sorprendidos conducien
do el vehículo robado. 

Lo que es menos normal, 
aunque no sería la primera vez 
que ocurriera, es lo sucedido en 
esta ocasión al desprenderse los 
delincuentes del vehículo roba
do incendiándolo. Una hipóte
sis que los efectivos de la Poli
cía Municipal realizaron al res
pecto sería la de que los ladro
nes pudieron utilizar el coche 
robado en un acto delictivo de 
mayor envergadura, como por 
ejemplo un robo, un atraco e 
incluso un crimen. Para elimi
nar cualquier vestigio de prue
bas que pudieran dar con su 
identificación, como pueden 
ser huellas dactilares o restos de 
sangre en su caso, los ladrones 
tomaron la determinación de 
quemar el coche. Quizá en es
ta ocasión lo menos habitual es 
que el incendio se produjera en 
pleno casco urbano, en una ca
lle donde había aparcados otros 
vehículos. 

Inseguridad 
El año empieza en Alcalá con 

delincuentes apostando fuerte . 
Según expertos policiales este 
hecho no se puede tomar como 
un robo de vehículo más, deli
to éste muy frecuente en Alca
lá y por ello puede que menos 
tenido en consideración por los 
responsables de la seguridad 
ciudadana. Si, como parecen 
indicar los hechos, los autores 
del robo han podido utilizar el 
vehículo para otro delito de 
mayor envergadura, incluso sin 
que lo hubieran cometido y sólo 
admitiendo el incendio y la des
trucción del vehículo, los he
chos cobran una importancia 
que demuestra una vez más que 
la inseguridad ciudadana tiene 
una justificación en Alcalá. Así 
lo ratificaron agentes de la Po
licía Municipal quejándose de 
la escasa vigilancia que efectúa 
la Policía Nacional por las no
ches: «Ha habido un inaemen
to de policías con el traslado a 
comisaría de los que estaban en 
la cárcel, pero ese incremento 
se ha reflejado durante el día, 
cuando la gente los puede ver 
en la calle. Por las noches la do
tación de Policía Nacional sigue 
siendo exigua y obliga a nues
tros agentes a multiplicar sus 
responsabilidades», comentó 
un mando de la Policía Muni
cipal. 

PUERTA de Madrid 



se trata de un vecino de Alcalá de 87 años 

un hambre falleció en la vía pública 
Pasadas las 11 de la mañana del 9 de enero, vec:inos de la avenida Vir

gen del Val avisaron a una ambulancia y a la policía después de que 
UD hombre se desplomara en la vía pública, a la altura del nº 23 de la 
citada avenida, con signos evidentes de estar sufriendo UD infarto. 

El hombre final
mente falleció sin 
que se pudiera ha
cer nada por evi
tarlo. Se trata de 
Juan Pedro Hidal
go Chacón, de 87 
años de edad, na
tural de un pueblo 
de Badajoz y veci
no de Alcalá desde 
hace muchos años. 

De inmediato se Los viandantes se interesaron por lo ocurrido 
avisó a los parien
tes del fallecido, acudiendo 
rápidamente dos hijas y algu
nos nietos de Juan Pedro que 
recibieron ·con desolación la 
noticia. La autoridad judicial 
también hizo acto de presen
cia en el lugar de los hechos 
para decretar el levantamien
to del cadáver, que se produ
jo algo más tarde. 

El anciano, cuyo domicilio 
se encuentra en la avenida 
Virgen del V al, se dirigía al 
club municipal de jubilados y 
pensionistas El V al cuando le 
sobrevino la muerte. Pasaba 
muchos ratos en el citado club 
donde era apreciado por los 
socios, que lo calificaron de 
persona educada y amable. 
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se produjo un corte en el dedo corazón de 
la mano derecha al romper un cristal 

un bombero resultó herido cuando 
realizaba un servicio 

Un funcionario del Cuerpo de Bomberos de Alcalá de Henares re
sultó herido en un servicio realizado en la calle Empecinado n°32 
el pasado 14 de enero. El accidente se produjo al intentar acceder 
al interior de una vivienda rompiendo los cristales de una ventana, 
lo que le produjo un corte en el dedo corazón de la mano derecha. 

lnmediatamene el bombe- . que no era así. Al no conse
ro fue trasladado al centro de guir abrir la puerta, subieron 
atención médica FREMAP en la escalera hasta una de las 
donde recibió seis puntos de ventanas del piso y, al romper 
sutura. el cristal, el bombero resultó 

El funcionario del cuerpo herido en el dedo corazón de 
de bomberos Máximo López la mano derecha. De inmedia
resultó herido en un servicio to fue trasladado por un coche 
para el que fue requerido el de la Policía Nacional hasta el 
pasado día 14. Sobre las dos centro de atención médica 
y media de la tarde se recibió FREMAP, en la A venida 
la llamada de una mujer solí- Complutense, junto al Parque 
citando su presencia en la ca- de Servicios. Allí fue atendi
lle Empecinado nº.32, 9°2, es- do y recibió seis puntos de su
calera derecha porque no te- tura en el corte. Según fuen
nía las llaves de la vivienda y tes del cuerpo de bomberos, 
temía que dentro se hubiese este tipo de accidentes suelen 
quedado una hija pequeña su- ocurrir pero suelen ser siem
ya, lo que luego se comprobó pre de poca importancia. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
:~nstituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

." • ...-1_,.....,_ • __ Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
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Dos de los ocupantes del coche que al parecer provocó 
el accidente salieron huyendo 

un hombre falleció en accidente de 
tráfico tras chocar frontalmente 
con un vehículo que invadió su carril 

Un hombre falleció a consecuencia de un grave accidente de tráfico ocurrido el pasado martes 10 
de enero en el alto del Gurugú. Los hechos se produjeron cuando un Mercedes con matricula extranje
ra, ocupado por tres jóvenes de nacionalidad polaca, que bajaba en dirección a Alcalá, invadió el ca
rril de subida, colisionando de frente con el vehículo conducido por la persona que posteriomente fa
lleció. Dos de los polacos que viajaban en el vehículo que cometió la imprudencia salieron huyendo 
campo a través tras el accidente, siendo detenidos poco más tarde por la Policía Municipal. 

El siniestro se produjo en el a las 19'25 horas del 10 de mana GDE-4862, que condu
kilómetro 23'1 de la carrete- enero. En ese momento un cía en dirección Alcalá, al pa
ra M-300 (cuesta del Gurugú) Mercedes, con matrícula ale- recer invadió el carril contra-
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rio por el que discurría un 
Volkswagen Polo, matrícula 
M-7261-GX. Este vehículo 
pudo esquivar a tiempo al co
che que venía de frente, aun
que no se libró de recibir un 
golpe en la parte trasera iz
quierda. El conductor de este 
coche, de 38 años de edad, re
sultó ileso. 

No tuvo tanta suerte el se
gundo vehículo que discurría 
por el carril de subida, un To
yota Célica M-7272-JJ, que 
chocó frontalmente con el 
Mercedes. El conductor del 
Toyota, así como su mujer 
que iba sentada en el asiento 
trasero, resultaron heridos de 
gravedad, especialmente el 
hombre, que finalmente falle
ció a pesar de los esfuerzos por 
salvar su vida del personal 
médico que le atendió. Se tra
ta de José Sola Martínez, de 
61 años de edad. 

El conductor del vehículo 
que provocó el accidente, de 
26 años de edad, y otras dos 
personas que le acompañaban 
s_ufrieron heridas leves. 

Nada más conocerse el si
niestro, se personaron en el 
lugar de los hechos efectivos 
de la Guardia Civil que se hi
cieron cargo de la situación. 
La Policía Municipal colabo
ró regulando el tráfico hasta 
que los coches implicados en 
el accidente fueron retirados 
de la calzada. También acu
dió un equipo del parque de 
bomberos, ya que en princi
pio se pensó que sería necesa
ria su intervención para sacar 
del coche al conductor del To
yota, aunque finalmente no 
fue necesaria su intervención. 
En cuanto a personal sanita
rio, acudieron las ambulan
cias de Cruz Roja de Torrejón 
de Ardoz y San Fernando de 
Henares y la UVI Móvil 061, 
que fue la que atendió y tras 
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ladó al herido más grave, Jo
sé Sola. 

El accidente produjo reten
ciones en la Carretera del 
Gurugú. 

Salieron huyendo 
Tras el accidente, dos de los 

polacos que iban en el Merce
des que invadió el carril con
trario abrieron la puerta del 
vehículo y salieron corriendo 
por el monte en dirección ha
cia Alcalá. Minutos más tar
de eran detenidos por la Po
licía Municipal y presentados 
a la Guardia Civil. 

Interrogados por lo sucedi
do, los jóvenes negaron cual
quier implicación en el acci
dente, asegurando que ellos 
no iban en el vehículo sinies
trado. Como llevaran la cara 
con rastros de sangre, respon
dieron que habían sido agre
didos por los policías munici
pales que los detuvieron. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, al 
menos uno de los tres polacos 
estaba indocumentado y pre
sentaba síntomas de embria
guez. 

PRIMEROS 

- ENSALADA MIXTA 
- ENSALADA DEL CHEF 

- -- ------ ---- ---

- : ::' :- - ": ': ": . .. . . - - . . .. . -- . - -. ... .. - - -- - - -

Los polacos son vecinos de 
Alcalá. El fallecido estaba ju
bilado desde hace poco tiem
po y había trabajado catorce 

años en Movesa, empresa de 
montajes industriales situada 
en Camarma en la que estaba 
muy bien considerado. Ac-

tualmente residía en una ur
banización de la localidad de 
Los Hueros, en el término 
municipal de Villalbilla. 

SEGUNDOS 

-ESCALOPINES MILANESA 
- PECHUGA DE POLLO 

-SPAGHETTI BOLOGNESA, TOMATE ó PEPERONCCINO - TERNERA ASADA CON CHAMPIÑON 
- SOPA DE CEBOLLA - MERO A LA PARRILLA 
- BISQUET DE CANGREJOS - FILETE DE MERLUZA A LA ROMANA 
- MINESTRONE DE VERDURAS - POLLO AL AJILLO. 
- CANNELLONI ROSSINI 
- PIZZA CUATRO ESTACIONES 

* GUISOS DIARIOS (cocido, judías, lentejas, paella, etc .. .) 

Incluido: PAN, VINO y GAFE ó POSTRE 

RECUERDE: Todas las semanas de lunes a viernes de 13 a 16 horas. 

el. Tinte, 1 - ALCALA DE HENARES - Reserva de mesas: Tlf.: 883 23 67 
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Los autores se llevaron además un Juego de llaves de la vivienda 

Pérdidas de medio millón de pesetas en un robo 
en la calle Navarro y Ledesma 
Los ladrones se llevaron dinero en efectivo, joyas y diversos efectos 

Los vecinos de UD piso primero de la calle Navarro y Ledesma n°12 han denunciado un robo que se cometió 
en su piso en la noche del pasado 25 de diciembre. Cuando regresaron, después de estar unas horas fuera 
de casa, descubrieron que los cerrojos, que habían dejado cerrados, estaban abiertos y que les habían roba
do dinero en metálico, joyas y otros efectos por UD valor que se calcula en tomo al medio millón de pesetas. 

mó de que lo más probable es 
que hubieran utilizado guan
tes porque no pudo encontrar 
ninguna. La propietaria del 
piso explica que, en doce 
años, nunca les había pasado 
nada parecido y que el suyo es 

un portal muy tranquilo don
de no suelen tener lugar este 
tipo de cosas. Como medida 
de prevención se va a reforzar 
la seguridad instalando puer
tas de hierro en la terraza y 
rejas en las ventanas. 

un jabalí y un águila 
real, muertos . 
por envenenamiento 

La Guardia Civil ha ins
truido diligencias por el ha
llazgo en la reserva nacional 
de caza de Sonsaz, en el tér
mino de Cantaloja, lugar muy 
frecuentado en los fines de se
mana, de un jabalí y un águila 
real muertos que presentaban 
claros síntomas de envenena
miento. Esto ocurrió el día 20 
de diciembre y en el mismo 
lugar, tres días antes, apare
ció tambien muerto un perro 
de una rehala de caza y otros 
cuatro se vieron afectados 
también por iguales síntomas. 

El robo se cometió entre las 
seis de la tarde del 25 de di
ciembre y la una y cuarto de 
la madrugada del día 26. Los 
ladrones habían intentado en
trar en un principio por la 
ventana de la cocina de este 
piso primero, que da a un pa
tio. Para ello serraron un can
dado que cerraba la ventana 
del descansillo de la escalera 
que comunica con este patio 
y con la ventana de la cocina. 
Pero, por alguna causa, no 
consiguieron entrar, por lo 
que volvieron a la calle y su
bieron hasta la terraza. Rom
pieron la persiana y un cris
tal y abrieron la puerta. U na 
vez dentro no hicieron dema
siado revuelto ni ningún des
trozo. Cogieron una mochila 
que contenía libros, la vacia
ron y se cree que la utilizaron 
para ir guardando todo lo que 
cogían. Se llevaron entre cin
cuenta y sesenta mil pesetas 
en metálico, dos cámaras de 
fotos, una cámara de vídeo, 
dos relojes y una colección de 
monedas antiguas. Además 
cogieron diversos efectos de 
oro entre los que se encontra
ban cuatro anillos, dos cordo
nes, una cruz de Caravaca, 
dos esclavas y un corazón ma
cizo. Se calcula que el total de 
las pérdidas ronda el medio 
millón de pesetas. 

Paseo de la Alameda, nº 
883 23 04 - 883 22 86 

Alcala de Henares 

Para salir utilizaron la 
puerta y además se llevaron 
un juego de llaves, lo que ha 
obligado a cambiar todas las 
cerraduras. 

Cuando llegaron los propie
tarios de la casa descubrieron 
que los cerrojos estaban des
corridos y que en la casa ha
bía una luz encendida. Ense
guida descubrieron el robo y 
vieron que los autores habían 
cerrado las puertas de la casa 
que dan al patio, para evitar 
que los vecinos vieran luces y 
sospecharan lo que ocurría. 
Esa misma noche se formuló 
denuncia en la comisaría de 
Alcalá de Henares y, al día si
guiente, un policía acudió a 
tomar huellas, pero les infor-
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IMPRESORA 
LASER .. 

72·.900~~ 

Rat6n 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
• GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
y confortable 
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

_, 

• l .. t 
""Vaillant 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs_: 888 05 15 I 888 45 
el San José, sin.. - Tlf.: 881 75 97 

11 
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Fonaron la reja y rompieron el cristal de una ventana 

Robaron tabaco, botellas de licor, un vídeo y 35.000 
pesetas de un bar de Nueva Alcalá 

Un robo que tiene como botín tabaco, botellas de licor, un aparato de vídeo y dinero en metálico se 
produjo en el bar 1eJoke:r&11 de la calle Río Salado, nºl. El suceso tuvo lugar en la noche del Zl al ZZ de 
diciembre, a partir de la una y media de la madrugada. Para entrar forzaron las rejas y rompieron el 
cristal de una ventana. El propietario lo descubrió en la mañana del ZZ, cuando acudió a abrir el bar. 

El robo se produjo después 
de la una y media de la noche, 
cuando el bar ya estaba cerra
do. Los autores del hecho for
zaron con un gato, que luego 
dejaron al lado, las verjas de 
una ventana y después rom
pieron los cristales. Se lleva
ron treinta cartones de taba
co rubio de distintas marcas 
que había en el almacén jun
to con ocho cartones más que 
se encontraban en la máqui
na, un aparato de vídeo VHS, 
cincuenta botellas de licor de 
diferentes marcas, 10.000 pe
setas en monedas que había en 
la caja registradora junto con 
otras 25. 000 pesetas en bille
tes. Además cogieron una cha
queta de chándal que, según 
el dueño del bar, Antonio Pé-

rez, pudieron utilizar para lle
varse las monedas. 

Lo ocurrido fue descubier
to por el propietario del local 

a las diez de la mañana del día 
siguiente, 22 de diciembre, 
que posteriormente lo denun
ció en la comisaría. La poli
cía estuvo tomando huellas 
pero estaban muy borrosas; 
en cambio sí se encontró la co
lilla de un cigarro que uno de 
los autores del hecho debió de 
fumarse. Ningún vecino o 
transeúnte que pudiera perca
tarse de lo que ocurría duran
te el robo ha informado de 
nada. 

Antonio Pérez explicaba 
que, en tres años que lleva el 
bar en funcionamiento , es la 
primera vez que les ocurre al
go así y ha coincidido con más 
robos en la misma zona. «Me 
han dicho que ha ocurrido es
to porque ha habido una suel
ta de presos en las Navidades. 
Al taller de coches de al lado 
del bar le han quitado varios 
coches y dicen que, cuando los 
sueltan, pasa eso. En total han 
robado en tres sitios», comen
ta el dueño del bar, quien 
añadió que ahora van ha re
forzar las medidas de seguri
dad para evitar que vuelva a 
sucederles algo parecido. 

)AMAS SE IMAGINO QUE 1.549.000 PTAS. PUDIESEN VALER TANTO. 
T anto como vale el R over M ontego: Disfrute ya de 

su suave conducción, de su poderoso motor y de su 
equipamiento de lujo, a un precio increíble: 
.! Motor 2 litros inyección . .1 104 CV. de potencia. 

.! Elevalunas eléctricos delanteros. .! Espejos retrovisores 
eléctricos y ténnicos . .! Inserciones de madera . .! Tapicería 
deportiva "Crayons". Y siempre con todas las ventajas que 
conlleva el Compromiso Rover. 

.! Dirección asistida . .! Cierre centralizado. 
ROVER MONTEGO 

Por sólo 1.549.000 Ptas.* 
' Precio final recomendado, incluido IVA, tr~porte, of~a promociooal <.impuesto sobre matrícula. Promoción válida, para unidades d,isponibles en stock en Península y Baleares hasta finales de Enero . 

• Q u 1 A u T Q S.A. Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 -ALCALA DE HENAR ES 
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El Excmo. Ayuntamiento y la Universidad de Alcalá 
de Henares convocan Becas de Matriculación (Ayudas 
de Estudio) para alumnos cuya unidad familiar esté em
padronada en el municipio de Alcalá de Henares con fe
cha anterior al 1 de Enero de 199.3, para realizar cual
quiera de los Estudios que se imparten en los Centros Pro
pios de la Universidad de Alcalá. No se incluyen en esta 
Convocatoria las ayudas para la realización de Estudios 
correspondientes al Tercer Ciclo o Doctorado, ni para la 
realización de estudios de Especialización. 

Las Bases de la Convocatoria se encuentran expuestas 
en la Oficina de Información del Ayuntamiento (c/ Ce
rrajeros, nº 1) y en el Centro de Información de la Uni
versidad, donde se pueden retirar los impresos de solici
tud, siendo la fecha de recepción del 16 de enero de 1995 
al 1 de febrero de 1995. 

Alcalá de Henares, 14 de enero de 1995 

concejalía de Educación J Unllersldad 
bcmo. Ap~lento de Alcalá de Henares 

V"arrectorado de Docencia J Estudiantes 
Universidad de Alcalá de Henares 

Hasta el próximo 26 de enero de 1995 se pue
den presentar proyectos para la organización y 
realización del XXV Festival de Cine de Alca
lá de Henares. 

Los proyectos, que deberán ir acompañados 
de su correspondiente presupuesto de ingresos 
y gastos, deberán entregarse en horario de ofi
cina en la sede de la Fundación Colegio del Rey 
(Plaza del Empecinado nº 1, 28801 Alcalá de 
Henares). 

Alcalá de Henares, 9 enero 1995 

COllCeilllía de Clltlra y ••Jet 
bano. Apntanliento de Alcalá de Henares 

t• de enero de t9M 

Hasta el próximo día 25 de enero de 1995 y hora 
de las 13, podrán presentarse en la Sección de 
Contratación de este Excmo. Ayuntamiento, 
proposiciones para la contratación directa de los 
trabajos de Museo de Esculturas al aire li
bre de Alcalá de Henares 2ª fase. 

Tipo: 26.684.256.- ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referi
da Sección de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 11 de enero de 1995 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Hasta el próximo día 24 de enero de 1995 y 
hora de las 13, podrán presentarse en la Sec
ción de Contratación de este Excmo. Ayunta
miento, proposiciones para la contratación di
recta del servicio de peluquería de caballe
ros en el Club Municipal de Jubilados y 
Pensionistas Campo del Angel. 

Tipo: 20.000.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referi
da Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 10 de enero de 1995 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Los pasacalles resultaron decepcionantes 

Miles de alcalaínos recibieron a los Reyes Magos 
en las calles para ver la cabalgata 
Los reyes-conceJales afirmaron traer Huslón a los complutenses 

PUERTA de Madrid 

La tradicional cabalgata de 
Reyes Magos durante la noche 
del día 5 de enero despertó el 
interés de miles de alcalaínos 
que se dieron cita a lo largo 
del recorrido para ver el paso 
del cortejo de los magos de 
oriente en la noche mágica de 
los niños. El presupuesto que 
el ayuntamiento destinó a es
te espectáculo con carrozas fue 
de 6 millones de pesetas y eso 
hizo que pudiera contemplar
se una cabalgata muy colorista 
en la que las carrozas tuvieron 
brillantez. No lo tuvo tanto la 
idea de sustituir las charangas 
de música por pasacalles, al
guno de los cuales más pare
cía propio del desfile de carro
zas de ferias o de carnavales 
que de un espectáculo de las 
características de la cabalga
ta de Reyes. Los concejales de 
IU,Javier Ocaña; del PSOE, 
Fernando Español, y del PP, 
Gustavo Severién, fueron los 
protagonistas de la cabalgata 
al encarnar a los regios perso
najes. 

Cruz Roja, Protección Ci
vil y Policía Municipal inter
vinieron en la cabalgata; la 
plantilla de agentes de la Po
licía Local intervino especial
mente para regular el tráfico 
rodado durante el paso del 
desfile. Este partió de la ciu-
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dad Deportiva del Val para 
tomar la avenida y el paseo 
del Val y dirigirse por la ca
lle de los Colegios a las calles 
Santa Ursula y Escritorios. El 
desfile llegó a la plaza de los 
Santos Niños y giró por allí a 
la calle Mayor, continuó por 
la calle Libreros, giró para 
tomar la calle Teniente Ruiz 
para seguir por la calle Alame
da y el paseo del V al regresan
do así a la Ciudad Deportiva 
del Val. 

La cabalgata estuvo enca
bezada por un primer pasaca
lles con zancudos y con caba
llería incluida. Le seguía una 
carroza que representaba la 

t• de enero de t995 

estrella que siguieron los Re
yes Magos hasta llegar a Be
lén. Y siguiendo lógicamente 
a la estrella iba el primer ma
go de Oriente, el Rey Mel
chor, encarnado por el conce
jal Javier Ocaña. Tras el rey 
Melchor circulaba una carro
za con motivos claramente 
festivos relacionados con el 
mundo de los gnomos que tan
to entusiasma a los pequeños. 
En esa carroza no faltaron los 
papás Noel. 

La cabalgata continuó con 
el rey Gaspar, Fernando Es
pañol. El concejal de Recur
sos Financieros no escatimó el 
reparto de caramelos entre los 
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pequeños desde su carroza se
guida por el grupo de dulzai
neros de Alcalá. Continuaron 
los pasacalles, controvertidos 
en esta ocasión por cuanto la 
festividad no tiene nada que 
ver con otras celebraciones co
mo el desfile de carrozas y los 
carnavales. A continuación 
circulaba una carroza con mo
tivos claramente circenses, 
también muy del gusto de los 
niños. Focas, payasos y caba
llos para una carroza en la que 
los protagonistas humanos 
iban vestidos precisamente de 
payasos. 

Luego pasó el rey Baltasar. 
Gustavo Severién se maquilló 

PUERTA il8 Madrid 

«de negro» en la carroza más 
oriental de todas cuantas par
ticiparon. Siguieron los pasa
calles, esta vez con el más con
trovertido, el de los toreros, 
que recibió más críticas que 
aplausos por la falta de senti
do que tuvo en el marco de la 
cabalgata. 

El cierre del desfile les co
rrespondió a las carrozas pri
vadas, las de entidades. Con
cretamente participaron el 
distrito VIII con el Centro 
Recreativo Cultural El Cho
rrillo, y el distrito VI. El tren 
de la Asociación de Comer
ciantes de la calle Mayor ce
rró la cabalgata. 

'14 de .enel'.O de '1995 



PLATAFORMA CIVICA POR 
LOS DERECHOS SOCIALES 

En Europa occidental se había llegado a establecer un sistema so
cial relativamente avanzado al que no fue ajeno la lucha de los tra
bajadores, los sindicatos y los partidos de izquierda. Como elemen
tos esenciales de la cultura política europea, la extensión de la pro
tección y el bienestar económicos, la generalización de los derechos 
sociales y el diálogo con las organizaciones sindicales habían adqui
rido carta de naturaleza, en beneficio del conjunto de la sociedad. 

En la actualidad, este modelo social se halla amenazado por el avan
ce del neoliberalismo, impulsado por los sectores dominantes del ca
pital y al cual se pliegan dócilmente los gobiernos, abandonando su 
función de practicar una política que favorezca a la totalidad de los 
ciudadanos. El riesgo de volver a un capitalismo salvaje e incontro
lado no es desdeñable. Se están llevando a cabo una serie de ataques 
a los salarios, las prestaciones sociales, las normas laborales y los de
rechos cívicos, que representan un enorme retroceso social y forman 
parte de una estrategia encaminada a debilitar a los sindicatos de 
clase y a desgastar toda forma de conciencia crítica. 

En nuestro país, donde el «estado de bienestar>> no había logrado 
su plena implantación, se están aplicando políticas regresivas de in
sólita crudeza, frustrando la aspiración colectiva de alcanzar una so
ciedad más justa, libre y solidaria. Al recorte de los salarios y del 
poder adquisitivo de las pensiones, a las amenazas sobre el futuro 
de éstas, a la reducción de las prestaciones por desempleo, a la des
fiscalización de las rentas de capi_tal, a las privatizaciones de empre
sas pública,, a la ausencia de una política industrial, se ha añadido 
la reciente reforma laboral, que constituye la agresión de mayor en
vergadura contra los trabajadores en los últimos decenios. 

Los firmantes de este MANIFIESTO, conscientes de la gravedad 
de la situación, expresamos nuestra repulsa a esta política, que con
tradice los principios de la Constitución, y nos declaramos dispues
tos a actuar en defensa de los derechos sociales, manteniendo posi
ciones críticas, proponiendo alternativas y participando activamente 
en la democracia, como ejercicio de un derecho y un deber que quie
ren hurtarnos los que la interpretan según un rígido institucinalismo. 

Por todo ello. 
• Denunciamos la política económica y social del gobierno. Con 

el pretexto de crear empleo y en nombre de la eficiencia y la compe
titividad se ha hundido a la economía en una profunda crisis, con 
millones de parados y la destrucción del tejido productivo. Se está 
produciendo una regresión en todos los órdenes de la vida pública, 
que fomenta la marginación y la descomposición social y alimenta 
la desconfianza en la democracia, poniéndola en peligro. 

• Reclamamos una política económica que afronte la dramática 
situación del paro y ponga en actividad los recursos productivos pa
ra cubrir las necesidades sociales, sin atentar contra la naturaleza. 
Es imprescindible poner en práctica una política de reactivación para 
crear empleo, acompañada de una reducción de la jornada laboral, 
como impone el desarrollo de las fuerzas productivas. De acuerdo 
con los preceptos constitucionales, el Estado debe desempeñar un pa
pel activo en la economía, impulsando el sector productivo, redis
tribuyendo eficazmente la renta e interviniendo la actividad econó
mica para eliminar los efectos más nocivos del mercado. 

• Exigimos la derogación de las leyes que conforman la última con
trarreforma laboral. En su lugar debe pactarse con los sindicatos un 
conjunto de medidas encaminadas a dar estabilidad al empleo, a am
pliar los derechos laborales, a recuperar el valor de la negociación 
colectiva y a reforzar el papel de los sindicatos como representantes 
genuinos de los trabajadores. La desregulación del mercado laboral 
que se ha impuesto contra la voluntad de los trabajadores no contri
buye a crear una economía solvente y eficaz ni establece unas rela-

ciones sociales dignas de una sociedad civilizada. 
• Llamamos a los ciudadanos a movilizarse por estos objetivos, 

como medio de lograr una sociedad más racional y solidaria y me
nos injusta y destructiva. La economía no es un fin en sí mismo, 
sino que ha de cumplir el fin social de garantizar los medios de vida 
a todos, el desarrollo de las capacidades personales y la satisfacción 
de las aspiraciones ideológicas y culturales. Las leyes, por su parte, 
no pueden instituir un orden social injusto y la democracia no pue
de limitarse al ejercicio del derecho al voto, pasando los gobernan
tes por encima de la voluntad popular y los intereses de la mayoría 
o instrumentalizando el poder con fines bastardos, como ha ocurri
do en nuestro país según lo demuestra el grado alarmante de corrup
ción existente. 

•Nos constituimos en la «PLATAFORMA CIVICA POR LOS 
DERECHOS SOCIALES» para luchar por estos objetivos adoptan
do las acciones políticas que consideramos necesarias. Esta platafor
ma está abierta a cuantos quieran adherirse a ella, proponiéndose 
que se constituyan núcleos impulsores de la misma en cuantos ámbi
tos sea posible, desde barrios, localidades, regiones o nacionalida
des a empresas, sectores, instituciones y organismos. 

• Por último, como justificación y aliento de esta iniciativa, re
conocemos que vivimos tiempos difíciles para la razón y la solidari
dad, pero también afirmamos que hay un lugar enorme para la 
esperanza. 

MANUEL RAMON ALARCON,JESUS ALBARRACIN, RAFAEL 
ALBERTI, GABRIEL ALBIAC, GUILLERMO ALONSO DEL 
REAL, MARCOS ANA, JULIO ANGUITA,]OSE LUIS ARANGU
REN, LUIS EDUARDO AUTE,JUAN ANTONIO BARDEM, AN
TONIO BAYLOS, MARCELINO CAMACHO, EMILIO CASTRO, 
SALCE EL VIRA, LIDIA FALCON, FRANCISCO FRUTOS, AN
TONIO GALA, ENRIQUE GIMBERNAT,JOSE ANTONIO GIM
BERNAT,JOSE ANTONIO MARTIN PALLIN,JUAN FRANCIS
CO MARTIN SECO, LADISLAO MARTINEZ, AGUSTIN MORE
NO, PEDRO MONTES, JOAQUIN NA V ABRO, ]OAQUIN NIE
TO, CARLOS PARIS, RAUL DEL POZO, JAVIER SADABA, IG
NACIO SOTELO, ARMANDO LOPEZ SALINAS, ENRIQUE LI
LLO, ELISA SERNA, ENRIQUE ORTEGA, JAVIER ESPERAN
ZA, ANTERO RUIZ,JUSTO CALCERRADA, MIGUEL AZNAR, 
JOAQUIN ARIAS, FRANCIS<J.0 GONZALEZ ADRADA, ]OSE 
MIGUEL POLO, FELIX NUNEZ, SALVADOR GUARDIA VI
DAL, SANTIAGO VILAR,JULIO SORIANO, JULIO VELASCO, 
]ESUS VICARIO, FERNANDO SALAS, ENRIQUE RUIZ VI
LLALBA, Mª PAZ RODRIGUEZ HUMERA, ESTHER ALMA
ZAN, SARA AKKAD, TERESA ARIAS, TERESA GALEOTE, AN
TONIO LIZCANO,JESUS GARCIA, SILVIA UYARRA, MARIA 
LUISA SAIZ, CARLOS DE TUREGANO, LOURDES BENGOE
CHEA, PILAR FERNANDEZ HERRADOR, VICTORIA MONTE
RO, MARIANO SANCHEZ ISABEL, RAMON RODRIGUEZ, AN
TONIO ORTEGA, NARCISO VALLE, MARIA CASADO, ]OSE · 
MANUEL NAVARRO, ]OSE ANTONIO GARCIA MORA, MAR
TIN BLAS, ANTONIO CARRASCO, ANTONIO MENENDEZ, FE
LICIANA RAMIREZ, ADORACIÓN CORRAL, MANUELA 
ABAD, FELICIANA CAMPOS, Mª CARMEN DE MARCO, VA
NESAJIMENEZ, FERNANDO LOPEZ LUBIAN, ]OSE MARIA 
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Joaquín Arias, talante sobre el futura del ayuntamiento 

«Tendrían que renovarse los 27 concejales» 
Este concejal anunció hace ya mucho tiempo que no repetirá en la próxima 
corporación y está en contra de que <dos políticos se profesionalicen a que 
salgan del ayuntamiento para ingresar en otras empresas ganando hasta 
cinco veces más de la que ganaban antes de ser concejales» 

Joaquín Arias, concejal de lzquiera Unida en el ayuntamiento de Alcalá y miembro del consejo 
político de esta organización en la ciudad complutense, se mostró tajante respecto a la futura cor
poración mmdcipal que salga de las urnas el próximo día 28 de mayo, fecha de las elecciones mu
nicipales: ccA nivel personal creo que sería bueno que se produjera una renovación por completo 
en el ayuntamiento, que cambiaran los 27 miembros de la corporación municipal porque es nece
sario regenerar la vida de la institución por lo deteriorada que se encuentra». Arias recordó su 
intención de abandonar su caigo de concejal y no presentarse en la candidatura de Izquierda Uni
da: ccSi digo que es necesaria una renovación total y absoluta, tengo que predicar con el ejemplo 
y yo creo que fui el primero en señalar públicamente que no voy a presentarme en la candidatura 
de Izquierda Unida para ser reelegido». 

Joaquín Arias afirmó que 
«sería muy bueno que el 
ayuntamiento recuperara el 
espíritu que tuvo en 1979, 
un espíritu de ilusión y de 
innovación; es una idea muy 
personal pero creo que sería 
muy sano que los 27 conce
jales que llegaran después 
del 28 de mayo fueran com
pletamente nuevos en la ins
titución. Estoy convencido 
de que de esa manera se pue
de regenerar completamen
te la vida de la institución 
municipal en Alcalá. Tiene 
que entrar en el ayunta
miento aire fresco de ver
dad». 

El concejal de IU apuntó 
también que su idea perso
nal es que «la auténtica re
generación pasaría por que 
no entrara en el ayunta
miento a partir del 28 de 
mayo un aire contaminado 
por legislaturas anteriores; 
eso no significa que lo que se 
ha andado hasta ahora des
de 1979 haya sido negativo. 
Estoy convencido de que la 
primera corporación muni
cipal e incluso la segunda, 
fueron muy positivas para 
Alcalá, pero luego, con el pa
so del tiempo y con las cir
cunstancias que se producen 
en el día a día, eso ha ido de
generando, de ahí que bajo 
mi punto de vista lo mejor, 
lo más .sano para este ayun
tamiento y para dar credibi
lidad a la institución, es que 
los 27 concejales se renova
ran completamente». 

Arias afirmó que la suce
sión no tendría por qué ser 
traumática: «Yo creo que en 
los tres partidos mayorita
rios hay hombres y mujeres 
suficientes como para incor
porar gente nueva que pue
da cumplir la responsabili-

PUERTA de Madrid 

dad de ser concejal del ayun
tamiento de Alcalá. Sincera
mente estoy convencido de 
que acaba una legislatura ne
fasta, sin duda la peor del 
proceso democrático inicia
do en 1979, y ésto no se arre
gla con parches; a la hora de 
hacer las listas siempre vie
nen las componendas, el ser 
buenos por un día e intentar 
el entendimiento forzando 
situaciones. El mejor antído
to para dar una solución a las 
situaciones que se :lian pro
ducido en cada uno de los 
grupos políticos que forman 

la corporación, así como en 
la corporación misma, es que 
haya esa completa renova
ción, no dejar ni un vestigio 
de la corporación actual». 

En cualquier caso, Joa
quín Arias ha anunciado su 
intención de defender esta 
postura en su organización: 
«Tengo que reconocer que es 
algo que tiene difícil salida. 
Incluso dentro de la sensibi
lidad en la que yo me encua
dr.o puede haber cierta resis
tencia. Pero de una manera 
sosegada, tranquila, procu-

«Sinceramente, estoy convencido de que acaba 
una legislatura nefasta, sin duda la peor del 

proceso democrático iniciado en 1979» 
«El mejor antídoto para dar solución a las 

situaciones que se han producido en cada uno 
de los grupos políticos es una renovación total 
sin dejar vestigios de la corporación actual» 

raré hacerles ver a los com
pañeros que es necesaria esa 
renovación». 

Arias señaló que él mis
mo, como ya había anuncia
do meses atrás, dejará de ser 
concejal en la próxima legis
latura: «Pueden producirse 
muchas circunstancias; se ha 
comentado la posibilidad df'! 
que, si IU obtiene la alcal
día, yo podría ser el respon
sable del gabinete del alcal
de. A mí no me gusta comer
me la liebre antes de cazar
la, pero, si hubiera ese ofre
cimiento, yo tengo muy cla
ro que no lo voy a aceptar. 
Ha habido compañeros que 
me han ofrecido la posibili
dad de quedarme en el gru
po de concejales como coor
dinador y tampoco lo voy a 
aceptar». Arfas justificó ese 
rechazo en los siguientes tér
minos: «Lo peor que puede 
hacer una persona es que la 
política se convierta en su 
profesión. Y o creo que hay 
que estar un tiempo en esto 
y regresar al puesto de tra
bajo. Yo hecho de menos mi 
puesto de trabajo como con
serje de colegio, del que lle
vo fuera casi ocho años y es
toy deseando volver a él. Lo 
peor que puede haber es que 
alguien se olvide de dónde 
procede y trate de institucio
nalizarse en la vida política 
o buscarte la salida del ayun
tamiento con el ingreso en 
una empresa que te dé el do
ble, el triple o cinco veces 
más de lo que ganabas antes 
de ser concejal». 

El edil de IU calificó esa 
última vía de poco honrada 
y falta de ética: «Nadie rega
la en la vida duros a peseta 
y todo tiene su precio. Yo no 
quiero agradecerle nada a 
nadie porque luego todo eso 
se paga. No se puede conce
bir que uno llegue al ayun
tamiento procedente de un 
puesto de trabajo y cuando 
termine de ser concejal in
grese en otro sitio donde ga
ne dos, tres, cuatro y cinco 
veces más que lo que gana
ba antes de llegar al ayunta
miento. Para mí, para la de
mocracia, para Izquierda 
Unida y para lo que repre
sento, lo mejor es volver a 
ser conserje de colegio des
pués del 28 de mayo. Y lue
go sí, en mis horas de ocio 
me dedicaré a colaborar con 
mis compañeros a nivel sin
dical y a nivel político en la 
medida que se crea conve
niente. Y no tengo que ser 
concejal para hacer eso». 
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A la izquierda, Jesús Matamala, presidente de la .Asociación de Vecinos Complutense. En el centro, Maria Luisa Martín Jara, presidenta 
de la delegación del distrito VI. A la derecha, Adoracióon Corral, vicepresidenta de la .Asociación de Mujeres Vía Complutense. 

En las mismas dependencias tienen su sede la AVV complutense, la 

Federación comarcal de un y la Asociación de Mujeres Vía complutense 

El distrito VI estrenó delegación en la calle Gil de Andrade 
La delegación del distrito VI trasladó su sede desde la calle Juan de Borgoña a la calle Gil de Andra

de, nºS. El nuevo local, mucho más amplio que el anterior, albergará no sólo a la delegación, sino tam
bién a la Asociación de Vecinos Complutense, a la .Asociación de Mujeres Vía Complutense y a la Fe
deración Comarcal de AA VV. El mismo día que se inauguró la nueva sede se inauguró también, con 
la presencia del alcalde, norencio Campos, un aparcamiento en superficie en la calle Escudo y las 
obras de urbanización y aparcamiento en superficie de la calle Leandro Femández de Moratín. 

El local que ahora es sede lle Luis de Madrona, comen- Alrededor de 1.000 perso-
de la delegación del d istrito zaron las obras de remodela- nas están involucradas con es
VI estuv o ocupado con ante- ción del inmueble , unos 300 tas dependencias -socios de 
rioridad por el club municipal metros cuadrados que han si- la AA VV Complutense, de la 
de jubilados y pensionistas do distribuidos en despachos Federación Comarcal de 
Gil de Andrade. Cuando el ci- y un salón común para reu- AA VV y de la Asociación de 
tado club se trasladó a la ca- niones y actividades. Mujeres Vía Complutense y 
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delegación de distrito-, ade
más de vecinos o colectivos 
que las utilicen de forma es
porádica. Esto supone una 
gran satisfacción para la con
cejala presidenta de la delega
ción del distrito VI, María 
Luisa Martín Jara: «Hay mu
cho movimiento por la maña
na y por la tarde y eso es lo 
que pretendemos. Como res
ponsable que soy actualmen
te de la delegación me gusta y 
es lo que pido, que seamos 
más copartícipes en todas las 
cosas, tanto en las reivindica
ciones que pueden hacer los 
vecinos como en las actuacio
nes que podemos hacer desde 
aquí o desde el ayuntamien
to». La delegación atiende al 
público de lunes a viernes , 
por las mañanas. 

Invitación a participar 
a todos los vecinos 
del distrito 

El presidente de la AA VV 
Complutense, Jesús Matama
la, se mostró muy contento 
con la inauguración de este lo
cal: ccEs una reivindicación 
que teníamos desde hace tiem
po. En el anterior local no te
níamos espacio para hacer ac
tividades, ni siquiera para co
locar los 400 libros que tene
mos, donados por la conceja
lía de cultura y el ministerio , 
para ser consultados por los 
socios que lo deseen». 

Esta asociación se creó en 
diciembre de 1991 y desde en
tonces su sede ha estado en el 
anterior domicilio de la dele
gación del distrito VI. En la 
actualidad 134 vecinos perte
necen a esta asociación, nú
mero que la junta directiva 

PUERTA de lladrld 



ata 

le
-os 
!S

na 
n-
~a

·ía 
u
.a
lo 
!S

n
lY 
os 
as 
:a
os 
.o
de 
n
al 
:s, 

V 
.a
to 
.o-
)n 

n
:e-

o
.e
a
o, 
os 

!n 
n-
el 
.e
la 
.e-
ú-
va 

espera aumentar ahora que 
disfrutan de despacho propio 
y pueden atender al publico 
de forma más continuada: 
«Nuestro distrito es muy gran
de -desde los Cuatro Caños 
hasta la Ciudad del Aire- y 
mucha gente no sabe todavía 
dónde está la asociación por
que no todos los días podía
mos atender al público. A par
tir de ahora invitamos a todos 
los que lo deseen a pasar por 
la asociación y transmitirnos 
los problemas del distrito», 
manifestó Matamala. Su ho
rario de atención al público es 
de lunes a viernes, de 18'00 a 
20'00 horas. 

Hablando de problemas, el 
presidente de esta AA VV des
tacó la ausencia de zonas ver
des y la necesidad imperiosa 
de aparcamientos que sufre el 
distrito, uno de los más popu
losos de Alcalá. Otras reivin
dicaciones son la eliminación 
de los atascos de tráfico que se 
sufren a diario tanto en lasa
lida a la carretera de Meco co
mo en el tramo que lleva has
ta el centro comercial Alcam
po. 

Asociación abierta 
a las jóvenes 

La Asociación de Mujeres 
Vía Complutense también tie
ne un despacho en la calle Gil 
de Andrade. Su vicepresiden
ta, Adoración Corral, com
partía con jesús Matamala el 
entusiasmo por la inaugura
ción del nuevo local: «Lleva
mos cinco años desde que se 
fundó la asociación de muje
res compartiendo las depen
dencias con la delegación y la 
AA VV. Aquí tenemos un pe
queño despacho, más espacio 
y estamos muy contentas por
que podemos atender mejor a 
las socias». 

Unas 400 mujeres, asocia
das a este colectivo, partici
pan en las actividades que se 
organizan: gimnasia de man
tenimiento (con seguro y ma
sajista en previsión de posi
bles percances), corte y con
fección, dibujo, trabajos ma
nuales, charlas-coloquio ... La 
asociación está abierta a cual
quier mujer interesada y tam
bién a jóvenes, aspecto éste 
que destacó la vicepresidenta: 
«Nos da alegría que participen 
con nosotras y queremos que 
sepan las chavalas del barrio, 
que hayan dejado sus estudios 
por cualquier razón o que 
quieran venir a hacer cual
quier actividad, que siempre 
habrá una plaza para ellas». 

PUERTA de llaclrld 

. se cumplieron las previsiones pesimistas de 1 ores 
ambulantes en el mercadillo navideño: 

«Hemos vendido un aa por ciento menos de lo que 
vendíamos en la plaza de Cervantes» 

Las ventas de productos navideños en el mercadillo ambulante de casetas ha caído estrepitosamente 
este año. Los vendedores se quejan de que el lugar donde el ayuntamiento los ha ubicado, la plaza 
de los Santos Niños, es un espacio de paso totalmente inadecuado para la vénta. La caída de las ventas 
ha sido tal que ha habido vendedores que han vendido incluso el 80 por ciento menos de lo que vendie
ron el año anterior en la plaza de Cervantes. Así lo reconocieron los vendedores José Francisco Sebas
tián y Rafael Díaz Aniceto, quienes afirmaron que cda plaza de los Santos Niños desde luego que no 
es el lugar más adecuado para poner allí el mercadillo navideño. Remos consultado a personas que 
tienen comercio en la plaza de Cervantes y alrededores y nos han echado de menos¡ se ha notado una 
falta de ambiente considerable; la plaza de Cervantes ha estado totalmente vacía sin nosotros. Llevá
bamos allí diez años montando nuestros puestos o la caseta en la plaza y nunca se había producido 
ningún altercado, ningún incidente, ni ningún problema. Sin embargo, este año en la plaza de los San
tos Niños intentaron robar como publicó PUERTA. DE MADRID». 

José Francisco Sebas
tián subrayó que nunca 
en la plaza de Cervantes 
se había producido nin
guna discusión con co
merciantes o con clien
tes: «Lo ideal es que las 
casetas estén en la plaza 
de Cervantes y cuantas 
más haya, mejor, por
que eso proporciona un 
bonito ambiente navide
ño. No se puede enten
der que a nosotros no 
nos permitan estar allí 
21 días y luego no haya 
ningún inconveniente a 
instalar los veladores; si 
los veladores no produ
cen ningún tipo de mo
lestia, nosotros en menos 
tiempo tampoco». 

Los vendedores adu
jeron que no se produce sucie
dad con las casetas en la pla
za de Cervantes: «Nosotros 
procuramos dejar todos los 
desperdicios que podamos te
ner en cajas de cartón detrás 
de las casetas para que se lo 
lleve el servicio de limpieza. 
Nunca 
ha habido problemas de sucie
dad con nosotros». 

Las ventas este año para los 
vendedores en su nueva ubi
cación han disminuido de for
ma espectacular: «Hemos ven
dido mucho, mucho: mucho 
menos de la mitad de lo que 
vendíamos el año pasado», 
afirmó rotundo Díaz Aniceto. 
Sebastián apuntó: «Ha habi
do días de ganar menos de mil 
pesetas. Y es muy fácil: si em
piezas a analizar te encuentras 
que cada día tenías cinco mil 
pesetas de gastos. Nos ha cos
tado 80.000 pesetas montar la 
caseta y sabías que tenías que 
sacar cada día como mínimo 
5. 000 pesetas para amortizar. 
Ya que te pones, como míni
mo tienes que sacar otras 
5.000 pesetas para tu casa. 
Pues ha habido días que no 

hemos llegado ni a la mitad. 
Y o tengo género para vender 
durante dos meses y he gana
do lo justo para poder comer; 
he vendido el 80 por ciento 
menos de lo que vendí el año 
pasado». 

Rafael Díaz Aniceto dijo: 
«Ha habido días que por la 
mañana le he tenido que de
cir a mi señora que cerrara la 
caseta porque era vergonzoso 
echar mano de la caja y en
contrarte 1.000 pesetas, 1.200 
o 1.500, cuando en la plaza de 
Cervantes se han logrado ha
cer cajas por la mañana en un 
día de los buenos de 25.000, 
30.000 y hasta 40.000 pesetas. 
Lo lamentable es que el señor 
Crescencio Vicente Abad, 
después de ir amablemente a 
hablar con él, me contestara 
que si no estaba de acuerdo 
que me quedara en mi casa». 
Díaz Aniceto afirmó que «SÍ a 
nosotros no nos permiten 
montar el mercadillo de Na
vidad en la plaza de Cervan
tes tampoco deberían permi
tirles montar las terrazas a los 
de los bare ~tendríamos 
que ºP. Pe ello». 
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El mismo José Francisco 

Sebastián señaló que «todos 
los años en Nochevieja y des
pués de comernos las uvas nos 
íbamos todos los vendedores 
a abrir las casetas; en dos ho
ras y media o tres horas que 
estábamos con buena armonía 
y sin gamberros, hacíamos la 
misma caja que habíamos he
cho durante todo el día. Pues 
bien, este año han abierto dos 
personas por abrir, pero han 
perdido tiempo y dinero». Los 
vendedores dicen que ha ha
bido gente que les ha comen
tado que era inaudito que es
tuvieran en la plaza de los 
Santos Niños: «Ni siquiera ha 
habido publicidad del merca
dillo en ningún sitio». 

Los vendedores lamenta
ban igualmente que no exis
tiera apenas ambiente navide
ño en las calles de Alcalá por 
la despreocupación del ayun
tamiento: «Nos han prohibi
do vender petardos, sprays y 
nieve artificial cuando todos 
sabemos que ha habido co
mercios que los han vendido. 
Hemos estado discriminados 
por todos los sitios». 
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campeonato de invierno absoluto de la comunidad de Madrid edición del Trofeo de Reyes, 
prueba clásica del calendario 
madrileño de natación en la 
que los más pequeños tienen 
su primera oportunidad de 
competir en serio y de recibir 
un buen regalo de Reyes tra
ducido en una deseada meda
lla. Organizado por el Insti
tuto Municipal de Deportes y 
Ayuntamiento de Madrid, así 
como la colaboración este año 
de Aldeas Infantiles S.O.S. 

Sergio cerezo, subcampeón en so y 100 braza 
La piscina municipal de Pozuelo de Alarcón fue de nuevo el escenario del campeonato absoluto de 

natación de invierno de nuestra comunidad, celebrado del 26 al 29 de diciembre. El Club Natación Al
calah participó con cinco nadadores y siete nadadoras que habían sido inscritos en diferentes pruebas 
y que se clasificaron para las series eliminatorias de la jornada matinal, celebrándose por la tarde las 
finales A y B con las doce mejores marcas. 

El CN Alcalah contó con la 
presencia de Sergio Cerezo 
(79), que vino desde Málaga 
para competir con sus compa
ñeros de club y al mismo 
tiempo, y sin la preparación 
adecuada para este campeona
to, proclamarse subcampeón 
absoluto en 50 y 100 braza ha
ciendo incluso sus mejores 
marcas personales, rebajando 
aún más sus mínimas nacio
nales de cara al campeonato 
de España en tres de las cua
tro pruebas en que participó. 
Se notó la ausencia de Javier 
Cámara, pero el Canoe no 
creyó conveniente su partici
pación, posee ya las mínimas 
para el nacional absoluto y si
gue sin problemas su prepara
ción en su nuevo club. 

También hay que destacar 
a María Hernández (82), que 
consiguió la mínima nacional 
en 100 espalda, esta vez en 
piscina de 25 metros, y que 
con la de 100 mariposa ya 
conseguida anteriormente 
puede preparar con tranqui
lidad el campeonato de Espa
ña. 

Otros resultados interesan
tes fueron los conseguidos por 
Juan M. Muñoz (80), que se 
quedó a tan sólo 19 centési
mas de la mínima nacional en 
100 braza, pero, aún con mu
cho tiempo por delante, las 
mínimas son durísimas, tan
to que sigue siendo el tercero 
de ranking nacional de su 
edad y todavía no la tiene en 
el bolsillo. 

Rebeca Moreno (80) fue 
otra de las nadadoras que con
siguió mejorar su ya impor
tante marca personal en 100 
espalda con el afán de lograr 
el ansiado pasaporte para los 
nacionales; logró como Juan 
Manuel el tope B que le da al
guna esperanza de estar entre 
las mejores 24 marcas nacio
nales, ha sido finalista A en 
estos campeonatos. También 
Sandra Moreno (80) partía 
con posibilidades en los 100 
braza, pero una gripe inopor
tuna la dejó fuera, aunque lo
gró en la primera jornada cla
sificarse en el final A de los 50 
braza y quedó quinta, lo que 
presagiaba unos buenos 100 
que finalmente no pudo nadar 
y se encuntra a menos de dos 
segundos del tope nacional. 

Hay que destacar a otros 
nadadores como Héctor Cas
tro (78) y Cristina Espinosa 
(79), que obtuvieron sendas 
finales B en las pruebas en 
que participaron, y al resto de 
los nadadores que participa
ron en los relevos y en las 
pruebas individuales, ya que 
con su mera clasificación con
tribuyeron al buen campeona
to realizado por el Club Na
tación Alcalah, que se tuvo 
que desplazar por segundo 
año consecutivo a su pequeño 
exilio de Pozuelo de Alarcón 
en plenas navidades y en jor
nadas completaa de 10 de la 
mañana a 7 de la tarde, lo que 
sin lugar a dudas mereció la 
pena. 

TALLERES 
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CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

horno de secado 

Los resultados oficiales más 
destacados fueron los siguien
tes(* mejor marca personal): 

Sergio Cerezo (79).- Final 
A 50 braza (0.31.08 *),segun
do, medalla de plata. Final A 
200 braza (2.29.04 *)cuarto, 
mínima nacional júnior. Fi
nal A 200 libres (2.01.23) sex
to. Final A 100 braza (1.06.93 
*), segundo, medalla de pla
ta y mínima nacional júnior. 

Héctor Castro (78).- Final 
B 200 espalda (2.25.14), un
décimo. Final B 50 espalda 
(0.31.04 *),undécimo. Final 
B 100 espalda (1.06.97), un
deéimo. 

Cristina Espinosa (79).- Fi
nal B 200 espalda (2.40.37 *), 
undécima. Final B 400 estilos 
(5.12.17), décima. 

Sandra Moreno (80).- Final 
A 50 braza (0.36.71 *),quin
ta. Final B 200 braza (2.57.16 
*), undeéima. 

María Hernández (82).- Fi
nal B 100 espalda (1.13.97 *), 
novena y mínima nacional 
infantil. 

Juan M. Muñoz (80).- 100 
braza (1.13.19 *), tope B, a 
0'19 de la mínima nacional. 

Rebeca Moreno (80).- Final 
B 50 espalda (0.33.95 *), un
décima. Final A 100 espalda 
(1.12.37 *), sexta, tope B a 
1.36 de la mínima nacional. 

Trofeo de Reyes M/95 
categoría Promesas 

El pasado 23 de diciembre 
de 1994 se celebró una nueva 

Con la piscina de la plaza 
del Perú a rebosar, los más pe
queños del CN Alc"?-lah se en
frentaron a su primer gran 
trofeo de natación en su carre
ra deportiva. Once se clasifi
caron y tres fueron las meda
llas conseguidas por los nada
dores alcalaínos. 

Iván Granada (83) obtuvo 
su medalla de plata en los 100 
mariposa, Daniel Rozalen 
(84) la de bronce en los 100 
braza, y María Moreno (84), 
la de plata en los 100 espalda. 

Los clasificados del CN Al
calá fueron los siguientes: 
Iván Granada, Estela Prados, 
Daniel Rozalen, Jorge Cam
pos, Lidia Esteban, Patricia 
Pompas, Irene López, Noelia 
Cuencas, Jorge Llorente, Ma
ría Moreno y Javier Gracia. 

111 Meeting SEi 
Sergio Cerezo Betz partici

pó el 16 de diciembre en el 
trofeo internacional del SEK 
con el Centro Nacional Cerra
do Calderón de Málaga, don
de entrena en la actualidad. 
Participaron selecciones de 
Portugal e Italia, así como el 
Centro de Alto Rendimiento 
de Xabier, el SEK-Castillo y 
el CN Castalia-Castellón. Ser
gio realizó en los 100 libres 
0.54.64 y en los 50 libres 
0.25.26. Ambas marcas son 
mínimas nacionales. 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
•TRASTORNOS INFANTILES. 
• DISFUNCIONES SEXUALES. 
•AFECCIONES PSICOSOMATlCAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf~: 883 02 13 

Alcalá de H~nares 
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Eduardo Ruiz no pudo saborear las mieles de la victoria ante el DOlll& ,~fümillado Y a1 menos eso ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~;;;;¡¡¡:¡:~~~siguió.Peroenelhaberdel 

100·87, el Juventud Alcalá apuntó una :~;:n;~:;::::;!::;:i~ 
ligera mejoría a pesar de la derrota ~=i~?L~:;~~tr:~i 

mera vez brilló John Best. Ano
to 30 púntos y al menos propor
cionó la esperanza de que puede 
ser el hombre básico que se espe
raba con su contratación. Tam
bién Juan Pedro Mayoral tuvo 
un buen partido, asumiendo en 
muchos momentos una responsa
bilidad en la que supo responder. 
Los descartes que pueda hacer 
Eduardo Ruiz están haciendo 
que haya elemento ilusionante 
en la plantilla. 

RESULTADO: CB. Doncel de Villanueva de la Serena, 100; Club Juventud Alcalá, 87 (49-40 en la 
primera mitad. 

DONCEL: Ruiz (10), Castillo (3), Ruhén (Z), Washington (Z), López (ZZ), Panadero (15), Uzal (7), Fisac 
(5) y Ramírez (16). 

JUVENTUD ALCA.LA: Calvo (7), López Corcuera (18), Raúl Capahlo (6), Aguilar (4), John Best (30), 
Paco Criado (Z), Juan Pedro Mayoral (16) y Roberto Torres (4). 

ARBITROS: Fermosell y Camacho. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el pabellón municipal de Villanueva de la Serena. 
Eduardo Ruiz no pudo hacer 

bu!!no el dicho de que a entrena
dor nuevo se produce una victo
ria. Se estrenó el técnico con una 
derrota aunque en su haber se 
puede destacar una ligera mejo
ría del cuadro alcalaíno, quepa
ra empezar el año hubo de visi
tar tierras extremeñas para en
frentarse al Doncel de Villanue
va de la Serena. 

La realidad es que la derrota 
ante,el Doncel, 100-87, hace que 
el Juventud Alcalá termine la 
primera VU!!lta del campeonato 
en una alarmante posición de 
descenso que le hará trabajar 

mucho a Eduardo Ruiz ya con la 
meta de evitar el descenso a se
gunda división. 

De todos modos, el Juventud 
Alcalá se presentó a tierras de 
Badajoz con excesivos proble
mas. Braulio Arias se encuentra 
lesionado y a la espera de una ar
troscopia y ésa era una baja im
portantísima en el cuadro de 
Eduardo Ruiz. Tampoco pudo 
debutar el nuevo fichaje, Luis 
Barroso, un hombre con capaci
dad más que suficiente para to
mar las riendas del equipo. 

El Juventud Alcalá tuvo en
frente un equipo con ganas y 

que no en vano es una alternati
va a pelear por los puestos de ca
beza. El Doncel cuenta con un 
equipo muy compensado que 
trató de darle espectáculo a su 
afición. La verdad es que consi
guió el objetivo deseado porque 
los aficionados villanovenses lo- · 
graron ver cómo su equipo pare
ció una apisonadora ante el Ju
ventud Alcalá; el Doncel siempre 
mantuvo la iniciativa en el mar
cador y nunca corrió el peligro 
de desfallecer. 

Poco pudo hacer el Juventud 
Alcalá en estas condiciones. El 
equipo de Eduardo Ruiz trató de 

Pero por lo demás volvió a 
producirse una derrota más y es
ta con un guarismo de tres cifras 
que siempre escuece más. Puede 
que para el equipo alcalaíno ha
ya sido un partido de transición 
con la llegada de Eduardo Ruiz. 
Al fin y al cabo queda la segun
da vuelta y será ahí cuando ha
ya que echar el resto. De momen
to, el equipo alcalaíno iniciará la 
segunda vuelta este sábado en 
tierras extremeñas otra vez. 

... • I l. rl.' El • Au,omoe1on A1r01rl, S.L. cnRDIN 
Vía complutense, lt! . <Antigua Ctra. Nacional ID • Tlfs.: 880 10 12 • 9~ • 881 17 55 • ALCALA DE HENARES 

TEIEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO El VEHICULOS DE OCASIOI DEL CORREDOR DEL HEIARES 
SI TIENE USTED UN VEHICULO DE MAS DE DIEZ AÑOS LE ABONAMOS A CAMBIO DE UN VEHICULO NUESTRO SEMl·NUEVO, 100.000 PTS. 

CITROEN AX GT 3p 
Año 94, DI A E/E 

CITROEN XM TD - Año 94 
FULL EQUIP - 3.000 Kms - 1 mes 

CITROEN AX GT 5p 
Año 94 - Al A, E/E 

CITROEN ZX 18 Sport - Año 94 
Pocos kilómetros 

Opel Kadett GSI (Pocos kilómetros) 
A/A, E/E, C/C - Año 91 

Mini 850 - 24 años 
325.000.- Ptas. 

RENUAL T 19 16V - Año 92 
37.000 Kms. 

CITROEN XANTIA TD 
Año 94 - A/A, E/E, C/C. 

CITROEN ZX 1.6 AVANTAG:&. 
Año 94 - 3p - A/A, E/E. 

CITROEN XM D 
Año 92 - A/A, D/A, ABS, C/E. 

PEUGEOT 405 - Año 92 
FULL EQUIP - 47.000 Kms. 

RENAULT 21 TXE 
A/A, D/A, E/E - 775.000 Pts. 

CITROEN XM 2.0 Gran Luxe - O Km. 
Todos Extras - 1.200.000 Ptas. menos 

VOLKSW AGEN ESCARABAJO 
375.000 Ptas. 

·TENEMOS LOS MEJORES COCHES DEL CORREDOR DEL HENARES 
·SI AL MES DE HABER ADOUIRIDO SU VEHICULO USA~ NO LE 

AGRADA, LE DEVOLVEMOS SU DINERO 
• PINANCIAMOS DE & A &O MESES CON O SIN ENTRADA 
• GARANTIA A NIVEL NACIONAL UN Alo EN MANO DE OBRA Y PIEZAS 

CITROEN ZX 19D - O Kms. 
Mucho descuento. 

CITROEN ZX 1.6 AVANTAGE 
Año 94 - 5p - A/A, E/E 

CITROEN XANTIA 1.8 X 
O Kms. - DIA, E/E, D/D, C/C 

RENAUL T CLIO 1.4 - Año 93 
A/A, C/C, E/E - 14.000 Kms. 

PEUGEOT 106 - Año 92 
27.000 Kms." 

CITROEN ZX T .D. - Año 94 
FULL EQUIP 

CITROEN ZX VOLCANE - Año 92 
FULL EQUIP - 1.500.000 Ptas. 

• ADMmMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 
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A la izquierda, Carlos Moreno, alumno de la Escuela dse Alcalá, vencedor en la categoría de cadete, posa con el trofeo que consiguió. 
A la derecha, :nor Jiménez, también alumna de la Escuela de Alcalá, campeona infantil femenino. 

111 Torneo Juvenil Federado de Navidad de Alcalá de Henares 

carios Moreno y Mónica Rodríguez, vencedores 
De notable éxito puede calificarse el desarrollo de esta tercera edición del torneo de tenis que, orga

nizado por el Club Escuela Tenis de Alcalá, para las categorías de alevín, suh-13, infantil y cadete, 
tanto masculino como femenino, se ha disputado en las pistas de la ciudad deportiva del Val desde 
el día 17 de diciembre hasta el sábado 7 de enero. 

En esta edición han interveni
do cerca de doscientas raquetas, 
destacando la gran labor desarro
llada por los alumnos de la Es
cuela de Tenis de Alcalá, ya que 
ocho de ellos han estado presen
tes en distintas semifinales y lo
graron imponerse en dos catego
rías: Carlos Moreno en cadetes y 
Flor Jiménez en infantil feme
nmo. 

La organización agradece el 
apoyo prestado para la realiza
ción de este torneo a la Ciudad 
Deportiva y a la concejalía de 
Deportes. -

La entrega de trofeos, tras dis
putarse las finales, estuvo presi
dida por Toñi Mata (vocal 
FTM), Tomás Peña (vocal .ad
junto de la Ciudad Deportiva) y 
directivos del club organizador. 

Los resultados fueron los 
siguientes: 

Alevín femenino.- En semifi
nales, Noelia Guerrero venció a 
Elvira Serrot por 6/1 y 6/0; Ale
xandra D' Aubioul venc~ó a Bea
triz Marugán por 6/1 y 6/2. En 
la final, Alexandra D' Aubioul 
venció a Noelia Guerrero por 6/2 
y 6/4. 

Sub-13 femenino.- En las se-

Al final, todos los vencedores posan con sus trofeos. 
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mifinales, Stephanie D' Aubioul 
venció a Lorena Barbero por 6/2 
y 6/1; Silvia Gutiérrez venció a 
Sara Vallejo por 6/2 y 6/ 4. En la 
final, Stephanie D' Aubioul ven
ció a Silvia Gutiérrez por 6/2 y 
610. 

Infantil femenino.- En semifi
nales, Flor Jiménez venció a Mi
chiyo Meguro por 6/3 y WO. 
Arancha Bautista venció a Mi
riam Lorca por 6/3 y 6/1. En la 
final, Flor Jiménez venció a 
Arancha Bautista por 6/3 y 6/0. 

Cadete femenino.- En semifi
nales, Mónica Rodríguez venció 
a Flor Jiménez por 1/6, 715 y 
610; Clara Lillo venció a Silvia 
Bayón por 6/3 y 6/3. En la final, 
Mónica Rodríguez venció a Cla
ra Lillo por 716 y 6/4. 

Alevín masculino.- En semifi
nales, Alberto Madroñero venció 
a Miguel Díaz por 6/1 y 6/2; Al
varo González venció a Roberto 
Moreno por 6/4 y 6/3. En la fi
nal, Alberto Madroñero venció a 
Alvaro González por 6/3 y 6/3. 

Sub-13 masculino.- En semi
finales, César Peña venció a Víc
tor Maestre por 6/1 y 715; Víc
tor Burga venció a Daniel Cues
ta por 6/2 y 6/2. En la final, Cé
sar Peña venció a Víctor Burga 
por 6/2 y 6/4. 

Infantil masculino.- En semi
finales, Juan J. Andrés venció a 
Stefan Haas por 6/0 y 6/1; Enri
que Fernández Puebla venció a 
Juan García por 612 y 6/4. En la 
fmal, Juan J. Andrés venció a 
Enrique Fernández Puebla por 
612, 4/6 y 715. 

Cadete masculino.- En semifi
nales, Sergio Lozano venció a 
Ramón Cantero por 6/4 y 6/2; 
Carlos Moreno venció a Enrique 
Fernández de Puebla por 6/2 y 
612. En la final, Carlos Moreno 
venció a Sergio Lozano por 4/6, 
6/1 y 6/3. 
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Partido de homenaje-ayuda a Nadia, una niña enferma 

En Loeches se enfrentaron el equipo titular y el 
Leganés, que empataron a dos tantos 

El día de Reyes es muy pro
pio para hacer el correspon
diente homenaje a los niños. 
Todos ellos tienen derecho a 
recibir su regalo de Reyes, 
aunque el caso de N adia tie
ne un cariz de drama para 
ella, una niña de dieciséis me
ses de edad, y para sus padres. 
Estos, de carácter humilde, se 
enfrentan con la desgracia de 
su hijita, que a causa de una 
meningitis ha quedado con 
una deficiencia física en todo 
su cuerpo excepto la cabeza. 

Por medio de Raúl, jugador 
del C.D. Loeches y conocido 
de la familia, tuvo conoci
miento de este problema An-

tonio Barrero, entrenador del 
equipo de Loeches, y rápida
mente se puso a realizar ges
tiones para ayudar a esta fa
milia. Los contactos con el 
C.D. Leganés dieron sus fru
tos y este equipo madrileño ·de 
segunda división se mostró 
dispuesto a colaborar en tan 
magnífica obra de ayuda a es
ta familia. 

Los dos equipos de fútbol se 
enfrentaron con una afluencia 
de público que se puede con
siderar aceptable, aunque An
tonio Barrero nos dice que 
«este tipo de partidos se me
recía una entrega total de los 
aficionados». 

El partido resultó muy bo
nito y también muy disputa
do, ya que el equipo lechuzo 
se creció ante un rival de ca
tegoría superior, que -eso 
sí- no alineaba a toda la 
plantilla de segunda división; 
pero el equipo anfitrión tam
bién alineaba a algún compo
nente de su equipo juvenil, ya 
que Barrero aprovechó la oca
sión para probar ante un ri
val tan importante. 

Al final del partido el resul
tado quedó en un empate a 
dos tantos y los organizado
res, con Antonio Barrera a la 
cabeza, pudieron entregar a 
los padres de N adia la suma 
de trescientas mil pesetas, que 
amortiguan muy levemente el 
problema de esta familia. 

Sólo falta ponderar como se 
merece esta iniciativa y for
mular nuestros votos por que 
cunda el ejemplo de colabora
ción que han dado el Loeches 
y el Leganés prestándose a 
ayudar a esta familia. Aunque 
ya decimos que en el marca
dor empataron a dos tantos, 
en realidad los dos equipos sa
lieron ganadores del terreno 
de juego. Los dos ganaron en 
el partido más importante, en 
el humano, y pueden sentirse 
orgullosos de ello. Enhorabue
na a ambos y también a los es-Esta niña es Nadia, que sufre unas graves secuelas físicas como consecuencia de una pf4~~rftil.!ftvt. ectadores. 

/'f: 
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una pregunta que se hacen los buenos aficionados 

¿Cómo está nuestra fiesta taurina al acabar 19947 
¡Qué difícil lo tiene el comentarista, al tratar de convencerse a sí mismo después de haber terminado 

una temporada, y nada más que lidiándose 720 corridas de toros sin contar las de rejones, celebrándo
se 90 corridas más que en 1993! En cuanto a novilladas, se celebraron 143 más que en el 93. 

En el escalafón de matado
res de toros, J esulín de Ubri
que batía todos los récords en 
las estadísticas y sumaba 153 
corridas consiguiendo 339 
orejas. En el escalafón espe
cial de matadores de toros fi
guran 172 con el doctorado de 
alternativa y 270 novilleros 
con caballos. Pero a pesar de 
las estadísticas, reina entre los 
aficionados la confusión sobre 
nuestra incomparable Fiesta 
Taurina. 

La mayoría de los aspiran
tes de escuelas taurinas dan 
muchos pases pero no penetra 
ell" su sensibilidad de torero. 
El arte no lo sienten ... son 
máquinas programadas. Estas 
alusiones a los novilleros es
tán siendo herencia de sus 
maestros los matadores de to
ros en su mayoría. 

Como en la mayoría de las 
corridas los toros en el primer 

· tercio entran al caballo y se le 
deja una y otra vez salir suel
tos sin la mejor fijeza ,ni el 
más mínimo dominio por par
te del matador, y después de 
un montón de capotazos se 
construyen faenas mecánicas 
sin ninguna eficacia y total
mente ausentes de técnicas. 

A este comentarista le pro
duce lástima cuando en el ca
llejón, entre toro y toro, y 
tanto el entrevistador como el 
matador en la mayoría de los 
casos siempre culpando las di
ficultades del toro y su poca 
colaboración pero nunca se 
habla de terrenos de dominio; 
y los muletazos que el torero 
le instrumenta al toro son la 
mayoría a favor de querencia 
en aquel lugar donde el toro 
eligió su terreno. 

De los toreros llamados ar
tistas abusan más en estas cir
cunstancias; al torero de arte 
no basta el componer sola
mente la figura, sino el man
dar en el toro con la mayor 
naturalidad posible, transmi
tiéndonos el toreo y que se ha 
hecho dueño de la situación. 
Pero si delante no tiene el to
ro con su fiereza, casta y tra
pío, carece totalmente de in
terés para el aficionado. Por 
estas razones y las poquísimas 
gestas por parte de las llama
das figuras del toreo actuales, 
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raramente podremos apuntar 
cuál es el mejor torero del mo
mento. El hueco del número 
uno se encuentra muy vacío, 
las corridas de 6 toros de los 
últimos años apenas dejaron 
huella, solamente nos queda
mos con la gran tarde del ca
pea con los Vitorinos, las de
más solamente destacar aque
llo que los aficionados llama
mos oficio, ep. el ruedo no ha
bía toro. 

En casos contados de nues
tra historia del torero el tore
ro pocas veces.se ha revelado 
para imponer la verdadera 
autenticidad de nuestra fies
ta, pueden muchos el criterio 
de las masas, los montajes, la 
propaganda de ciertos comen
taristas televisivos, principal
mente que no documentan al 
aficionado sobre lo que están 
presenciando y eso porque es
tán comprados o no saben lo 
que representa la concepción 
deltoreo. Me consta de aficio
nados que han tenido que 
apagar su televisor en más de 
una corrida porque podían 
terminar con su sensibilidad 
de buen aficionado. 

Cierto comentarista de re
vista taurina hace días com
paraba al torero de «los suje
tadores» con el gran maestro 
Dámaso Gómez y Luis Miguel 
Dominguín. Señores aficiona
dos, esto es de juzgado de 
guardia. El que hace este co
mentario tuvo la suerte de ver 
al maestro de Chamberí en la 
plaza con el «toro» «toro» y en 
los campos de Salamanca im
PºJ?.iendo el alto magisterio 
taurino en tentaderos, para la 
selección del toro de lidia. 
Nunca hubiéramos pensado 
los aficionados que ahora es . 
más importante torear en la 
calle, en los despachos, en las 
pantallas de televisión, que en 
la misma plaza. Por poner un 
ejemplo, Luis Miguel Domin
gín supo como nadie torear 
fuera de las plazas, creando 
polémica entre los aficionados 
de su tiempo. 

Quiero hacer hincapié so
bre el torero de moda desbor
dando al máximo todas las 
fronteras propagandísticas de 
medios de comunicación. Na
die podemos imponer al afi-

donado reglas, normas y gus
tos, sobre tal o cual torero; 
pero este comentarista ha re
vuelto y desde los tiempos más 
remotos de la tauromaquia y 
el torero actual de mayor ma
sas, no nos ha traído nada 
nuevo a nuestra Fiesta. Hay 
toreros que inventaron y 
aportaron a la Fiesta cosas im
portantes y sin embargo no 
pasaron a la historia, en cam
bio otros se hicieron famosos 
imitando. 

Está por ver si el de Ubri
que es capaz de hacer afición 
entre gentes que no suelen ir 
a los toros, esto lo veremos 
muy pronto. Y sus seguidores 
necesitan ver al resto de los to
reros o aquellos que tengan 
más predilección y entablar 
comparaciones, y definirse 
por aquel que más les haya ca
lado. De no ser así, raramen
te éstos serán aficionados. 

No menos cierto y recono
cer que siempre que surge al
gún torero de estas ·circuns
tancias otros se aprovechan a 
la vera de éste. El histerismo 
femenino y en particular el 
frenesí que despierta este to
reo a los aficionados no nos 
sirve, pero lo respetamos. No 
seremos, y de ello estamos se
guros, de los que le negaremos 
el pan y la sal. Estos serán 
aquellos que le encumbraron, 
pero nunca el aficionado 
cabal. 

También es verdad que la 
Fiesta Taurina necesita pa
sión, porque sin ella pierde 
interés, y también los críticos 
y comentaristas la tenemos, 
pero con más control y razo
namiento. No podemos per
der los papeles. Algún comen
tarista pretende imponer su 
criterio. Decía el maestro Ca
ñabate que el crítico no debe 
ser uno más en la plaza sino 
uno menos en el tendido, y 
que nunca será capaz de com
placer a todos, a toreros y es
pectadores. 

He querido dejar para el fi
nal lo que para este comenta
rista tiene más importancia, 
que es el .toro. Principal pro
tagonista de nuestra gran 
Fiesta. Este será el que en de
finitiva ponga las cosas en su 
sitio, el toro haría más justi-

cia de no anteponerse los in
tereses de muchas personas 
que viven de la Fiesta y no vi
ven para la Fiesta. 

Amigos aficionados, el to
ro ninguna culpa tiene que se 
le manipule .. Nosotros lo es
tamos permitiendo, público y 
aficionados, llegamos a las 
plazas en plan de protagonis
tas, queremos a toda costa que 
nuestro torero de turno corte 
los máximos trofeos sin im
portar el enemigo que le ha si
do preparado para el triunfo, 
aunque al cuarto de hora ya 
no se acuerda de lo que termi
na de ver. 

En una tarde apoteósica del 
maestro Domingo Ortega en 
Valencia, y en la tarde de la 
alternativa de Chicuelo 11, a 
Domingo Ortega le concedie
ron los máximos trofeos y has
ta la pata. Este, al recibirlos 
del alguacilillo, los arrojó al 
suelo diciendo: «piltrafas». 

Empresarios, toreros y ga
naderos hacen su juego por
que los públicos se lo permi
ten. Los aficionados queremos 
que se los mida por igual a to
dos los toreros. Al toro se le es
tá manipulando más que en 
ninguna otra época. Y esto 
puede llegar. Si no se corta al 
desencanto de los aficionados -
le podemos volver la espalda 
y podemos echar a perder la 
fiesta más grande del mundo; 
culpables una vez más, los pú
blicos. No nos gusta que el to
rero pague su tributo con su 
sangre; o la muerte en el rue
do; como tampoco nos gustó 
qu~ el apoderado de un tore
ro y con sus facultades físicas 
disminuidas se ponga con una 
muleta delante de la burra de 
turno en una corrida de las 
llamadas serias. Este hombre 
estaba dejando en ridículo a 
su torero y en vergüenza a to
dos aquellos que presenciaron 
el acontecimiento pensando. 
que aquello no era una corri
da de toros. 

Señores responsables de 
nuestra incomparable Fiesta: 
Para esto, empresarios, gana
deros, aficionados, públicos, 
y en particular peñas y asocia
ciones taurinos, todos tene
mos la responsabilidad de de
fender nuestra Fiesta. Que no 
nos dejemos llevar por las pu
blicidades y no hagamos ído
los de barro, porque esta 
grandiosa profesión es sola
mente de hombres y para 
hombres. 

Feliz Año, Aficionados, 

EL CHARRO 
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Fiesta de Reyes de la peña Luis Miguel Encabo indumentaria con que se .vis
te es más apropiada para su 
cuerpo que la de Rey Gas par. 
Sobre todo si se trata de ejer
cer la profesión de la tauroma
quia, naturalmente. 

El torero se vistió de Rey Gaspar para repartir regalos a los niños 
El parque Magallanes recibió a los Reyes J sirvió de marco para la fiesta 

El día de Reyes, la peña 
taurina Luis Miguel Encabo 
celebró la llegada de los Ma
gos de Oriente con una gran 
fiesta para los niños de la pe
ña. Una fiesta de la que dis
frutaron no sólo los niños, por 
supuesto. Como el titular de 
esta peña, el torero Luis Mi
guel Encabo, es un polifacéti
co y ejemplar colaborador de 
todo lo que vaya dirigido al 
mundo infantil, como en su 
colaboración con el Bombero 
Torero vestido de payaso en 
ferias, esta vez también apor
tó su ayuda. Se vistió de Rey 
Gaspar y creemos a ciencia 
cierta que se lo pasó en gran
de repartiendo juguetes y son
risas a los peques de la peña. 

Los papás, todos muy orgu
llosos de tan importante per
sonaje, consiguieronm por un 
día elevar a su torero a la ca
tegoría que todos anhelan: 
REY. Aunque el deseo de to
dos los peñistas es que llegue 
a ser el rey de los toreros ac
tuales, pero por algo se empie
za. Y lo de rey de los torer~s 
lo tiene más fácil, ya que la 
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El Dínamo Estrecho truncó la racha del El Espinilla coslada se mostró 

equipo de Antonio Barrero muy inferior al cuadro alcalaíno 

!·t, el turrón se le indigestó al LOeches O-!, el Alcalá ganó y goleó a domicilio en 
Este domingo recibe al Recuerdo, un equipo que 
está en alza después de golear al Roma 

RESULTADO: Dínamo Estrecho, 3 Uuan Manuel, dos y Marcos); 
CD. Loeches, 1 (Angel). 

DINAMO ESTRECHO: Rafa, Arroyo, Julián (Gustavo), Nando, Es
pidi, José, Marcos, González, Juan Manuel, Joaquín (David) y Juan 
Pablo (Alvarez). 

LOECHES: Plaza, Juan Pedro, Raúl (Antonio), Osear, Barrero 1, 
Marcos, Téllez, Juan David, Mara (Angel), Barrero D (Chuy) y Javi. 

ARBITRO: Salazar .Asunción. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de la Vereda de Ga

napanes, en Madrid. 

El campo de la Vereda de 
Ganapanes no le fue propicio 
a un Loeches que fue a perder 
allí el liderato en un partido 
en el que el equipo titular del 
campo, el Dínamo Estrecho, 
consiguió un resultado con
tundente de 3-1 y en el que 
el gol del honor del equipo le
chuzo fue conseguido en el 
tiempo de descuento. 

A pesar de que el Loeches 
ha tenido una de las navida
des más felices de su historia 
con la celebración del oficio
so título de campeón de in
vierno, el trabajo ha conti
nuado en la plantilla dirigida 
por Antonio Barrero. Los 
mismos jugadores no querían 
que las navidades constituye
ran un parón en la actividad 
deportiva y por eso, a pesar de 
que no faltaron las celebracio
nes, el trabajo continuó. Pe
ro el turrón a la postre no le 
ha sentado bien a un Loeches 
que empieza el año 1995 con 
una derrota clara en su des
plazamiento a Madrid. 

Nuevamente la cojera del 
Loeches se ha producido fue
ra de casa. Y a ocurrió a prin
cipios de temporada. El equi
po de Antonio Barrero se es
tá mostrando prácticamente 
inexpugnable en su terrero, 
sin embargo en las salidas es 
más vulnerable. El Dínamo 
Estrecho fue el encargado de 
truncar la excelente racha que 
llevaba el equipo loechero. 

La primera mitad del en
cuentro estuvo marcada por la 
igualdad de ambos equipos. 
El Loeches actuó en ella de 
forma muy inteligente hasta el 
punto de lograr poner de ma
nifiesto la incapacidad del Dí
namo Estrecho de acercarse 
con peligro a la meta defendi
da por Plaza. Incluso dió la 
sensación de que el Dínamo 
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Estrecho se mostraba atemo
rizado al tener enfrente a to
do un líder. Parecía incluso 
que el Loeches mantendría 
su táctica de apuntillar a su ri
val en la segunda parte con la 
entrada de hombres de refres
co de la calidad del Choco 
Antonio. 

Pero la realidad fue muy 
distinta; la segunda parte só
lo tuvo el color del Dínamo 
Estrecho. Los locales marca
ron pronto. A los diez minu
tos de la reanudación consi
guieron desequilibrar el mar
cador con un gol de Juan Ma
nuel que escoció en el Loe
ches. Fueron momentos en los 
que el Dínamo desarrolló su 
mejor juego y fruto de ello fue 
el segundo tanto, el que prác
ticamente sentenciaba el par
tido; se produjo en el minuto 
790 y el autor volvió a ser 
Juan Manuel, uno de los me
jores hombres sobre el terre
no de juego. 

Todo cuanto de más ocu
rrió fue anecdótico. El Loe
ches, sorprendido y herido en 
su amor propio, no tuvo más 
remedio que lanzarse al ata
que, que adelantar sus línea. 
Y le llegó el tercero. A los 
ochenta minutos marcó el ma
drileño Marcos. 

Al menos el Loeches pudo 
marcar su gol del honor por 
mediación de Angel qu en 1 
minuto 91 logró encontrar 
puerta f"'tnalizando el partido 
con ese 3-1 sorprendente. 

El Loeches recibe el domin
go la visita del Recuerdo, un 
equipo que está en alza des
pues de golear en su campo al 
Roma, antaño uno de los ga
llitos que ahora parece haber 
caído en desxgracia. El Loe
ches debe de poner especial 
atención en el goleador del 
Recuerdo, Suescun . . 

su primer partido del año 
Al equipo de Lorenzo Benito parece convenirle 
más jugar fuera de casa que en el val 
El dominfgo recibe la visita del Barajas, equipo 
que no parece andar bien despues de la derrota 
en su casa frente al Collado Villalba 

RESULTADO: Agrupación Espinilla Coslada, O; RSD. Alcalá, 3 (Qui
que, Juan Alberto y Juanfra) 

ESPINILLA COSLADA: José, Villalba, De la Calle, López, José Angel, 
Pedro, Bravo, Carlos, Rubén (David), Villagrasa y Juanjo (Maestro). 

ALCALA: David, Ramírez, Quique (Rubio), Mini, Amorós, Carlos Ma-
nuel Quanito), Tirado, Rodri Qavi), Alberto, Matías (Carlos) y Juanfra. 

ARBITRO: Martínez Montoro. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el municipal de la Vía, en Coslada. 
El Alcalá volvió a rehabili- la responsabilidad le corres-

tarse fuera de casa. El V al no pondería al Espinilla Coslada. 
está siendo excesivamente Pero el equipo local no es
propicio para ver victorias del taba para tomar responsabili
cuadro alcalaína, a excepción dades y menos ante un Alcalá 
de alguna muy sonada como que se mostraba sólido. Aun 
lo fue la goleada ante el Re- así los locales buscaron el em
cuerdo. Acabó el equipo de pate pero se encontraron con 
Lorenzo Benito con un empa- que la defensa alcalaína actuó 
te en el V al ante el Pastelerías con disciplina y eficacia. El 
Mallorca y el balance no era Alcalá sentenció el encuentro 
todo lo bueno que sería de de- en el minuto 75 por media
sear para el puñado de incon- ción de Alberto y ya no dejó 
dicionales que le quedan al ninguna opción al Espinilla. 
Alcalá. El equipo de Lorenzo Beni-

Menos mal que fuera de ca-
sa es otra cosa. El Alcalá ha to iba a redondear su primer 
iniciado el año 1995 con vic- partido del año con un tercer 
toria a domicilio. Ante el Es- gol ya en tiempo de descuen-

to. El tanto fue marcado por 
pinilla Coslada, un equipo cu- J nfr D t 1 Al ua a. e es a manera ~ -
yo objetivo es el de no descen- calá recupera la quinta posi
der a primera regional, los ción en el campeonato ligue
complutenses lograron vencer 
con claridad y rotundidad. El ro situándose a dos puntos de 

la segunda posición aunque 
0-3 da una idea de la supe- todavía le queda lejos la cabe
rioridad del cuadro dirigido za puesto que el V allecas, con 
por Lorenzo Benito al que 20 puntos, tiene seis más que 
una vez más parece convenirle el Alcalá. Eso sí, el V allecas 
jugar fuera de casa que en el 
V a 1 . u i cuenta con un partido más 

que los complutenses puesto 
Un bonito gol de Quique que todavía no le ha corres-

sirvió para que el Alcalá se pondido el descanso obliga
adelantara en el marcador a torio. 
los 37 minutos de partido; 
hasta ese momento el mejor 
juego lo había puesto el Alca
lá, así como las ocasiones de 
gol. Así pues, el Alcalá mere
ció ese gol marcado por Qui
que y que ponía a su favor el 
resultado. 

Con el 0-1 en el marcador 
terminó la primera mitad y 
eso le proporcionaba tranqui
lidad al conjunto compluten
se. El Alcalá no tendría que 
recurrir a la lucha contra el 
crono en el segundo tiempo y 

El Alcalá recibe el domin
go la visita del Barajas, un 
equipo que está en horas ba
jas puesto que la pasada jor
nada fue derrotado por el Co
llado Villalba (1-2) en su 
campo de Nuestra Señora de 
la Soledad. El equipo alcalaí
no tendrá la oportunidad de 
acortar distancias con la cabe
za de la clasificación ante un 
equipo que siempre ha estado 
de la mitad hacia abajo de la 
clasificación. 
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Núcleo Sur. Ahora somos unos 
diez en nuestra peña y espera
mos ser muchos más». 

David Moreno señaló: «Los 
jugadores del Alcalá están un 
poco derrotados, desanimados. 
Por eso tenemos que animarles 
mucho para que ganen los par
tidos». A todos los peñistas les 
gusta mucho jugar al fútbol y 
por supuesto les gustaría jugar 
algún día en el Alcalá. 

La rivalidad del Alcalá es es
te año con el Loeches. Ni si
quiera piensan que sería boni
to que ascendieran a tercera di
visión los dos equipos de la co
marca, el Alcalá y el Loeches: 
«Que ascienda nada más el Al
calá; el Loeches que se vaya a 
jugar con niños pequeños», di
jo León Darío, a lo que añadió 
Gabriel Moreno: «Al Alcalá lo 
tengo yo grabado hasta en el 
corazón». 

Los aficionados más jóvenes del Alcalá se unen en una peña 

Antes como Brigadas Infan
tiles, ahora como Núcleo Sur, 
estos jovencísimos aficionados 
son ya veteranos: «Tendríamos 
que celebrar ahora nuestro se
gundo aniversario pero con es
to de la economía no podemos. 
Tenemos encargados un mode-· 
lo de bufanda y otro de pegati
nas pero habrá que ir ahorran
do dinero». 

«Núcleo sur» tiene un sólo ·objetiva: animar al Alcalá 
Los dirigentes del Alcalá siempre han dicho en los últimos años que la afición a la Deportiva 

iba envejeciendo. Cierto es que, aun con excepciones, se había producido un vacío en la afición 
hasta el punto de comprobarse que la otrora animosa afición juvenil había ido desapareciendo de 
las gradas del Val. Pero esto parece solucionarse. Un grupo de niños entre los siete y los trece años 
forman la base de una nueva peña denominada «Núcleo Sur» y que no tienen reparos en reconocer: 
«Llevamos al Alcalá en el corazóm. Su objetivo es animar todo lo posible para que el equipo com
plutense retome esta temporada a tercera división y que con~úe c;on el ascenso. Y los jóvenes 
aficionados tienen también una cosa muy clara: «Nuestra gran rivalidad es con el Loeches. Para 

El Alcalá para ellos no sólo 
tendría que estar en tercera di
visión: «Tendríamos que estar 
en segunda división como están 
el Getafe y el Leganés». De mo
mento no han conversado con 
la directiva del Alcalá: «Un día 
hablamos con el presidente y le 
dijimos que tenía que subir el 
Alcalá a tercera división». 

el Alcalá queremos todos los éxitos, para el Loeches, ninguno>i. . 
Miguel Ayala Merino, de na~ de verano y no paramos de 

ocho años; León Darío, de tre- animar». 
ce; Gabriel Moreno, de doce, y León Darío ·es el presidente 
David Moreno, de·siete, visita- de «Núcleo Sur>> y Gabriel Mo
ron la redacción de PUERTA reno es vicepresidente segundo 
DE MADRID y dijeron resuel- de la peña: «Todos los chavales 
tos: «Queremos darnos a cono- que quieran venir con nosotros 
cer y nos gustaría que todos los ·pueden hacerlo», invitaron los 
que estén interesados en formar peñistas. De momento no ven 
parte de nuestra peña se unie- bien al Alcalá este año: «Por eso 
rana nosotros. Cuando juega el tenemos que ap0yar todo lo po
Alcalá nos ponemos en el fondo sible y dejarnos la garganta pa
que hay más cerca de las pisci- raque el Alcalá logre el aseen-

OBJETIVO: ALFA 155. 
PUERTA de Madrid 

so. La gente que qu~era venir 
con nosotros tiene que animar 
a nuestro Alcalá y pagar dos
cientas pesetas mensuales de 
cuota». 

Los peñistas reconocen que 
anteriormente formaban otra 
peña, las Brigadas Infantiles: 
«De hecho esa gente sigue for
mando las Brigadas Infantiles 
pero nosotros desde el mes-de 

· septiembre hemos decidido ir 
por nuestra cuenta para formar 

Los jovencísimos aficionados 
no dudan en señalar a Moreno 
como su ídolo: «Tenemos el 
proyecto de regalar el trofeo de 
mejor jugador del Alcalá cuan
do arreglemos el problema eco
nómico que tenemos. Y por su
puesto que se lo daremos a Mo
reno porque es el mejor juga
dor>>. 

EL OBJETIVO ES LLEGAR A LO MAS ALTO CON LAS CON· 
DICIOllES MAS VENTAJOSAS: SOLO PARA UNIDADES U· 
MITADAS, UNA INCREIBLE SOBRETASACION •. SI SU 
COCHE TIENE MAS DE s1m AÑOS, PODRA ACUMULAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERNO. Y SI NO DIS
PONE DE UN COCHE USADO, PREGUNl'ENOS: 11NEMOS 
UNA PROPUESTA INMEJORABLE PARA umD. 

• Excepto Serie Especial Fórmula. 

ALCALA TENEMOS ALFA IMOLA 
Vía Complutense, 95 Entre9G inmediata TORREJON 
(junto a Pryconsa) Avda. de Castilla, 12 
Tlfs.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 Tlf.: 676 88 11 
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CACAO 
"COLA CAO" 

900 grs. 

"' 
COMIENIA EL ANO, COMIENZA EL. 

AUTOllATICA 

TH l1t1ces Prlf CtJ 
-

"ARIEL ". 4 kilos. 

1 Centro Comercial San Fernando de Henares - Ctra. de Barcelona, Km. 16 


